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Los empresarios solicitan la construcción de accesos directos a Albacete desde la zona sur del polígono

Aceptada la inscripción de ADECA en 
el registro de asociaciones vecinales

La Agrupación de Empresarios de Campollano obtuvo 
recientemente su inscripción en el registro de asociaciones 
vecinales de Albacete con todos los pronunciamientos favo
rables del Ayuntamiento. Tras este reconocimiento, ADECA

solicitará la construcción de un acceso directo a la ciudad 
que enlace con la carretera de Barrax partiendo de la zona 
sur del polígono industrial, además de requerir la urgente 
reparación de los sistemas contraincendios. (Pág. 5)

Los Vecinos 
de Carretas 
quieren que 
desaparezcan 
los guetos del 
Barrio

(Pág. 7)

■ } además ■
Al menos 100 
muertos tras los

Don Juan Carlos aludió en Carboneras al desfase entre la Administración y las necesidades de la sociedad

El Rey pide a la Administración que no
enfrentamientos 
entre el Ejército 
yugoslavo y las 
Fuerzas eslovenas

- (Pág. 27)

Aprobado el 
nuevo modelo de 
FF.AA. que 
contempla una 
“mili” de 9 meses

(Pág. 22)

La ex novia de 
Domínguez niega 
tener pruebas de 
que éste forme 
parte del GAL

(Pág. 24)

^t ataque a la 
ventral telefónica

Vilna supone 
an duro revés 
para Gorbachov

(Pág. 28)

se retrase ante las exigencias del pueblo
Don Juan Carlos 1, que visi
ta Andalucía junto a Doña 
Sofía, pronunció ayer un 
nuevo discurso en la loca
lidad marinera de Carbone
ras donde afirmó que la 
Administración ^^a veces, va 
por detrás de la sociedad 
en lugar de ir por delante”, 
en referencia a la desfavo
rable situación de los pes
cadores.

En su discurso, pronunciado 
en la explanada del puerto, el 
Rey aludió, al igual que hizo 
en Jaén con emigrantes y tem
poreros, al derecho de los pes
cadores a “un trabajo perma
nente y estable”, ya que, según 
dijo, lo merecen por su esfuerzo 
a lo largo de generaciones.

En este contexto afirmó que 
los pescadores “no han sido 
favorecidos siempre por la 
Administración, que, a veces, va 
por detrás de la sociedad en 
lugar de ir por delante”. “Vo
sotros representáis la perviven
cia del legendario espíritu de 
los pescadores de bajura. Gen
tes bravas. Mujeres y hombres 
infatigables que a media..noche 
o al alba salían a la mar para 
ganar el sustento?, agregó.

(Pág. 21)

Fri
P'‘odüio P^®® de las obras.- En el día de ayer 

j Grlos las obras que se realizarán en
Hstadin este primer acto de la remodelación

^' ''Oncejal ^^^°’*^^Q^ ^^ alcaldesa. Carmina Belmonte, y 
e Urbanismo, Francisco Martínez Simón. 

(Pág. 30)

El Rey advierte que a veces la Administración va por detrás de la sociedad.

REGALO
!A! instan te!

MOTOCICLETA
SUZUKI LIDO 75

Por aumentar Y mantenerlo 
tu ahorro un plazo

875.000 Ptas.
1.750.000 Ptp^.
3.000.000 Ptas.

24 meses
12 meses
7 meses

Caia de Albacete

■ La Pegatina 
Aviso para 
navegantes 

CARLOS ZULOAGA

viso para nave
gantes y para ■ 
algún que otro 

aprendiz de pirata. Las 
últimas palabras del Rey 
de España deben servir- 
de brújula para todos 
aquellos -partidos políti
cos, instituciones y Admi
nistración- que han enca
llado en las arenas de la 
desidia y la corrupción.

Cuando Don Juan Car
los manifiesta que la 
Administración “a veces 
va por detrás de la socie
dad en lugar de ir por 
delante”, la mayoría del 
pueblo español aplaude a 
su monarca porque raro 
es el españolito de a pie 
que no ha sufrido las 
corruptelas de una Admi
nistración excesivamente 
politizada. Ahora sólo 
queda que el S.O.S real 
surta efecto, con el per
miso de los “piratas”.

El Ayuntamiento 
de Hellín puede 
protagonizar 
una espectacular 
subida salarial

En el pleno que celebrará hoy 
en el Ayuntamiento de Hellín, 
la Corporación, con mayoría 
socialista y presidida por Fruc
tuoso Díaz, podría aprobar una 
espectacular subida de sueldos 
para sus concejales.

(Pág. 16 y 17)
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L
a ministra portavoz, Rosa Con
de, nos instaba hace unos días 
—palabra que ha puesto de 

moda Corcuera — a los tristes ciu
dadanos, a que estemos tranquilos 
acerca de las cuentas del PSOE, y 
uno no sabe si caer en la hilaridad, 
o asombrarse de que no sólo la sintaxis 
y la lexicología continuamente se estén 
tergiversando por parte de los deten
tadores del poder, sino también los 
discursos. El ciudadano por lo único 
que no está tranquilo es porque jamás 
le salen las cuentas a la hora de llegar 
a fin de mes. Es quien comete la 
tropelía quien debe estar intranquilo.

El ciudadano está simplemente has
tiado de ver, oír, callar, pagar sumi
samente su declaración de la renta, 
y excrudiñar por los rincones a la bús
queda del ahorrillo perdido para 
intentar pasar unos días de asueto en 
alguna umbría y así olvidarse de la 
decepcionante realidad.

Y digo decepcionante porque la 
basura sigue acumulándose bajo las 
alfombras ante la imperturbalidad de 
los habitantes de la mansión y la hipo
cresía que ya no es sino cinismo. ¿Có
mo se puede seguir pidiendo sacri
ficios a la clase obrera cuando la 
corrupción invade los despachos y los 
poderosos acumulan prebendas y 
ganancias que no son sino insulto y 
provocación para el humilde y coti
diano currante? ¿Cómo tener la osa
día de exigir pactos sociales de com
petitividad o de lo que sea —que no 
son sino claudicaciones de los de abajo 
con respecto a los de arriba— cuando 
los que tienen la sartén por el mango, 
que deberían ser ejemplos vivos de 
moralidad y entereza, dicen: haced lo 
que yo diga, pero no lo que yo haga. 
Porque el día en que para engañar 
al mundo, cada cual, como Macbeth, 
se proponga parecerse al mundo, el 
resultado puede llegar a ser Babel.

Se empieza corrompiendo el cuerpo 
y acaba corrompiéndose el alma. Al 
cuerpo se le puede adornar con cor
bata y perfume. El alma, el espítitu, 
o simplemente el ser auténtico, no 
admite añagazas, por mucho que uno 
esté acostumbrado a autoengañarse y

Se empieza corrompiendo el 
cuerpo y acaba 
corrompiéndose el alma. Al 
cuerpo se le puede adornar 
con corbata y perfume. El 
alma, el espíritu, o 
simplemente el ser 
auténtico, no admite 
añagazas

es odiosa por sí misma, sino porque
uno acaba creyendo en ella. Ni Europa L 
es lo que muchos españoles se ima- »»’’ 
ginan, ni la felicidad es aquello por:®!*^ 
lo que nos están acostumbrando a l"“
luchar. De ahi que voces, a diario, 
calificadas de agoreras, surjan advir
tiendo que estamos costruyendo un 
castillo de arena.

Por eso no debe extrañamos el esta-

luego
lió: ‘ 
culpe 
»mip 
antas

Cue
do de desánimo, de frustración y de 
irritación que es lo primero que uno alón
nota nada más tocar suelo español

se p

Krem 
üenci

Arca¡aus el encantador
a discutible —y discuti
da- intención de propi
nar un requiebro al 

Reglamento de las Cortes regio
nales, previo pacto para facilitar 
alcaldías, puede ofertar juego 
político a una cámara aburridí
sima como es la del Convento 
de San Gil. Si el señor Molina 
dispone de la generosidad tem
poral que el resto de los grupos, 
va a poder llevarse al pleno la 
cuestión anchureña (hoy ya muy 
protegida con la presencia de la 
coalición) y controlar con mayor 
eficacia una comunidad autóno
ma que sólo viste el color del 
príncipe. Otra cosa, desde luego, 
es la idoneidad del pacto y su 
fundamento ultimísimo: la 
ganancia en alcaldías.

El príncipe ha puesto al frente 
de las Cortes a José María Barre
da, un vicepresidente muy eficaz 
en su equipo de gobierno, al que 
incomprensiblemente le ha apar-

aun cuando las máscaras, a la larga, 
terminen adhiriéndose a la piel. Solos 
los auténticamente aristócratas, los 
aristócratas a lo Nietzsche, soportan 
impasibles el acoso de la abundancia. 
Todos los demás tiene un precio, por 
más que ese precio se acabe pagando 
caro.

Algo muy grave está ocurriendo en 
esta sociedad nuestra para que hasta 
los de más arriba, esos dirigentes que 
deberían de ascinar con su ejemplo, 
con su inquebrantable ética y su 
sobriedad , estén ofreciéndonos este 
espectáculo bochornoso de impudicia 
e inmoralidad. Algo muy grave debe 
estar incubándose en esta España 
nuestra para que los Mario Conde, 
los Koprovich y los Alcocer sean 
modelos de conducta e ídolos sociales, 
mientras vemos, impertérritos, morir 
a los Celaya. Cuando los poetas mue
ren en el exilio o en el olvido y la 
indigencia, es porque el dios es la 
banca, el burgués satisfecho y omni
potente, el dólar tiránico y la ausencia 
de virtud y de poesía.

Hoy la maleza está invadiendo el 
bosque porque los gigantescos olmos 
y los enhiestos álamos han sido aba
tidos por el afilada hacha del espe
culador.

Nuestros abuelos y nuestros padres 
nos enseñaron el sentido de la auten
ticidad y la honradez como normas 
inquebrantables de conducta, pero 
luego vino el electrodoméstico, el tele
visor, el coche, la letra y la tarjeta 
visa, y con ellos el gozo, la felicidad, 
la abundancia, Europa. La mentira no

¿Qué dirían los Unamuno, los Aza
ña o los Tierno Galbán al palpar la '
situación actual? ¿Qué análisis harían 
de unos dirigentes que más que con-; 
trolar y encauzar el torbellino se han 
dejado voltear por él? ¿Dónde están 
las grandes teorías, dónde la honradez 
tan pregonada? Hoy los dioses son 
simples Dionis —con permiso de mi 
querido Ramón Bello Serrano- y 
cada cual oculta un comodín en la 
manga aunque ofrezca todo su loot 
Hoy todo es apariencia y el intelectual 
permanece arrinconado cultivando su 
jardín par la forcé des choses, que 
decía Voltaire. Nunca había necesi
tado tanto España de auténticos líde-
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vacío en las mentes. Faltan silencio^su Re 
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ña nunca fue un dechado de virtudes' 
es verdad, pero siempre hubo por ahí

en un 
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un Jovellanos, un Machado, auténticos q 
{áiuOSproductos de la tierra. Hoy todo es

pura connotación.
¿Para cuándo las vacas gordas de^

pueblo? ¿Para cuándo los pactos J
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harán de abajo arriba? ¿Para cuan ( fe le 
una auténtica política social que favo icho
rezca incuestionablemente al 
dor? El día en que los sacrificios y 
las cargas se reparten equitativamen^ 
el día en que veamos salir de su rin 
a los villanos a escobazos, el ^ 
que las cuentas empiecen a estar c 
y no haya nidos de suciedad por 
los recovecos de la mansión e j 
ese día podrá comenzarse a . 
competitividad a un obrero qu 
siste y pervive despojado a 
ilusión.
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RAMON BELLO SERRANO

y acrecido en cuatro »^^^ 
Y en las Corieb _^,^EI último verano

tado de su lado, quizá previnien
do futuros protagonismos. Fuera 
de juego Barreda, don José Jerez 
Colino viaja a ese gran cemen
terio de elefantes que es el Sena
do a terminar su vida pública 
durante cuatro años de bonanza.

La cuestión de fondo es el 
dinamismo de la cámara y el 
poco control que se ejercita 
sobre el Consejo de Gobierno, 
siendo muy deseable la reforma 
a conciencia del reglamento para 
vivificar el debate entre los 
representantes del pueblo.

Barreda y Jerez aparecen 
—sorprendentemente— felices 
con sus destinos, blancos desti
nos, pero sin capacidad operativa 
para el futuro. Barreda podía

La cuestión de fondo 
es el dinamismo de la 
cámara y el poco 
control que se 
ejercita sobre el 
Consejo de Gobierno

haber sido el Presidente de la 
Junta en el caso de que Bono 
fuera llamado a Madrid. (A estas 
alturas de la crónica los rumores 
no cesan en el sentido, ya 
comentado, del previsible 
desembarco del caballero de 
Salobre en Moncloa. Al ABC se

le ha unido Diario-16. Pero Bono 
es hombre público que tiene su 
recinto como las salas de cine 
en barrio, para las películas de 
serie B). Y Jerez habría disfru
tado ejercitando la Presidencia 
de las Cortes, cargo honorífico, 
sí, pero sugestivo al compartir 
honores con el príncipe y su 
gobernador, Daniel Romero.

De repente, el último verano. 
Dos carreras públicas que ter
minan y el protagonismo reco
brado —emergente— de don 
Juan de Dios Izquierdo, que 
habrá de modernizar el partido 
conforme a las instrucciones 
dadas por Felipe González en 
Sevilla. Volvemos a lo de siem
pre, al poder ejecutivo repartido
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Punto de vista

Palabra de Rey
^B Hoy, en estos momentos -—-'

EDUARDO CANTOS

rque
ni Rey lo ha dicho: “he- 
H mos de tener los ojos 
^ bien abiertos para que

ropaima- luestra democracia, 
ñor fflprendedora, no sucumba a 

lo jftentación del inmovilismo”.

ario, 
ivir-
1 un

viva y

luego, Don Juan Carlos aña- 
lió: “Es lógico que queráis 
jinper con la desidia y la 
Dfwpción que han malogrado 
aulas cosas en España”.

íSta-l Cuentan las crónicas, que en
/ de 
uno 
iñol. 
Va- 
ir la 
rían 

han¿ 
stáni 
idezi 
son 

; rail 
- y 
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K preciso momento en el 
¡alón en donde tenía lugar la 
Kienionia, apareció un denso 
áencio que dominó por com- 
flelo aquel ambiente. Y es que 
d Rey de España había puesto 
d dedo, en la llaga.

“Corrupción”. La fatídica 
palabra golpea con machacona 
insistencia sobre la tranquilidad 
de un país en donde los pillos 
i malandrines siempre hicieron 
51 agosto. La literatura, que 
aiele ser el fiel reflejo de los 
ssos y costumbres de cada épó- 
a, así nos lo refiere. En estos
momentos la corrupción acecha 
por doquier. Sus afiladas garras 
intentan adueñarse de una 
siuación que nos puede com- 
piometer ante el mundo entero. 
Por eso no tiene nada de par
ticular, que la más alta instancia 
de la nación, su Jefe de Estado, 
tu Rey, haya dado ese alda- 
iionazo a la conciencia nacional

. 1
1H
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.. 1

11
 lil

ilí
 1.

1.
11

 í 
i

una ciudad donde todo es 
ahí posible, como en Granada, y 

jcd I“^ que los españoles nos pon- 
j £5 pamos a meditar si merece la

del 
i se 
ndo

^na seguir siendo, en cuanto 
i recursos fáciles se refiere, 
^ pordioseros. En tal sentido
»rae extraña que la clase polí- 
to levantara las orejas, y haya 

ivoldicho que tomarán buena nota 
''•jde las preocupaciones, o temo- 
Vites, referidos por el monarca

en su viaje a Granada. La pala- 
lita del Rey, en España, aún 
^Sue siendo, eso, palabra de 
H De lo que todos nos debe- 
®os congratular.

aja
)S
nte
cor 
er 

iraí 
dos

.J^P^ndencia, pero menos

Dábamos por sentado que la 
eoraisión de gobierno del Ayun
tamiento que preside Carmina 
^Iraonte iba a ser monocolor. 
^ que pasa, es que a la espe
taba no se le pueden cerrar 
1^ puertas. Aquella proclama- 
^n de independencia de nues- 
tta flamante alcaldesa, nos hizo 

^cer que cabía concebir el “mi- 
de poder meter en la 
®^^^ municipal todas las 

t^tídencias políticas capaces de 
fabricar” un solo guisado que 

’^cntara las hambres de pro- 
y bienestar de Albacete, 

uego todo resultó como siem-

is.

jiiq
niel 
idef

11^’ .^' P^^ grande se comió 
°' tibico. Por eso serán los socia- 

^'^ '^^ ^^®’ ^’^^ ''^^ más, 
Ornarán la ciudad. Tal dere-

ra! 
loP 
fuel 

sctl

No hay duda, 
estamos en verano

LUIS PARREÑO

Pedid y se os dará. José Ramón Remiro ya 
ha aprendido la primera lección. En política eso 
no cuenta. Y como el otro día le advertíamos, 
pedir puede ser síntoma de fracaso. Un fracaso 
que no compromete demasiado pues, al final, 
también es cierto que el que no llora no mama

cho les pertenece. Las urnas se 
lo han dado. Nuestra ingenui
dad estriba en haber creído, 
aunque sólo fuera por un solo 
momento, que el aire fresco que 
renovó el ambiente de los des
pachos municipales sería sufi
ciente para demostrar que algu
nas veces las palabras son algo 
más que eso. Que son la expre
sión de un sentimiento y, a la 
vez, el compromiso que después 
de decirlas se adquiere ante 
quienes fueron dichas.

Pedid y se os dará. José 
Ramón Remiro ya ha apren
dido la primera lección. En 
política eso no cuenta. Y como 
el otro día le advertíamos, pedir 
puede ser síntoma de fracaso. 
Un fracaso que no compromete 
demasiado pues, al final, tam
bién es -cierto que el que no 
llora no mama.

Seguro que la perspicacia de 
la que va a ser oposición dentro 
del Ayuntamiento de Albacete, 
se habrá dado cuenta que en 
torno a la gestión de la alcal
desa se cierra un fuerte cinturón

de hierro que no va a ser fácil 
romper, ya que está formado 
por un material capaz de resistir 
cualquier tipo de embates.

Doña Carmina, una pequeña 
decepción sí que nos hemos lle
vado. Pero con eso contábamos. 
Nadar contra corriente muchas 
veces es imposible.

Callado calla a Sánchez 
Barberán

Resulta que en la sesión ple
naria que celebró el Ayunta
miento de Almansa, el ex alcal
de de aquella localidad, señor 
Sánchez Barberán, pidió el uso 
de la palabra. Pero como tal 
pretensión se salía fuera de la 
norma, Antonio Callado no se 
la concedió, quizás para hacer 
honor a su apellido. Y también 
para evitar que Virginio le 
pusiera bajo los pie.s de regidor, 
una de sus clásicas “bombas de 
relojería”. Al fin al cabo, no 
hay peor cuña que la que pro
cede de la misma madera.

COCHESDE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

S Eurocasion
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o4 Automóviles 

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25. 
Tel: 22 27 87. Albacete.

21. 
Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín_________

M
ás que mirar al calen
dario hay que hacerlo 
al termómetro; sin 

duda alguna, estamos ven vera
no, en el verano albacetense, 
implacable, duro y riguroso 
durante el día, si bien por la 
noche se hace tolerante y com
placiente, dejando “respirar” a 
la gente, siempre que se salga 
a las terrazas domésticas o a 
las de las diversas cafeterías de 
la ciudad.

Desde el pasado domingo, se 
ha disparado hacia arrriba el 
mercurio en una escala crecien
te de temperaturas máximas, a 
partir de los 33 grados hasta 
sobrepasar los 37, en lo que 
^e llama un auténtico horno. 
La ciudad se ha convertido en 
una sauna y los albacetenses 
que no quieran correr el riesgo 
de deshidratación tienen que 
refugiarse en locales climatiza
dos, o ponerse bajo la ducha.

Siempre se ha dicho que en 
Albacete teníamos sólo dos 
estaciones: El invierno y la de 
RENFE. Y es falso, también 
tenemos verano iy qué verano!

Las piscinas públicas de la 
capital se están poniendo a tope 
a ciertas horas del día, de mane
ra que no hay donde remojarse 
un pie. Por éso ha sentado tan 
mal que no se haya construido 
la piscina del Paseo de la Cuba, 
en un grave descuido de los 
responsables, cuando los exper
tos en meteorología ya habían 
anunciado un “verano de los 
nuestros”. No obstante, pensan
do qué nunca es tarde si la 
dicha es buena, que cabe espe
rar que pueda remediarse este 
fallo, porque el calor no ha 
hecho nada más que empezar...

Y a lo que hay que poner 
una solución tajante es los rui
dos nocturnos, a los escanda
losos ciclomotores, que cruzan

las calles sin respeto para los 
que “toman el fresco” ni para 
los que descansan, con ventanas 
y balcones abiertos. Además, en 
el colmo de la circulación nefas
ta, estos jóvenes motorizados ni 
guardan las señales ni respetan 
zonas peatonales. Y hemos de 
volver a lo de siempre, a exigir 
“mano dura” —llámese talona
rio de multas— para los irres
petuosos con sus conciudada
nos, para los que colaboran a 
que el verano, que viene siendo 
angustioso por el calor del día, 
sea insufrible por los ruidos de 
la noche.

Y al hablar de este tema, nos 
complace trasladar al Ayunta
miento un ruego de numerosos 
lectores: Que se rieguen las 
calles, sin distinción de “cate
gorías”, porque el calor no hace 
distinciones, aunque si nos apu
ran, hay apariencias de que 
aprieta más en los barrios peri
féricos, con menor protección 
de árboles.

Afortunadamente ya se supe
raron los tiempos de dificulta
des en el suministro de agua. 
Durante muchos años fue una 
pesadilla para el verano de los 
albacetenses, sometidos los gri
fos a un régimen de restriccio
nes. Pero gracias a la eficaz ges
tión de las últimas Corporacio
nes no hay problemas en este 
sentido, por lo que, sin derro
char pero sin escatimar, cree
mos que será posible el ampliar 
las “rutas del riego” hasta las 
barriadas más modestas, en 
alguna de las cuales pueden fal
tar hasta asfalto y aceras...

Y refrescar las calles, no con 
los consabidos camiones, sino 
con mangueras, tomando el 
agua de las bocas de riego, para 
que, además, se limpien aceras 
y calzadas, operación que debe
ría realizarse momentos des
pués de retirarse las basuras...

Las terrazas siguen siendo un alivio nocturno.
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Cartas

La perplejidad 
de los 
aficionados 
taurinos

Señor Pont:
En relación con sus decla

raciones recogidas en los 
medios de comunicación que
remos manifestar lo siguiente:

1.- Nuestra perplejidad por su 
contenido, ya que parecen abo
gar porque la plaza de toros 
de Albacete pierda el prestigio 
que últimamente y con el 
esfuerzo y dedicación de 
muchas personas, venía adqui
riendo, y vuelva a ser otra vez 
una plaza “fácil”, complaciente, 
bobalicona, donde cualquier 
corrida, por impresentable que 
sea, pueda concurrir sin riesgo 
de rechazo; y donde se reparten 
orejas y rabos “a gogó”, como 
en una tómbola.

2.- Albacete ya no es aquella 
ciudad provinciana y acomple
jada de sus años mozos, sino 
la mayor de Castilla-La Man
cha, y ejemplar por exposicio
nes, conferencias, teatro, con
ciertos de categoría... y hasta 
un equipo de fútbol en primera 
división. En el terreno taurino, 
su plaza no puede dar espec
táculos propios de un “corral 
de vacas” o “una plaza 
carros”.

Creemos que Albacete, 
ciudadanos, no merecen tal 
to vejatorio.

de

sus 
tra-

3.- Por ello no podemos salir 
del asombro, cuando Vd. Sr. 
Pont, que debería ser el primero 
en velar, en nombre del pueblo, 
por la pureza de nuestra fiesta, 
insinúa claramente que hay que 
“rebajar el listón” de la plaza.

¡No, Sr. Pont! Si algo queda 
en Albacete son buenos aficio
nados, a los que hay que tratar 
con respeto, no permitiendo 
que les den gato por liebre; ya 
que, llegada la feria, saben 
abarrotar los graderíos de nues
tro coso, y también -estamos 
seguros- atiborrar los bolsillos 
de la empresa. ¿Habrá muchas 
ferias tan “rentables” como la 
nuestra en España?

4.- Por todo ello, Sr. Pont, 
le pedimos que rectifique; y 
defienda, como es su obligación 
-y debería ser un honor para 
Vd.-, los intereses del pueblo 
y afición de Albacete; en vez 
de la conveniencia de los “lis
tillos” de siempre, de los que 
“chupan” como sanguijuelas de 
la fiesta; de los que se ríen y 
toman el pelo al aficionado. 
Porque, Sr. Pont, no queremos 
pensar que Vd., deliberadamen
te, quiera defender esos bas
tardos intereses, por encima, y 
a despecho de la afición.

5.- Aprovechamos la ocasión 
para encomendamos a los bue
nos oficios de nuestra flamante 
alcaldesa, D^ Carmina Belmon
te, a la que con tantas espe
ranzas algunos hemos elegido 
y a quien pedimos “baje al rue
do” y ponga freno al “desli
zamiento” tan peligroso 
emprendido por su munícipe 
encargado de los asuntos tau
rinos de nuestro Ayuntamiento.

Mucho más podríamos oecir, 
pero baste ésto por hoy. Este 
escrito representa la opinión 
-no lo dude nadie, y menos Vd., 
Sr. Pont, de un amplio sector

I

de la afición taurina; la cono
cedora, sufrida y paciente afi
ción, demasiado callada y tan 
pocas veces escuchada; de la 
afición “pagana” en las taquillas 
a la hora de la verdad; y,’por 
ello, con todo el derecho a exi
gir un poco de seriedad, rigor 
y respeto, por el bien de la fiesta 
de los toros.

Sr. Pont, enmiéndese, por 
favor; que si, siempre, enmen
darse ha sido de sabios, en ésta 
ocasión, aunque enmendarse no 
es muy taurino, significaría todo 
lo contrario: centrarse en la fae
na. De lo contrario la salida 
más airosa para Vd., y la afición 
así lo reclama, sería el aban
dono de este mundillo taurino 
por la puerta grande de la 
dimisión.

José Tomás Martínez y 55 
firmas más.

“Chiribitas”
A pesar del mnlticampus y 

de que LA TRIBUNA de Alba
cete llega con dos días de retra
so a Ciudad Real soy lector 
cotidiano de su periódico y muy 
particularmente de las “chiribi
tas”, lo que consigo merced a 
que nuestra universidad tiene 
organizado un sistema de comu
nicación propio y los textos de 
su periódico me llegan al tiem
po en que los kioscos abren en 
Albacete.

Grave error subyace en el jui
cio “chiribitero” de LA TRI
BUNA de hoy 26: la biblioteca 
de Emtrambasaguas se ubicará 
efectivamente en la biblioteca 
general de humanidades situada 
en el campus de Ciudad Real, 
lo mismo que los más de ciento 
cincuenta millones que llevamos 
invertidos en la Biblioteca de 
Derecho y Empresariales se 
ubican en el campus de Alba
cete. Como me gusta hacer de 
la necesidad virtud, y no sólo 
chiribitas, estamos organizando 
estos días el sistema de infor
matización de las cuatro biblio
tecas de los campus, de modo 
coordinado de tal manera que 
los libros estarán accesibles a 
través del archivo informático 
de modo directo, esté donde 
esté el solicitante y esté donde 
esté el libro. Si lo que el soli
citante busca es un artículo de 
revista científica podrá obtener
lo desde Albacete aunque la 
revista esté en Ciudad Real -y 
viceversa- en exactamente 
treinta minutos, por fax, y si 
lo que desea es tener en sus 
manos físicamente el libro con 
tan sólo apretar una tecla el 
libro estará disponible sobre su 
mesa de trabajo, esté donde 
esté, en exactamente veinticua
tro horas, que es lo que, por 

término medio, se tarda en 
obtener un libro especializado 
en cualquier biblioteca pública 
de investigación del mundo.

Como puede usted ver carece 
por completo de sentido decir 
que sale mucho más barato 
comprar el libro en cualquier 
librería albacetense que ir a 
consultarlo “gratuitamente” al 
campus ciudarrealeño. Además, 
el 95% de los libros de la men
tada biblioteca no se encuen
tran en el mercado.

La chiribita muy bien podría 
haber sido otra: “Qué Rector 
tan singular es éste que en tiem
pos en que no hay un duro 
para las humanidades consigue 
cien millones para comprar una 
biblioteca de humanidades que, 
además vale trescientos”.

Me gustaría aprovechar esta 
para llamar la atención acerca 
de la facilidad con la que se 
menosprecia elementos muy 
positivos de nuestra universi
dad, que me permito afirmar 
que es la administración pública 
que mejor funciona, al menos 
en toda la región de Castilla-La 
Mancha, a pesar de que esta
mos organizados en cuatro cam
pus. Le puedo asegurar tam
bién, aunque solamente tengo 
para ello mi experiencia y mi 
palabra, que funciona mejor 
que más de diez universidades 
que tienen campus único, con 
lo cual no quiero decir que 
carezcamos de defectos, pero 
los mismos no son atribuibles 
al hecho regional de la uni
versidad.

Luis Arroyo Zapatero. Rector 
Universidad de Castilla-La 
Mancha

Otra vez, Sr. 
Fedriani

El presidente provincial de 
Cruz Roja española personifica 
la versión española del kami
kaze japonés, al saltar al ruedo 
de una plaza de toros, vestido 
de rojo y sin capote.

Nuestro Sr. Fedriani, muy 
nuestro y muy suyo, lejos de 
reflexionar sus fallos de gestión, 
en una impronta propia, pre
sumiblemente, de su fuerte tem
peramento, se apresuró a lanzar 
a los cuatro vientos de las ondas 
radiofónicas, la falacia de los 
hechos que en su día se le impu
taban. Después, vinieron otras 
denuncias desde perspectivas 
distintas. Y si San Judas Tadeo 
no lo remedia, acaeceran toda
vía muchas más.

El máximo responsable de 
Cruz Roja en la provincia, tam
bién en el comité de disciplina, 
y su fiel y solícito staff, acaban 
de incoar once expedientes dis
ciplinarios a otros tantos cha
vales voluntarios militares de la 
institución, entre los que, lógi
camente, mi hijo se encuentra.

Sin entrar ahora en el sostén 
argumental de esas investigacio
nes disciplinarias, más que 
dudosas de forma y de conte
nido, casi estoy por asegurar, 
en mi modesta percepción, que 
se rezuma un cierto tufillo a 
desquite. Y además se origina 
una situación un tanto contra
dictoria, porque es menester 
señalar que las más altas ins
tancias de Cruz Roja en 
Madrid, fueron depositarías, en 
su día, de una primera entrega 

documental que acreditaba el 
desmadre directivo. Así pues, 
nos hallamos ante el caso de 
un investigador, que, a su vez, 
debería ser investigado.

Pero yo me estoy refiriendo, 
que nadie se equivoque, a una 
investigación con rigor. Que se 
audite lo auditable. Que se 
corrijan deficiencias estructura
les y conductas personales. Que 
se subsane lo susceptiblemente 
subsanable. Que se mejoren 
hasta la perfección servicios que 
son patrimonio de todos los ciu
dadanos. Que se hagan reali
dad, en suma, los principios 
fundamentales y humanitarios 
que sirven de filosofía sagrada 
a la institución.

Las macedonias internas sin 
mayor compromiso ni voluntad, 
no convencen a nadie ni apor
tan autoridad moral alguna. Por 
eso, aun a riesgo de ser rei
terativos y mientras no se 
demuestre lo contrario, para el 
fin que se pretende, los medios 
de comunicación son un aliado 
tutelar de primera.

, Sería muy aconsejable para 
los directivos locales de Cruz 
Roja, sintonizar con lo que aquí 
se expresa, pero sin equivocar 
la dirección, porque el Sr. 
Fedriani y su camarilla no aca
ban de comprender que, la 
represalia, no es el camino ade
cuado. Los desaguisados de una 
mala gestión sólo tienen dos 
soluciones: O s.e les aborda con 
eficacia, o se dimite.

Germán Navarro Asensio
(Padre de voluntario en 

activo)

Aclaración de la 
ONGE

En contestación a la publi
cación a una columna aparecida 
en LA TRIBUNA del día 24 
de junio, y en la página 12, 
como responsable y director de 
esta agencia, tengo el bien de 
hacer una réplica a dicho artí
culo en el sentido de que existe 
una falta de información y 
documentación por parte del 
denunciante, así como del 
redactor del artículo.

Bien, en primer lugar, he de 
decir que ante el pago de los 
cupones referentes al abono 
semanal no ha existido, ni existe 
problemas, e inconvientes para 
su cobro, y quisiera decirle al 
señor de las iniciales L.A.M. 
que para el cobro de estos cupo
nes así como todos los cupones 
que la ONCE expide y venden 
sus agentes vendedores puede 
hacerse efectivo su cobro, hayan 
obtenido el premio que sea, en 
la agencia administrativa de la 
ONCE ubicada en la calle La 
Rosa, 12 de Almansa, así como 
en las entidades bancarias con 
las que la ONCE trabaja en 
esta localidad, es decir. Caja de 
Ahorros de Albacete y Banco 
Central, todos los cupones pre
miados pueden hacerse efectivo 
su cobro a los agentes vende
dores, aunque no están obliga
dos, ya que su obligación es 
venderlos, pero no pagarlos. El 
caso de Bla.s Sáez Arnedo, 
agente vendedor adscrito a esta 
agencia y cuyo punto de venta 
es un quiosco “no una oficina”, 
ubicado en calle Mendizábal de 
esta localidad de Almansa, y 
debido a su ceguera, y tras 

haberle ocurrido varias veces] 
que por parte de algunos apro-^ 
vechados han hecho efectivo el W®' 
cambio, así como el cobro de (re 
algunos cupones no premiado^D 
y que han sido abonados porLji 
este agente vendedor, con lof 
que dichas cantidades han] 
repercutido en su bolsillo, por 
lo que la desconfianza y la nega- T 
ción a pagar cupones se ve lógi-1 
ca, cuando no es su obligación.*^

Al mismo tiempo he deV 
decirle que existen dos entidad w 
des bancarias ubicadas en estajl 
misma calle Mendizá bal, unaj 
enfrente del quiosco y otra a^^ 
30 metros del mismo, en dondá yj 
a la hora a la que se presenté
este señor L.A.M., es decir, a 
las 12,45 minutos a hacer efee-i - 
tivo el cobro al quiosco ocupado 

Lapor el agente vendedor B.S.Aj 
se hallaban totalmente abiertas^ínl 
y dispuestas al público- así como*ó' 
esta agencia de la ONCE sitaP^' 
en calle La Rosa, 12 de Alman-^íí< 
sa.

En cuanto a la publicación 
de este artículo me parece quesos 
de una simple anécdota comoP‘Pt' 
puede ser esta y que no tierieí<|u>: 
mayor relevancia se tenga que^v 
hacer pública en un periódicor 
de tirada provincial, al igual qu^ad 
antes de hacer pública en un^tii 
periódico de tirada provincialliák 

na

al igual que antes de haca^ine 
pública toda noticia sea den es 
mayor y menor relevancia elíAu 
digo tanto a la persona q^ d: 
hace la denuncia, como al qu^d 
la redacta, que se informe w 
documente de lo que publican,Icai¡ 
y río lleven a engaños ni con^po 
fusiones a los lectores que po^ f 
conocimiento pueden tener d^á 
nuestra entidad, y por lo menear 

podía haber tenido la delic®e( 
deza, el que redacta don Lua La 
Bonete Piqueras antes dAmf 
haberse publicado este artícul<™dc 
de haberse informado, habers^ió 
dirigido tanto personal, comMícu 
telefónicamente a esta agencia»lal 
y no haber llegado a estos extrw la 
mos de niñerías, confusiones 4 Cu 
desprestigio al colectivo d®lev¡ 
agentes vendedores de est^in 
localidad que cumple con sianqi 
trabajo diario y con el servickiel 
ai cliente en hacerle efectivo elVne 
pago del número premiado emio 
sus cuantías mínimas en razówoca 
del líquido con el que cuentali- 
Y al mismo tiempo por favoii 
distingan lo que es una oficina 
donde se lleva a cabo la gestiónjuio 
y trámite administrativo dei‘^-. 
nuestra entidad, de lo que esUj 
un puesto de venta o punto) co 
donde se realiza la venta diar¡®i(j; 
de cupones, como lo es el quios-ina 
co de calle Mendizábal. f p

Y por último el producto qu™e 
la ONCE lanzó el pasado d^i 
17 de mayo denominado AboOlíg 
Semanal, cupón el cual sirv^l, 
para los cinco sorteos a la sem^d, 
na, de viernes a jueves; cab^ 
aclarar que es voluntaria su 
ta por los agentes vendedor^^ 
de la ONCE, con lo que el pag^ E( 
de premios de este abono es^ 11 

voluntario.'También cabe aclarar que nWg 
se le puede obligar, ni amenazad, 
con denuncias al pago de c 
premios obtenidos en el cuf^ 
de la ONCE a ninguno de nu^ es 
tros agentes vendedores, P‘^E 
ello existe como ha seña'^^ol 
anteriormente, delegaciones 
la ONCE y entidades bancangoi 
para hacer efectivo el cobro ^vj 
dichos cupones premiados. wec

El Director de la 
(Ramón Alhambra Guerre j

La

¡en'

ni

En
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Integración empresarial en la vida ciudadana

'^b Asociación de Empresarios de Campollano 
elíufo el pasado 12 de Junio su inscripción en 
subregistro municipal de asociaciones vecinales 
osL todos los pronunciamientos favorables del 
^^^atamiento, tras iniciarse a mediados de mayo

Esta agrupación pide a C. Belmonte la construcción de accesos directos a Albacete desde la zona Sur hacia la carretera de Barraxan

los trámites administrativos para su Jegalización 
jurídica como nuevo movimiento social. Según 
explicó el director técnico de ADECA, Miguel 
Angel Cuervas-Mons, los estatutos internos de 
esta agrupación ya compaginaban como objetivos

prioritarios la defensa de intereses empresariales 
y la intervención en la vida ciudadana de Alba
cete, por lo cual su Junta directiva acordó soli
citar a la Corporación Local su admisión en 
el catálogo de organizaciones vecinales.

lor

gi-S La Asociación de Empresarios de Campollano,
Inscrita en el registro de asociaciones vecinales 
naj ” 

a', 
^6' ADECA logró que el polígono se incluya en el plan general de desratización y solicita la reparación de los sistemas contraincendios 
ltÓ'___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

a' 
:c-; 
do

F. GANUZA

\JLa contestación al requeri- 
as^nto de inscripción se comu- 
no^ mediante resolución fecha- 
itapel pasado 14 de junio y adop- 
mida dos días antes por las auto- 

Hades municipales, previa 
Ónjiinisión de copias de los esta- 
ue|íos internos de la agrupación 
nohipresarial y tras aceptarse el 
neWuisito de que la nueva enti- 
ueíd vecinal debe ajustar su fun- 
coWamiento orgánico a lo esti- 
ue|lado por el Reglamento de 
unVdcipación Ciudadana, un 
al,Diálogo de derechos y obliga- 
;er|ones que regulan la actividad 
deteste tipo de sociedades.
el¡ Aunque la elección de la jun- 

üe^ directiva vecinal continúa 
u^ndo una incógnita, resulta 
^visible que su presidencia 

u^aiga también en el máximo 
)n^ponsable de ADECA, Euse- 
)C(^ o Ruiz Coello, quien agluti- 
de irá ambas funciones para uni- 
loscar todas las actuaciones en 
ca-pe cinturón industrial. 
uS La integración cívica de 
de anipollano ha empezado cur- 
ilOj mdo una petición para la asig- 
rsetón de unos terrenos en el 
ní tónto Ferial destinados a la 
:ia, stalación de una caseta duran- 
re^' las fiestas de septiembre, 
s y Cuervas-Mons recalcó la 
de iievancia de la inscripción 
staKinal en todas sus variables, 
su^nque subrayó particularmen- 
dohl estrechamiento de las rela- 
^'i^nes con el Ayuntamiento, 

enfilo por la colaboración recí- 
^^'^^ P®^ ^1 estableci- 

ita.^nto de canales más fluidos 
información en todos los 

innwntos concernientes al polí- 
lonjnio.

Entre las reclamaciones más 
ADECA propondrá 

de una vía de 
Campollano por la 

solución diseñada 
y malograda con 

causa de la 
®* P*^” parcial del 

Lck ”^ ^^nitro del proceso de 
plan gene- 

jbei ^^'^‘J^nación urbana.

res ^-..^^delo expansivo

gj^ la actualidad, el tráfico 
r fansportes pesados y uti- 

no-¡ ^ ^® encauza en dos bifur- 
^^^’^ '^ autovía de 

10^ y '^ carretera de Maho- 
congestión 

les 1 PCI ^^ ^Q^ tramos hasta 
,J¡J^3c*ón de “La Zorrilla” y 

^’^^^^ se aliviarían 
®r> servicio de otro 

alternativo.
^'^^ garantizaría 

pect ' *^^^ ^^* tercer acceso 
■•^-Mel ^ 'Albacete se refiere al 
'^®^ du^ ^^P^^^’''^ ^^® ^^ adop- 

®' ensanchamiento 
"^'nietro industrial, ya que

W
 

H

La organización empresarial del polígono volverá a editar el boletín de noticias “ADECA-Press” para informar puntualmente a sus asociados.

fe

La junta directiva de ADECA entiende que la reparación e instalación 
de las tomas de agua contraincendios es competencia de la Asociación 
Mixta de Campollano o, en su defecto, correspondería al Ayuntamiento 
la conservación de infraestructuras d^" titularidad municipal

Una titularidad 
algo confusa

las empresas allí radicadas ten
dieron a extenderse hacia la 
zona Sur, donde no existe una 
vía regular de entrada.

El proyecto inicial preveía la 
prolongación de la calle D hacia 
la carretera de Barrax a través 
de un camino que bordea al 
edificio de la Inspección Téc
nica de Vecículos para enlazar 
después con la descongestiona
da barriada de la Fiesta del 
Arbol, pero una tardía modi
ficación urbanística absorbió 
este trazado dentro de unos 
terrenos catalogados como edi
ficables de naturaleza industrial.

Esta salida alternativa fue 
planteada por la directiva de 
ADECA al anterior alcalde de 
Albacete, José Jerez, quien 
advirtió sobre las dificultades 
que entrañaría ensanchar y 
asfaltar el mencionado camino 
por la lentitud de las expro
piaciones. Sin embargo, los 
empresarios de Campollano 
están resueltos a buscar una fór- 

muía aceptable en una próxima 
audiencia solicitada a la nueva 
alcaldesa. Carmina Belmonte.

Por otra parte, el Ayunta
miento accedió a incorporar el 
polígono dentro de la campaña 
de desratización del casco urba
no de Albacete, una propuesta 
planteada en diciembre pasado 
a José Jerez para que Cam
pollano también figurara en el 
programa sanitario de la ciudad.

Se adjuntó a la solicitud un 
detallado informe que recopi
laba los datos facilitados por los 
empresarios, tanto sobre los 
lugares que registraban mayor 
concentración de roedores 
como las razones de su apa
rición, junto a las precauciones 
adoptadas por los particulares 
a fin de erradicar la plaga den
tro de sus propias naves.

Aunque estas labores no 
estaban previstas dentro de la 
concesión de la contrata muni
cipal, el jefe del Departamento 
de Consumo, Juan Carlos Sán

chez, se comprometió a emitir 
un dictámen favorable para la 
inclusión de Campollano en los 
planes generales y, hace apenas 
veinte días, el Ayuntamiento se 
dirigió a las oficinas de ADECA 
para requerir los planos com
pletos del alcantarillado y noti
ficar el comienzo de la campaña 
de desratización, con la distri
bución mensual de trampas 
venenosas en los enclaves don
de se prodiguen esos roedores.

Por último, el pasado 5 de 
junio los Servicios Contraincen
dios enviaron a ADECA un 
estudio sobre el deficiente esta
do de conservación de algunos 
de los 57 hidrantes instalados 
en aceras y zonas verdes de 
Campollano gracias a las ges
tiones realizadas en mayo de 
1990 con la colaboración de 
ingenieros municipales, al tiem
po que recomendaba la ubica
ción de quince inexistentes 
tomas de agua previstas ya en 
la reordenación de 1985.

La reparación de estas 
tomas de agua y la ins
talación de las inexisten
tes es, a juicio de Cuer- 
vas-Mons, un problema 
que debe resolver la Aso
ciación Mixta de Campo
llano. En 1985, techa de 
redacción de sus estatu
tos, dicho organismo se 
desentendió por descuido 
u omisión de la coloca
ción de los hidrantes 
públicos, aunque ya 
entonces se presupuesta
ron más de tres millones 
para costear su coloca
ción. ADECA notificó a 
la Asociación Mixta los 
desperfectos observados, 
entendiendo que los arre
glos en la vía pública que
dan fuera de sus compe
tencias. No obstante, se 
ignora si dicha revisión 
correspondería al Ayun
tamiento una vez solici
tada la cesión del polí
gono a titularidad muni
cipal, al estar práctica
mente concluida la venta 
de parcelas industriales.
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En el último número de de
Los miembros de la Asociación Ecologista (a la derecha en la foto de J. Moreno), argumentaron con imágenes fotográficas su denuncia sobre el estado del humedal.
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La Asociación Ecologista denuncia “las extracciones masivas de agua que se están haciendo en ella

Llamamiento urgente para proteger de 
la desecación la Laguna de Ontalafía

Ya dijimos al anterior alcalde que lo más efícaz para el humedal sería su municipalización

La Asociación Ecologista de Defensa de la Naturaleza 
(AEDENAT)-Albacete, hace una llamada urgente al 
Ayuntamiento para que vele por la supervivencia de 
la Laguna de Ontalafía, ante “las extracciones masivas 
de agua que se están haciendo en este humedal”.

Felicidad IZAGUIRRE

Los ecologistas formularon 
ayer en rueda de prensa esta 
denuncia, al comprobar que 
durante el mes de junio la 
lámina de agua de la Laguna 
de Ontalafia que se encuentra 
en el término de Pozo Caña
da, “ha descendido de una for
ma alarmante, por las extrac
ciones masivas a las que está 
sometida el humedal por el 
regadío”.

“Sobre el grave riesgo de 
que la laguna se deseque, ya 
informamos al anterior alcalde 
de Albacete, José Jerez, que

Campaña para evitar incendios 
forestales por negligencias

F. IZAGUIRRE

La Asociación Ecologista de 
Defensa de la Naturaleza (AE- 
DENAT) con la colaboración 
de la Coordinadora de Orga
nizaciones de Defensa Ambien
tal (CODA), ha iniciado una 
campaña de información ciuda
dana para la prevención de los 
incendios forestales. Los ecolo
gistas piden mayores medios 
técnicos y humanos para pre
venir y combatir esto' siniestros 
en Albacete.

“Evita los incendios foresta

lo más eficaz para la protec
ción del humedal sería su 
municipalización o compra”, 
indicó el miembro de AEDE- 
NAT, Cipriano Escribano.

“Hacemos ahora una llama
da urgente al Ayuntamiento, 
porque esta Administración 
tiene una responsabilidad 
directa en este tema, para que 
se ejerza una labor de control 
sobre la.s extracciones de 
agua”, añadieron los ecologis
tas, al tiempo que anunciaron 
que se va a crear una aso
ciación para la protección del 
humedal, puesto que “Onta
lafia ya no puede esperar más 

les” 
que

es el lema de la campaña, 
básicamente consiste en la 

edición y distribución de car
teles en los municipios con más 
alto riesgo de incendios. El 
objetivo final de esta operación 
es evitar al menós los siniestros 
motivado.s por negligencias, y 
que se estiman en torno a un 
.30% del total.

Los ecologista.s albaceteños 
ofrecieron datos sobre esta 
situación, señalando que en 
1990 se registraron en el Estado 
español l.s.141 incendios fores
tales; ardieron 200.658 hectá- 

a que la Corporación muni
cipal decida dar una respuesta 
a una actuación concreta que 
puede ocasionar la desecación 
de la última laguna del muni
cipio de Albacete”.

Los ecologistas señalaron 
que los ciudadanos también 
tienen el compromiso de asu
mir la gravedad de los pro
blemas de desertización que 
apuntan cuando se producen 
incendios forestales o cuando 
se detentan bajadas de aguas 
muy acentuadas en humeda
les.

“Es preciso que exista una 
movilización social para com
batir estos problemas que pue
den conllevar la desertización 
de numerosas zonas de la pro
vincia. Con esto, queremos 
advertir con tiempo al ciuda
dano para que tenga más res
peto por el entorno medioam- 

rea.s de las que aproximadamen
te 67.000 estaban cubiertas de 
arbolado. De esas hectáreas 
quemadas, alrededor de 4.400 
pertenecen a Castilla-La Man
cha.

Los miembros de AEDE- 
NAT hicieron ayer un llama
miento para que determinadas 
prácticas forestales queden en 
desuso, como la eliminación de 
arbustos, “porque esto, que 
además es antieconómico, priva 
a ’os animales de la cubierta 
vegetal.-y al suelo, su capacidad 

biental, porque si no es así, 
andando el tiempo éste nos 
pasará la factura”, expresó el 
también miembro de la Aso
ciación Ecologista de Defensa 
de la Naturaleza, José Manuel 
Pérez Pena.

Albacete, la ciudad con más 
firmas contra las nucleares

Por otra parte, los ecolo
gistas anunciaron que una vez 
finalizada la campaña de la 
Iniciativa Legislativa Popular 
para el abandono progresivo 
de la energía nuclear en el 
país, se ha comprobado que 
Albacete “es la primera ciu
dad del Estado en la que ha 
habido un mayor número de 
firmas, lo que viene a demos
trar la concienciación social 
que existe sobre la problemá
tica nuclear”.

Campaña ecológica.

m
ío

Denuncian la 
práctica de 
“actividades 
abusivas” en el 
Valle del Júcar

boletín informativo “La Cató Sái 
dria” que edita la Socieda 
Albacetense de Ornitóloga mc
aparece un artículo titulado ‘‘E b^j 
Valle del Júcar, paraje amena 13 
zado” en el que se denuncí ^j^ 
la práctica de una serie de “ac q„ 

en est ¿¡ftividades abusivas 
zona. me

En el artículo, se informa qui ygj 
el río Júcar y su valle cons 
tituyen uno de los espaej 
naturales, por extensión y divei 
sidad, más importante de 1 
provincia, incluso de la regiói 
pero que a pesar de esto, n 
existe un control sobre las act 
vidades que en él se realizái 
quedando expuesto a los ant( 
jos, desmanes y expolios de pa 
ticulares; corporaciones, con 
la Comunidad de Regantes,! 
empresas privadas, cora 
Hidroeléctrica Española.

“El río se ha'convertido a 
una acequia de riego, donde j 
que importa exclusivamente 
el agua; cuando hace falta p 
regar va «a tope»; si no a 
falta se corta el caudal pudie| 
dose atravesar el cauce tranqw 
lamente por muchos puntos. 
paso de una situación a 
puede llevar tan solo u 
de días”, se indica en elarW

bal 
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Junto con los cortes d , ^^ 
dal cabe señalar, según se pub

la faun

ca en ei aruvaiu • 
constantes de varias 
nes, sin ningún tipo 
ración, situación P^*”^ , 
acuática crítica en muc a ■ 
Siones, produciendose 
masivas con cierta p 
dad”.

Los «domingue^

to recoger los ositar® 
vársclos a casa para P ^^p 
en un contenedor. 
lado, no existe ^j ^ 
sobre la Io?alizacioi 
deros autorizados y .jg w 
falta de vigilancia P ^^^^A 
lizar esta.s actividades 1 

BE

más impune”. ^ta adg
En el artículo se 

más la convemeno- 
un reparto de ,res 4
nedores en los 8 q 
frecuentados.

.2022
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I El presidente de la Asociación transmitió las quejas por la existencia de dos casas de “citas^’ en la c/ Herreros 

j Los vecinos de Carretas quieren que 
H desaparezcan los guetos del Barrio

Se hizo hincapié en el rechazo por la construcción de un nuevo instituto en la *^Huerta de Marzo”

“La autoridad 
tiene que hacer 
cumplir el 
horario de cierre 
de los bares”

E.C.

.| La intervención del presidente de la Asociación de Veci- 
nos del Barrio Carretas y Huerta de Marzo, Juan Anto
nio Sánchez Giménez, fue la que más sobresalió en 

j la mesa-redonda que se celebró en el Club de Jubilados 
j de esta barriada, tras la inauguración, por parte de

la alcaldesa, de una exposición bajo el título ^‘Carretas: 
del pasado al futuro”. En el transcurso de este debate, 
el presidente de la Asociación transmitió, ante la pre
sencia del concejal de Urbanismo, las quejas de los 
vecinos por el “desinterés municipal”.

Eva CAÑAS

—1 Una mesa redonda sobre la 
"a^adifl situación del Barrio Carretas 

í siguió a la inauguración de la 
exposición sobre la historia, 
‘Del pasado al futuro”, de 
esta zona tan céntrica de la 
ciudad. En el debate partici
paron el concejal de Urbanis- 1 1 mo, Francisco Martínez el Simón; el historiador Vicente 
Carrión Iñiguez; el director de 
la Escuela-Taller, Alejandro 

. Poveda; un antiguo vecino del 
_ 1^ Barrio, Manuel Castillejos; y 

j el presidente de la Asociación 
m da de Vecinos, Juan Antonio 
Calíi Sánchez Giménez.

La alcaldesa. Carmina Bel- 
monte, no se quedó a la cele- 

| bración del debate, sólo visitó 
la exposición, prestando aten- 
ción a la explicación que los 

n organizadores hicieron de los 
' ®^ diferentes apartados. Final-

La alcaldesa inauguró la exposición del Barrio Carretas. JESUS MORENO

Asignatura 
pendiente

| mente, tuvo una breve inter- 
vención, dando las gracias por 

• a^ ^^^^^ montado esta muestra

' diven que calificó de “interesente” 
y aseguró que “no hay nadade

rpoiií encaje más como el
!to, n 
is act 
;alizá 
5 anl( 
Je pa

COII 
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titulo de esta exposición, por

ido e 
inde.l< 
:nte e 
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3 hac^ 
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tosJ 
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que estoy muy entroncada con 
este Barrio. Mi abuelo nació 
3quí y una de vuestras calles, 
Nicolás Belmonte, lleva su 
nombre”.

También quiso significar 
que “en el futuro, como alcal- 
dcsa, también me siento impli
cada con este Barrio, haciendo 
que sea maravilloso porque 
está en el centro de la ciudad”.

“Desinterés municipal^

Al iniciarse la mesa redon
da, Vicente Carrión hizo un 
•^eve, pero esquemático, 

recorrido por la historia de 
3 ciudad, para continuar con 

''' 'TI a *”^®’^ención del presidente 
pubU o la Asociación de Vecinos, 

ertidoL

te caw

Juan Antonio Sánchez, quien 
no dudó en recriminar al con
cejal de Urbanimos, por lo 
que consideran un “desinterés 
municipal” por este Barrio.

Para la Asociación, que 
según su presidente “no nace, 
sino que renace”, el Barrio 
Carretas y la Huerta de Marzo 
son las zonas de la ciudad que 
tienen una problemática más 
compleja, “de ahí que la Cor
poración tiene que priorizar 
los recursos, no sólo mostrar 
el desinterés que hay ahora”.

La Asociación ha configu
rado los grupos jJe trabajo en 
función de los problemas que 
tiene la barriada, tales como 
el Urbanismo, “dado que 
cuando salimos a la calle lo 
primero con lo que tropeza
mos es con un solar”. Asi
mismo, reivindican más espa
cios verdes, zonas deportivas, 
el arreglo de las vías públicas, 
como la calle Mayor o el solar 
del conocido edificio de la 
“gota de leche”, que “hace un 
año que se derribó, pero que

ni siquiera está vallado, a 
pesar de que es propiedad 
municipal”.

ZM hilo de estas denuncias, 
el presidente de la Asociación 
de Vecinos también transmitió 
las quejas por la construcción 
del nuevo centro de Enseñan
zas Medias en la “Huerta de 
Marzo”. “Se ha ubicado en 
una zona que los vecinos 
tenían como recreo y sitio 
para sentarse y ahora habrá 
problemas de tráfico, porque 
está todo muy concentrado. Se 
podría haber elegido cualquie
ra de los tantos otros solares 
que hay”.

En este sentido, Juan Anto
nio Sánchez reivindicó al 
representante de la Corpora
ción municipal “la eliminación 
de los guetos que todavía exi- 
ten en el Barrio, como son 
las dos casas de citas que hay 
en la calle Herreros”. Sobre 
esta calle, tambi'^n dijo que 
uno de los solares es muy ade
cuado para la construcción de 
un centro socio- culUiral.

Por lo que respecta 
a la intervención del 
concejal de Urbanismo, 
éste reconoció que el 
futuro del Barrio Carre
tas es una asignatura 
pendiente del Ayunta
miento, “pero tenemos 
que ser conscientes que 
es una tarea compleja, 
ya que la urbanización 
de esta barriada parte 
del hecho de que la pro
piedad está muy repar
tida, así para 40 metros 
cuadrados de terreno 
hay que negociar con 
más de cuatro o cinco 
propietarios”.

Transmitió a los veci
nos presentes en el 
debate que el Ayunta
miento ha puesto en 
práctica una de las 
medidas más duras que 
contempla la Ley del 
Suelo como es el Regis
tro Municipal de Solares 
y se mostró esperanzado 
de que al permitirsé una 
altura más en los edi
ficios (baja más dos) 
resulte más atractivo a 
los constructores, al 
tiempo que en la modi
ficación del PERI (Plan 
de Reestructura Interna 
del Barrio) se contem
plaron zonas dotaciona
les y espacios verdes, 
como las que rodearán 
al depósito del Sol.

Finalmente, el conce
jal dijo que el “presi
dente de la Asociación 
hace bien en quejarse, 
pero no es cierto que 
haya desinterés munici
pal con este Barrio”.

En el debate, como era de 
esperar, no podría pasarse por 
alto el problema tantas veces 
ya denunciado por los vecinos 
de este Barrio, sobre los incon
venientes que ocasiona el lugar 
conocido como “La zona”, don
de se concentran un gran núme
ro de bares y otros locales de 
reunión.

En este aspecto, el presidente 
de la Asociación dijo que “los 
vecinos de este Barrio tenemos 
unos derechos que no se tienen 
en cuenta, por eso seguimos rei
vindicando y exigimos el cum
plimiento de la normativa 
vigente sobre el horario de 
cierre de estos locales que aho
ra, ni nunca, se respeta, ni la 
autoridad competente lo hace 
cumplir”.

Asimismo, transmitió su 
preocupación por la falta de 
seguridad y el hecho de que 
no se respeten las calles pea- 
tronales en cuanto al paso y 
estacionamiento de vehículos. 
“No queremos ni pensar -dijo- 
que un día haya un fuego en 
cualquier inmueble de la calle 
Concepción, porque ese día el 
camión de los bomberos tendrá 
totalmente imposible el acce
so”.

Sobre estas denuncias, el 
concejal no tuvo una buena 
defensa y se limitó a manifestar 
que “aquellas denuncias que lle
gan por ruidos tienen su trámite 
aunque es algo que abarca 
mucho tiempo”.

Haciendo mención a “la 
autoridad competente”, el pre
sidente de la Asociación de 
Vecinos, Juan Antonio Sán
chez, también pidió que se pro
hibiera la venta de bebidas alco
hólicas a menores de edad.

En cuanto a las quejas de 
los vecinos por la construcción 
del nuevo instituto en la “Huer
ta de Marzo”, terrenos cedidos 
por el Ayuntamiento al Minis
terio de Educación, el concejal 
de Urbanismo dijo que “este 
centro aportará un mayor inte
rés y vida al Barrio, con la pre
sencia de los jóvenes estudian
tes”, al tiempo que recordó la 
prolongación de la c/ Dionisio 
Guardiola para unir Carretas 
con el centro de la ciudad.
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El Ministerio del Interior deberá elaborar el articulado definitivo en base al borrador pesentado 

El Dr. González Masegosa concluyó la 
redacción del proyecto de reglamento

Las enfermerías se clasificarán en Permanentes, Albacete, Hellín, Villarrobledo y Tarazona, y Temporales

“Chiquilín”, 
dado de alta, 
y Dámaso 
González, sin 
puntos

Los cirujanos taurinos 
encargados de la redacción 
del aspecto técnico- médico 
del nuevo reglamento, que 
ha de desarrollar la Ley de 
Potestades Administrativas 
en Materia de Espectáculos 
Taurinos, han concluido sus 
trabajos. Ahora es el Minis
terio del Interior el que debe 
plasmarlo en el articulado.

Carlos GUTIERREZ

El jefe del equipo médico de 
la plaza de toros de Albacete, 
Pascual González Masegosa, en 
unión de otros pretigiosos com
pañeros de su especialidad qui
rúrgica, ha participado ( y con
cluido), en las tareas de redac
ción del nuevo reglamento tau
rino. El borrador ha sido entre
gado al Ministerio del Interior 
para que desarrolle el articu
lado correspondientre, que 
según el asesor taurino del 
departamento, Carlos Briones, 
será respetado con escrupulo
sidad.

A partir de su aprobación las 
enfermerías se clasificarán en 
Permanentes y Temporales, 
incluyendo la primera categoría 
las de las plazas de toros de

El equipo médico de la plaza de toros de Albacete, en su burladero, durante la novillada de San Juan.

primera y segunda categoría 
administrativa, entre las que se 
hallarán otras como las de 
Hellín, Villarrobledo y Tarazo
na de La Mancha. La Roda y 
Casas Ibáñez, siguiendo con 
ejemplos de la provincia, per
tenecerán a la división de Tem

porales, al tener que aportar el 
equipo médico la totalidad del 
instrumental quirúrgico.

El borrador ha sido redac
tado en base al reglamento 
vigente, de 1.962, y las-modi
ficaciones propuestas por la 
comisión encabezada por el 

senador Arévalo 
de la década de

C. G,

a comienzos 
los ochenta.

El borrador suprime cual
quier distinción en la dotación 
de personal del equipo asisten
cial, en base a la teórica igual
dad de las heridas que pueden 
asistirse en cada tipo de plaza.

El novillero cordobés- 
Rafael González “Chiqui- 
lín”, herido en la plazas 
de toros de Albacete el 
pasado lunes, en el trans-i 
curso de la novillada deí 
San Juan, fue dado dej 
alta, en la mañana dej 
ayer, por los doctores que 
le atendían en el Sana-j 
torio del Rosario.

“Chiquilín”, que sufrió! 
una herida por asta de: 
toro en el tercio medioj 
del muslo izquierdo en su, 
cara externa, se recuperó; 
rápidamente de la lesión,) 
que sólo afectó a la masaS 
muscular. i

Por otra parte, Dámaso' 
González ha comenzado! 
a realizar una vida rela
tivamente normal des-a 
pués de que se le hayans 
retirado los puntos que^ 
cosieron la gran herida!

. sufrida en el festival deí 
Torrente.

Dámaso González sej 
ha desplazado en varias) 
ocasiones a su finca “Las 
Venta”, de Viveros, paraj 
supervisar algunas de las) 
labores agrícolas que sel 
realizan. i
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GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

CANDILEJAS SALA 2
GRAN ESTRENO

MICHAEL Jrox JAMES

WOODS
Cualquier misión es preferible a 

¡aguantar a este colega!

LA PELICULA QUE 
PROVOCO EL ESCANDALO

James Woods acusó y 
demandó ante los 

tribunales a Sean Young por 
acoso sexual.

Una pareja explosiva para una historia 
de rabiosa actualidad.

.. 1.
JAMES WOODS SEANVÓUNG
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^^RRANO, 63
^I^AN VIA, 59
^^^VO MURILLO, 103
f^ENCARRAL, 107
CONTERA, 7
zoncha ESPINA, 6
^^^ALA, 390
J^ VAGUADA" (LOCAL 156)

^^I^ID, 20 (GETAFE)

BARCELONA:
CRUZ CUBIERTA, 36/38
ZARAGOZA:
PASEO DE DAMAS 
("RESIDENCIAL PARAISO")
BILBAO: CORREO, 8
PAMPLONA: ARRIETA, 1 1
SANTANDER: P^ PEREDA, 24
GIJON: CABRALES, 19
OVIEDO: URIA, 46

AVILES:
CTRO. COMERCIAL 
"EL ATRIO"

SANTIAGO DE
COMPOSTELA:
DOCTOR TEJEIRO, 9/1 1

PONTEVEDRA:
BENITO CORBAL, 21

VALLADOLID:
P^ DE ZORRILLA, 52

ALCALA DE HENARES:
CTRO. COMERCIAL
"LA DEHESA"
ALBACETE:
P^ SIMON ABRIL, 4

CORDOBA:
CRUZ CONDE, 20

JEREZ: ALGARVE, 15

MARBELLA:
AVDA. RAMON Y CAJAL, 3

MURCIA: AVDA. DE
LA CONSTITUCION, 4

VALENCIA: PIO XII, 2 
("NUEVO CENTRO")

PROXIMAS
INAUGURACIONES:
MALAGA, GRANADA, 
JAEN, SEVILLA, BARCELONA, 
BADALONA, SABADELL, 
TARRASA, MANRESA, 
LA CORUÑA, EL FERROL
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El grupo parlamentario popular pide la comparacencia del ministro de Agricultura ante el Congreso

Miguel Ramírez exige explicaciones por 
la suspensión de ayudas a la agricultura
El PP atribuye la paralización de subvenciones por falta de previsión y dotaciones presupuestarias ridiculas

Premios “La
Bella Quiteria’’

LT;

El próximo sábado día 
6 de julio se hará entrega 
de los trofeos del Con
curso Literario de la Bella 
Quiteria, a iniciativa de

o

Miguel Ramírez, portavoz 
del PP en la comisión de 
Agricultura ha solicitado la 
urgente comparecencia del 
ministro Pedro Solbes para 
que explique la suspensión 
de solicitudes y ayudas al 
campo, contempladas en el 
R,D. 808

LT

El PP ha solicitado la urgente 
comparecencia del ministro de 
Agricultura, Pedro Solbes, ante 
el Congreso de los Diputados, 
para que explique las razones 
de la suspensión de solicitudes 
y ayudas a los agricultores y 
ganaderos, de conformidad con 
el R.D. 808.

Esta norma constituye la for
mula con la que España aplica 
la política comunitaria tendente 
a favorecer la reforma y moder
nización de las explotaciones 
agrarias.

Según el Partido Popular, las 
autoridades socialistas han 
adoptado esta decisión por la 
crisis presupuestaria en que está 
sumido el Ministerio de Agri
cultura y la imposibilidad de 
hacer frente a las peticiones de 
los agricultores, silenciando la 
cantidad ridícula asignada en

Miguel Ramírez, diputado del grupo parlamentario Popular por Albacete y portavoz de Agricultura.

los presupuestos de 1991 para 
hacer frente a la aplicación del 
citado Real Decreto.

Miguel Ramírez, portavoz 
popular de Agricultura manifes
tó “ que cuando se debatieron 
los presupuestos para la finan

Amparo Gadivia Murcia, 
viuda del fundador detho

Pal

este concurso, y sus hijos ¿ co 
Maria Dolores y Enrique, 
en el que los autores lee-
rán sus trabajos.

fe ge 
fe A 
Sda

Los escritores premia-'! ielrai 
dos recibirán trofeos^ Est 

feláhechos expresamente 
para la ocasión por el
prestigioso ceramista con- mes 
quense Adrián Navarro,^ yes 
además de una pieza dé: fe k 
cuchillería artesana alba-s ara 
cetense, y unos estuches! acioi
de vinos “La invencible”, 
de Valdepeñas (Ciudad 
Real).

mera 
a ír 
¡obie

A continuación se cele-? Co 
brará una merienda a [RÍB
base de las tradicionales? lesa,
“gachas y tajadas de os ni 
mataero”, con el pan sen^ Euge 
tado y vino de la tierra. > Harti 

El molino de la Bella nJt 
Quiteria se construyó en Ilanu
1975 por iniciativa de la’ tópei 
famlia García Gadivia, era Enriq

ciación de las ayudas intenta
mos con nuestras enmiendas 
aumentar sustancialmente dicha 
cantidad, pero el voto de los 
socialistas hizo imposible este 
empeño; ahora creo que ha lle
gado el momento de que los

agricultores y ganaderos y sus 
organizaciones profesionales 
exijan las responsabilidades 
políticas de tanto engaño, 
improvisación y manipulación 
en igual forma en que lo va 
a hacer el Partido Popular”.

las proximidades del 
paraje donde según todos? 5unii 
los comentaristas, se cele-i jás

Asi

braron las bodas de ounú 
Camacho, que novelada^ ^ 
por Cervantes se relatare ú o 
en los capítulos XIX, XX,] iguii
y XXI en la segunda parte 
del Quijote. ;

y-

fe ca 
:orar 
í no 
íedi 
sacié 
fe Jo
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BASES DEL CONCURSO
b El concurso consiste en oos sorteos
2* El primero a celebrar el día 15 de Jubo Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana de duración para dos personas a oension 
completa en un Hotel de *** de BENIDORM
Las estancias se podran disfrutar a partir dei i6 de Agosto
3' El 2' sorteo se cetetxara ei 25 de Sepl»emtxe Consiste en tos siguientes viajes

4 plazas a Mallorca. Caderta IPerostar*** Régimen H 0
- 4 plazas a Mallorca Cadena Sol*** Régimen H 0

2 plazas a Lanzarote (H Lanzarote Park). Régimen H D
2 plazas a Tenente (Apart 3 iiavesi. Régimen H 0
2 plazas a Madeira 3 estrellas Régimen h 0
2 plazas a Túnez {categoría B) Régimen K 0
2 plazas a Italia ti días Media Pensión
2 plazas a Pans CastiHos del Loira. Media Pensión 8 Otas
2 plazas a TirobViena (H días M D) -Avion

Todos los viajes son de 7 noches (6 días) excepto los citados de Italia Pans^Castinos Loira
Viajes a realizar en los meses de Octubre fkjvi^mtxe de 1991
4* Cada cupón dara derecho a participar en todos tos sorteos tos cuales se celebraran ante notario
5* El agraciado por cada sorteo queda excluido de los demas sorteos
6' Los cupones recibidos hasta ei 13 de Juito a las 2 00 h de la tarde participan en ei sorteo oei o«a 15 
y tos no agraciados en ese sorteo y los recibidos hasta ei 24 de septiembre a tas 200 h de la tarde 
participan en e* sorteo dei dta 25
7* No se admitirán cupones que río vayan debidamenie cumplimentados
6* Los nombres de tos premiados aparecerán publicados en *LA TRIBUNA de Albacete en alguno 
de los tres días siguientes a la techa de cada sorteo
9- Quedan excluidos det sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y oe Viajes España
10* Los cupories se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete C Salamanca 17 02001 Albacete enviando 
un cupón por sobre y tigurarxlo en el mismo Concurso Viajes España o entregandolo per 
M>nafmente en (a rr sma dirección

CON LA COLABORACION DE

MiaiBS España isa

SOLO POR LEER
La Tribuna
---------------------de Albacete

Mestauranre
aiwaez
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día 
rega 
?on-

Constitución de
3 comisión de 
lobierno del

Ayuntamiento de
Ubacete

¡ella: 
de' '

LT

Para las doce del mediodíarcia,
de Ífe hoy está convocada la sesión 

lijos .le constitución de la comisión 
que, fe gobierno del Ayuntamiento 
lee- fe Albacete, que estará presi- 

Sda por la alcaldesa. Carmina

feos' 
;nte 
r el 
:on- 
irro, 
i de 
ilba-

Esta será la primera reunión 
fe la nueva comisión de gobier- 
«y se celebrará media hora 
Dies del Pleno extraordinario 
|iie servirá para la constitución 
fe las comisiones, así conio 
ara dar cuenta de las dele- 

chesj aciones de la Alcaldía y los 
)le”,' nierabros que forman parte de 
idad; a mencionada comisión de

sbierno.
¡ele- Como ya adelantó ayer LA 
a a- IRIBUNA, además de la alcal- 
lalesá lesa, en dicha comisión estarán 

dei as nueve tenientes de alcalde: 
sen- Eugenio Sánchez, Francisco 
írra.; Martínez Simón, Isidro Guerre- 
¡ella ujuan Pont, Matilde Valenti, 
i em llanuel Pérez Castell, José Luis 
e la tópez, Venancio Cuenca y S

inriqueía Belmonte.
d?l Asimismo, en esta primera 

)dos^ eunión del segundo órgano 
¡ele- iiás importante de gestión 

de junicipal se fijará también el 
idasj {gimen de sesiones de la pro- 
atan^ lía comisión, que nuevamente 
X^ fguirá celebrándose los jueves 

- le cada semana, pero ahora en 
Mrario de tarde, a las 19 horas. 

arte

jíno a las doce y media del 
3 íediodía como ha venido 
^ ^ciéndose en la última etapa 

^ José Jerez.

U presidente de 
las Cortes 
tonvoca la 
primera Junta 
líe Portavoces

LT

’/J 
/ /
/1

José María Barreda, presi
de de las Cortes de Casti- 

1 'La Mancha, ha convocado 
^primera reunión de la Junta 

Portavoces para hoy viernes.
/ ,^ ’ las 11 de la mañana.

,^i el transcurso de la reu-
■’* j®n, el presidente de la Cáma-

? regional oirá los criterios de
/ portavoces de los grupos 

/ dentarios sobre la fecha 
, yar para la sesión de inves- 

J^ del presidente de la Junta 
SI S^’^^^’d^des, tal y como 
r»‘ece el artículo 169.2 del 

i lamento de las Cortes, cuyo 
«pPi^® os el siguiente:
Y presidente, de acuerdo 

^^^^ y ^^ Junta de Por- 
°<:os, establecerá la fecha de 

„ ??toria del Pleno para 
J^ ^^^ presidente de la 
—-s p^ de Comunidades”.

parte, el presidente 
regional y los por- 
grupos parlamen- I^^blarán de la ordenación 

d relación a los tur- 
voy Sbki^ ‘’^^orvención, tal y como 

L 88.
'«re • '^^ ^^ ^^^ Cortes, que 
^'¡ará^T^^ continuación, rati- 

°^ acuerdos que consi- 
^^Á p,,'^P^rtunos, oída la Junta 

ortavoces.

El se reserva dos áreas h
Ramón Remiro asegura que la candidatura de Juan Garrido a la Diputación es “meramente testimonial”.

El PP nombra sus concejales 
en las comisiones municipales

Juan Garrido es uno de los 16 candidatos para los 4 diputados por Albacete

El Grupo Popular ha designado, un día antes del 
Pleno que hoy se celebra, a sus componentes en las 
nueve comisiones informativas que por el momento 
se seguirá celebrándose, según el reglamento orgánico. 
El portavoz, José Ramón Remiro, se ha reservado dos 
áreas importantes, como son Urbanismo y Hacienda.

Eva CAÑAS

El PP esperó hasta el últi
mo día, concretamente una 
jornada antes de que se cele
bre el Pleno de hoy en el 
que quedarán constituidas las 
comisiones informativas del 
Ayuntamiento, para designar 
a sus componentes en estas 
nueve comisiones.

Sobre este retraso, cuando 
el PSOE e IU ya hace unos 
días que avanzaron la rela
ción, el portavoz del Grupo 
Popular, José Ramón Remi
ro, ha venido argumentado 
que la distribución estaba 
condicionada en función del 
candidato que más opciones 
tiene a salir como diputado 
provincial, además de que 
tendrá dedicación exclusiva 
en la institución provincial.

A este respecto, cabe indi

Según las conclusiones de unas jornadas sobre la Sanidad

Sindicatos y UCE apuestan por 
el sistema sanitario público

LT

De las conclusiones de unas 
jornadas de debate sobre “De
fender y mejorar el sistema 
sanitario público” se deduce 
que los sindicatos y otros colec
tivos participantes apuestan por 
la Sanidad pública. Estas con
clusiones han sido ratificadas 
por UGT, CC.OO., SATSE, 
Federación de Asociaciones 
para la Defensa de la Sanidad 
Pública, Unión de Consumiso- 
res de España (UCE) y la Fede
ración Regional de Asociacio

£

como Urbanismo y Hacienda

car que la dirección del PP 
sigue apostando por el con
cejal Emigdio de Moya como 
uno de los diputados de los 
cuatro que le corresponden 
al partido por la comarca de 
Albacete, aunque cabe seña
lar que el que se presume 
como “hombre fuerte” de 
Ramón Remiro en el Ayun
tamiento, el concejal Juan 
Garrido, y que será el posible 
liberada del grupo, ha pre
sentado también su propia 
candidatura, sumándose así a 
las otras quince presentadas, 
junto a la de Émigidio de 
Moya, para cuatro de los 
escaños del Palacio.

Presumiendo que será de 
Moya el diputada liberado del 
PP en la institución provin
cial, Ramón Remiro dijo que 
sólo le ha sido asignada una 
comisión, concretamente la

nes de Vecinos.
Según los participantes, el 

sistema sanitario público es, en 
nuestro país, el único que posee 
capacidad para dar una respues
ta a las necesidades asitenciales 
y de salud de la población.

Otras de las conclusiones está 
relacionada con la altenativa 
privatizadora del Sistema 
Nacional de Salud, que “no sólo 
no puede solucionar el grave 
problerna que éste tiene,* sino 
que al contrario, puede aumen
tar la inequidad e ineficacia del 
mismo, teniendo como resulta

de Servicios, que compartirá 
con Jesús López Gómez, aña
diendo al respecto de Juan 
Garrido que “su candidatura 
es meramente testimonial, 
porque su objetivo es dedi
carse por completo al grupo 
municipal”.

Al resto de las comisiones 
asisistirán: José Ramón 
Remiro y Juan Garrido, a 
Urbanismo; Francisco Pedro 
Pérez e Isabel Egea, a Con
sumo; Jesús López y Juan 
Garrido, a Acción Social y 
Relaciones Vecinales; Ginés 
Ruiz Tarruella y Pedro Gar
cía, a Seguridad, Tráfico y 
Transportes; José Ramón 
Remiro y Ginés Ruiz, a 
Hacienda y Patrimonio; Fran
cisco Pedro Pérez y Pedro 
García, a Interior y Personal; 
Manuel Cortés Amador e Isa
bel Egea, a Feria y Fiestas; 
y Francisco Pedro Pérez e Isa
bel Egea, a Cultura y Edu
cación.

Como ya adelantamos ayer, 
el portavoz, Ramón Remiro, 
será también el representante 
del PP en el Consorcio de 
la Escuela Taurina. 

do el empeoramiento del nivel 
de salud”.

“Somos conscientes -asegu
ran estos colectivo^- de la nece
sidad de adecuar el Sistema 
Nacional de Salud a las exi
gencias de una sociedad moder
na del XXI y que son precisas 
profundas modificanciones. Por 
todo ello expresamos nuestra 
preocupación ante los intento 
de privatizar el sistema sanitario 
público y mantendremos una 
actitud expectante, decidida en 
la realización de movilizaciones, 
si se concreta la alternativa”.

Hoy finalizan los 
primeros paros 
convocados por 
los sindicatos en 
la Caja Postal

LT

Con una concentración de 
trabajadores de la Caja Postal 
de Ahorros ante la sede central 
de Madrid, a las doce horas 
de hoy, terminan por ahora los 
paros convocados por los sin
dicatos y que han tenido lugar 
el miércoles (3 horas) y ayer 
jueves (24 horas).

Los sindicatos convocates, 
UGT, CC.OO. y CSIF, han 
manifestado, según un comuni
cado de prensa, que “lamen
tamos constatar una vez más 
la estrategia de confusión y de 
hechos consumados con la que 
se intenta plantear el proceso 
transformador de la Caja Pos
tal. No es aceptable que se lla
me a los sindicatos para infor
mar a última hora, con plan
teamientos ambiguos, no apor
tando la debida claridad y sin 
la presentación de una propues
ta escrita sobre la mesa, toda 
vez que la información se ha 
dado verbalmente”.

Los sindicatos no aceptan la 
imposibilidad de la “reivindica
ción histórica de homologación 
de las condiciones de empleo 
y retributivas respecto a las de 
la Banca Pública, pese a la flexi
bilidad presupuestaria del nue
vo marco jurídico”.

Finalmente, consideran que 
las condiciones de recolocación 
“ni siquiera respetan la lega
lidad vigente”.

El colegio “José 
Solís”, fínalista 
en “Viva la gente 
del colé”, de 
Antena-3

LT

Antena-3 de Televisión emi
tirá hoy la fina! dei concurso 
“Viva la gente del colé” que 
dirige y presenta, d? lunes a 
viernes, Miguel Angel Nieto, en 
Antena-3 de Radio.

A esta final ha llegado el 
equipo, cinco alumnos del curso 
de octavo de EGB, del colegio 
público “José Solís” de Alba
cete.

El premio para el equipo 
ganador será de un millón de 
pesetas, el centro que quede en 
segundo lugar obtendrá 300.000 
pesetas, los terceros 150.000 
pesetas y para el cuarto puesto 
son cien mil pesetas.

Los cuatro colegios que han 
llegado a las semifinales han 
tenido que ganar previamente 
en cuatro ocasiones y los dos 
colegios ganadores de esta eli
minatoria son los que han pasa
do a la final, uno de ellos el 
“José Solís”, de Albacete.

Este espacio de radio con
siste en un concurso entre 150 
colegios de toda España, repre
sentados por un equipo de cinco 
alumnos de 8° de EGB, quienes 
tienen que responder a pregun
tas de libros de texto de cinco 
materias: Matemáticas, Litera
tura, Ciencias Sociales, Cons
titución y Ciencas Naturales.
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Artesanía de la Tercera Edad

Confección de mantelerías y decoración de bandejas.Elaboración de flores artificiales. JESUS MORENO

La muestra exhibe más de cuatrocientos trabajos realizados durante el curso en el Centro Cultural de “La Asunción

Primera exposición de artesanía de los socios 
de los clubes de Jubilados Municipales

Estos Centros de la Unidad de Acción Social aglutinan en Albacete a más de 5000 miembros

Ayer se inauguró en el Centro Cultural de “La Asunción” 
una exposición de artesanía realizada por los socios per
tenecientes a los clubes de Jubilados Municipales, a la 
que asistió la alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte 

_y el concejal de Acción Social, José Luis López.

LT

Ayer tuvo lugar en el Centro 
Cultural de “La Asunción”, la 
inauguración de la primera 
muestra de artesanía realizada 
por los integrantes de los Clu
bes de Jubilados Municipales 
durante este curso.

Al acto asistieron la alcaldesa 
de Albacete, Carmina Belmon
te, el concejal de Acción Social, 
Jose Luis López, el presidente 
del Consejo Municipal de la 
Tercera Edad, Julio Zalba, así 
como monitoras y responsables 
de la Unidad de Acción Social 
del Ayuntamiento.

Esta muestra de artesanía 
recoge los distintos trabajos rea
lizados por los jubilados duran
te este año de actividades, don
de se pueden contemplar obras 
de alfarería, mantelería, deco
ración de bandejas, montaje de 
cuadros en relieve, etc.

Según una de las responsa
bles de la muestra, no se han 
podido exponer ni la mitad de 
las obras realizadas y destacó 
el entusiasmo y el grado de par
ticipación de los integrantes de 
los clubes, así como una mayor 
inquietud en cada día que pasa 
por ocupar su ocio de forma 
creativa, huyendo de la imagen 
estereotipada de comida, viaje 
y folklore.

Los centros que han parti
cipado en esta muestra han 
sido: La Milagoras, Hermanos 
Falcó, Hospital, Carretas, 
Sepulcro-Bolera, Él Pilar, San 
Pablo, Santa Ana, Argamasón, 
Pozo Cañada y el Salobral, que 
suman un total de más de 5.000 
socios.

Cada año más participación

El presidente del Consejo 
Municipal, Julio Zalba, alabó el 

tiempo dedicado a la realiza
ción de esta exposición y mani
festó que no sólo veía el trabajo 
y las aptitudes demostradas por 
las asistentes a los cursos, sino 
el grado de participación 
demostrado en estas actividades 
y en las restantes que se 
programan.

Por último agradeció la cola
boración del Ayuntamiento de 
Albacete y la presencia de la 
alcaldesa y del concejal de 
Acción Social.

A continuación tomó la pala
bra Jose Luis López, que en 
un corto discurso dijo encon
trase maravillado por esta 
muestra y animó a los asistentes 
al acto, a participar en cuantos 
cursos y talleres se programen, 
por la Unidad de Acción Social.

^^Artesanía con edad^’

La alcaldesa. Carmina Bel
monte, cerró el acto dirigién
dose humolisticamente también 
a los escasos caballeros que se 
encontraban presentes y no sólo 
a las señoras, por lo que fue 
aplaudida.

“Me sastiface mucho ver aquí 
el trabajo de todo un año, 
teniendo en cuenta que alguno 
de los trabajos que aquí se 
exponen yo misma he visto 
como se iban haciendo. Expo
ner lo que se ha estado hacien
do es hermoso pero más her
moso es estar realizándolo 
durante un año, dedicando un 
tiempo que quizás en épocas 
pasadas no se pudo dedicar”, 
declaró la alcaldesa y añadió 
“que en esta exposición veía la 
cantidad de horas, paciencia y 
de delicadeza de estos trabajos 
y pensaba que era un lujo tener 
en Albacete unas personas que 
demuestran esta ilusión”.

Continuó haciendo referen-

Algunos de los participantes a los cursos de manualidades en la exposición

“Si en algo se diferencian estas obras de arte
sanía respecto a otras, es justamente por la 
edad, sólo con ella se puede dar la sabiduría, 
paciencia, habilidad y cariño que requieren 
estas obras” (Carmina Belmonte)

Fin de curso de 
los jubilados

LT

cia “a que si en algo se dife
renciaban estas manualidades 
respectos a otras, era justamen
te en la edad, pues ésta daba 
la sabiduría, la paciencia, el 
cariño y la habilidad sufuciente, 
que se podía contemplar en esta 
muestra”.

Para acabar dijo “agradecer 
la presencia tanto de hombres 
y mujeres de los barrios de 
Albacete como de las pedanías 
y que suponía una alegría estar 
tedos juntos”, por nuestra par
te, concluyó la alcaldesa “ inten
taremos que esta exposición la 
vea la mayor cantidad de veci

nos y para eso pensamos difun
dir la noticia que estáis aquí 
y que vengan a ver como en 
los club de jubilados existe una 
posibilidad de aprovechar un 
tiempo que antes no se pudo 
tener, de una forma libre y crea
tiva, y que para esto el Ayun
tamiento de Albacete se pone 
a disposición de sus mayores”.

También asistió al acto el 
director de la Escuela-taller de 
Albacete, Alejandro Poveda, la 
cual había participado en el 
montaje de la exposición 
mediante la ayuda prestada por 
los alumnos de carpintería.

Para los responsables! 
de la Unidad de A^* ’ 
Social de la tercera 
del Ayuntamiento J 
Albacete, con esta cxp 
sición se acaba el p § ^ । 
ma de actividades 
el mes de octubre.

La valoración A 
hacen de la pa’’^*^‘P^^én- 
es muy positiva y ^^^ , 
temente lo han vu ^^^^^^j 
comprobar con doj 
de natación conw 
para 70 plazas y A 
ha sido cubierto.

1^5 vacaci«" 
disfruten de las j
nes con sus familias- ,
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De 40 Grados a 18
DoR 0 Pesetas.
Aire Acondicionado Gratis.

TIPO GT I.E. 1800 TEMPRA T.D.

Ahora, al comprar sú Fiat Tipo GTi.e. 1.800 o el Tempra T.D.,

LE REGALAMOS EL AIRE ACONDICIONADO (AFTER MARKET) PARA QUE 

PUEDA DISFRUTAR A FONDO DE TODAS LAS PRESTACIONES DE UN GTl.E.

Y DE UN GRAN T.D.. A LA TEMPERATURA QUE USTED DECIDA. PASE DE

40 GRADOS A 18 POR CERO PESETAS, GRATIS. ADEMAS PlAT LE TIENE 

PREPARADA LA FINANCIACION QUE MAS I^E CÍJNVENGA, A SU MEDIDA, 

A TRAVES DE FlAT FINANCIERA.

MODELO CILINDRADA POTENCIA 
MAX.

VELOCIDAD 
MAX.

ACELERACION 
DEO A 100 Km/h.

CONSUMO 
A 90 Km/h.

Tipo GTi.e. 1.800 1.756 c.c. 110 CV 187 Km/h. 10,9 seg. 6,51.

Tempra T.D. 1.929 c.c. 92 CV 178 Km/h. 12,1 seg. 4,91.

aasa
TECNOLOGIA LIDER

------------------------------------------------FIAT PLUS SERVICE
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Por las infracciones a la Ley de Bases de Régimen Local

Izquierda Unida ha anunciado la primera 
impugnación del pleno de la Corporación

Para Virginio Sánchez se coartó la libertad de expresión

El grupo de IU fue el pro
tagonista absoluto en la 
celebración del primer Ple
no de la nueva Corpóración 
almanseña, al anunciar al 
final de la sesión, que 
impugnaría el Pleno debido 
a diversas infracciones a la 
Ley de Reguladora de Bases 
de Régimen Local, a la 
Constitución Española, y al 
Reglamento Orgánico del 
Municipio de Almansa.

Luis BONETE PIQUERAS

”Señor Sánchez, sería descor
tés por mi parte el concederle 
la palabra después de habérsela 
negado a la portavoz de su gru
po”. Señor alcalde, si me niega 
el derecho a la palabra, quiero 
que esta situación conste en 
acta para una posible impug
nación de la sesión”. “Señor 
Sánchez, o retira sus palabras, 
o la lío”.

”Sólo pido unos minutos”. 
“Le queda denegada la palabra, 
no puede hablar”. “Desde este 
momento anuncio la presenta
ción de una impugnación al Ple
no por coartar la libertad de 
expresión a un grupo de esta 
Corporación”. “Bien, se acaba 
el Pleno en este momento”.

Con este intercambio de fra
ses textuales entre el concejal 
de Izquierda Unida Virginio 
Sánchez, y el Alcalde Antonio 
Callado, finalizó la primera 
sesión plenaria celebrada por la 
nueva Corporación almanseña. 
Una sesión plenaria que, a prio- 
ri se presentaba tranquila y sin 
problemas debido al contenido 
del orden del día y que, sin 
embargo, a punto estuvo de ter
minar como el ”rosario de la 
aurora” debido a un incidente 
entre el concejal Virginio Sán
chez y el alcalde Antonio Calla
do, al negarse éste -según Sán
chez- a concederle el uso de 
la palabra para responder a 
unas posibles alusiones hechas 
por el concejal socialista Juan 
Milla al grupo de IU.

Después de lo visto y oído 
en la celebración de este primer 
Pleno, mucho nos tememos, 
que los deseos expresados en 
las declaraciones del concejal 
socialista Juan Milla, en el sen
tido de que esperaba que las 
intervenciones de los concejales 
en esta legislatura ”dejarán de 
estar impregnadas de tensión y 
contuvieran una mayor dosis de 
diálogo”, no podrán cumplirse.' 
Si en un Pleno, cuyo orden del 
día era prácticamente protoco
lario, pudimos asistir a un agrio 
enfrentamiento entre el Alcalde 
y los miembros del grupo de 
IU, ¿qué pasará cuando se 
afronten en el futuro y salgan 
a la palestra los verdaderos pro
blemas de nuestra ciudad?.

Orden del día

Con la presidencia del alcal
de Antonio Callado, y la asis-

S*
-

Comienzan los enfrentamientos en el Ayuntamiento

ti1

tencia de todos los concejales, 
se celebró ayer el primer pleno 
extraordinario con carácter de 
urgencia de la nueva Corpora
ción almanseña. Cinco puntos 
de los llamados protocolarios 
componían el orden del día: 

P.- Ratificación de la urgen
cia.

2®.Aprobación del acta de la 
sesión anterior.

3®.- Dar cuenta de decretos.
4®.- Dar cuenta de la forma

ción de los grupos políticos.
5-.- Composición de las 

Comisiones Informativas.
En el primer punto del orden 

del día se aprobó, visto y no 
visto, y por unanimidad la rati
ficación del carácter urgente de 
la sesión. Una vez leída el acta 
de la sesión anterior, pidió la 
palabra el concejal de Izquierda 
Unida José Francisco del Cam
po, quien manifestó que, su gru
po la aprobaba paro que notaba 
que faltaban algunas cosas de 
importancia en la redacción. 
Según del Campo, ”con los 
medios actuales con los que 
cuenta la Secretaría de nuestro 
Ayuntamiento, es arto difícil el 
poder reflejar con exactitud en 
las actas lo sucedido y hablado 
en los Plenos”.

En sus manifestaciones, del 
Campo, hizo una alocución a 

lo que representan y deben de 
ser las actas recogidas en los 
plenos, definiendo a éstas 
como, “el reflejo real y veraz 
de las sesiones”. Después de 
dichas éstas palabras, pidió que 
el Pleno aplicara la ya aprobada 
decisión, de que las sesiones 
plenarias fueran grabadas en su 
totalidad para evitar de esta 
manera complicaciones.

Callado tomó la palabra, res
pondiendole que, “con la actual 
situación de este hemiciclo, es 
imposible el llenar esto de 
micrófonos”. Anunció, la aco
metida en breve de unas refor
mas en el Salón de Plenos con 
mejoras de los asientos de los 
concejales y la instalación de 
micrófonos, recordandole a del 
Campo que, en Junta de Por
tavoces ya se había hablado el 
tema y que no entendía por qué 
se volvía a sacar el asunto en 
el Pleno.

Cuatro decretos

En el punto tercero, se dió 
cuenta de cuatro decretos de 
la alcaldía. En el primero de 
ellos se anunció la composición 
de los siete tenientes de alcalde; 
Juan Milla, primer teniente de 
alcalde; Alvaro González 
Gómez, segundo teniente de 

alcalde; Miguel Alcocel Arne
do, tercer teniente de alcalde; 
Pedro Rodríguez Martínez, 
cuarto teniente de alcalde; 
Amparo garijo López, quinto 
teniente de alcalde; José 
Gómez Leal, sexto teniente de 
alcalde y Manuel Romero 
Rodríguez, séptimo teniente de 
alcalde.

En este mismo decreto, 
estableció el régimen de de 
sesiones de la Comisión 

se 
las 
de

Gobierno, de modo que ésta 
se reunirá cada martes hábil, 
a las diecinueve horas quince 
minutos en el salón de Sesiones.

En el segundo decreto, se 
delegó por parte del alcalde en 
el primer teniente de alcalde 
Juan Milla Delegido, las 
siguientes atribuciones, dentro 
del área de Urbanismo y Medio 
Ambiente:

1^.- El otorgamiento y dene
gación de licencias urbanísticas 
de obra menor.

2®.- El otorgamiento de licen
cias urbanísticas de obra mayor, 
cuando coincidan petición con 
la normativa del PGOU, y pre
vios los informes técnicos que 
así lo corroboren.

3^.- Concesión de Cédulas 
Urbanísticas y contestación de 
solicitudes relacionadas con el 
área.

pone
E 

se ir 
que 
can 
Sesti 
poni 
pues 
siguí

Ji 
Mee 
zále: 
sona 
Tráf 
los 
tipa 
Pedí 
Pies

4^.- Concesión y denegado^ 
de licencias de primera ocu, 
pación. denegación5®.Concesión y
de licencias de apertura, some, i 
tidas al RAM, y al de br y
no calificadas. 1

Así mismo en el tercer dec ; 
to, se explicaron las ^®^®g^^'.' 
nes del alcalde en el seguíi 
teniente de alcalde Alvaro 
zález Gómez dentro de la j 
cejalía de Interior. f

F.- La propuesta de co ¿ 
tación de personal labora ¿ 
poral, previo informe de ^^ 
cejal del servicio al que \ 
adscrito el trabajador. ‘Í 

2®.- La propuesta de n i 
bramiento de funcionario . 
rinos, previo informe o 
cejal del servicio. (p

3^.- La concesión de 
ficaciones al persona ^jj^ 
rió y de horas extras al p j^ 
laboral, previo ‘dfonne ^^^^ 
Jefatura correspondiente ; ^^^ 
el visto bueno del conc 
servicio. ., , . comí 

4^.- La aprobación de 
plementodeproductividady 

trabajadores, con m . ¿or.^ 
requisitos del apartado ¡gs 

5=.- La concesión de el
y permiso al P^^ÍjaI dd 
visto bueno del co 
área y de la Jefatur
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Enfrentamientos entre e¡ PSOE e IU
pondiente.

En el último de los decretos, 
se informó de las delegaciones, 
i|ue con carácter genérico abar
can las facultades de dirigir y 

í gestionar los serviciuos corres
pondientes, así como las pro- 

- puestas de resolución en los 
Isiguientes concejales:
| Juan Milla, Urbanismo y 
■Medio Ambiente; Alvaro Gon- 
|zález, Fomento,Empleo y Per- 
Lnal; Miguel Alcocel, Policía, 
iTráfico, Protección Civil, Gas- 
líos de Obras Menores Muni- 
Itipales, y Servicio de Aguas; 
1 Pedro Rodríguez, Cultura y 
¡Fiestas; Amparo Garijo, Sani

dad, Participación Ciudadana y 
Barrios; José Gómez, Educa
ción; Manuel Romero, Depor
tes; José Cuenca, Hacienda y 
Patrimonio; Ghassam Zidane, 
Servicios Sociales y Salud; 
Aurora López, Juventud; 
Miguel Francés, Jardines; 
Daniel Cuenca, Limpieza Via
ria y Recogida de Basuras; 
Antonio López, Matadero; 
Consuelo Selva, Mercado; 
Angel Santos, Montes; José 
Collado, Servicio de Alumbrado 
Público.

Composición de comisiones 
informativas

Finalizó el Pleno con el non- 
bramiento de las diferentes 
Comisiones Informativas.

Comisión de Gobierno.- 
. Juan Milla, Alvaro González, 

Miguel Alcocel, Pedro Rodrí
guez, Amparo Garijo, José 
Gómez y Manuel Romero.

Comisión de Urbanismo, 
Tráfico, Medio Ambiente y Pro
tección Civil.- Presidente.- Juan 
Milla. Vocales.- Miguel Alcocel, 
Aurora López, José Gómez, 
Miguel Francés, Virginio Sán
chez, José Collado.

Comisión de Interior.- Pre

sidente.- Alvaro González. 
Vocales.- Miguel Alcocel, José 
Gómez, Manuel Romero, Anto
nio López, José del Campo y 
Angel Santos.

Comisión de Educación, Cul
tura, Juventud, Deportes y 
Tiempo Libre.- Presidente.Pe- 
dro Rodríguez. Vocales.- José 
Gómez, Aurora López, Manuel 
Romero, Consuelo Selva, M- 
Carmen Valmorisco, Angel 
Santos.

Comisión de Servicios Socia
les, Consumo,Sanidad, Partici
pación Ciudadana y Fiestas.- 
Presidente.- Antonio Zidane. 
Vocales.

Amparo Garijo, Pedro 
Rodríguez, Aurora López, Con
suelo Selva, Miguel Francés y 
José Collado.

Comisión de Cuentas, Eco
nomía, Hacienda y Patrimo- 
nio.-Presidente.José Cuenca. 
Vocales.- Alvaro González, 
Juan Milla, Miguel Alcocel, 
Daniel Cuenca, Miguel Francés 
y José Collado.

Comisión de Montes, Par
ques, Jardines y Servicios.-Pre- 
sidente.Miguel Alcocel. Voca
les.- Juan Milla, Manuel Rome
ro, Amparo Garijo, Daniel 
Cuenca, Virginio Sánchez y 
Angel Santos.

GMNDESJÍACENES 

PANOS

FUEGO EN PANOS 
QUEMA DE VAQUEROS

C/ Mayor, 1 AHORA ^-^T^i

CANDILEJAS SALA I
SENSACIONAL REESTRENO 

LA PELICULA MAS DIVERTIDA 
DEL AÑO 90

ALBACETE
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Cuando La Familia De Kevin Se Marchó De Vacaciones Olvidaron 
Un Pequeño Detalle: Kevin
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LOS PRECIOS

cP

fW-pERO-WO TÉtPÍREOCÜPK^í'ííWS

y Da Patadas A Cualquier Trasto

De John Hughes

SOLOálCASA
SOLO ESTE MES Soio Los Valientes Sobreviven.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.M.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de, personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por- tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en

TWENTIETH CENTURY FOX---------....... JOHN-HUGHES..—. CHRIS COLUMBUS
HOME ALONE MACALLAY CL'LKIN • JOE PESCI • DANIEL STERN • JOHN HEARD v CATHERINE O'HARA 

JOHN WILLIAMS.-.»..:- RAJA GOSNELLc-.k—JOHN MUTOt-.-.!.,*. JULIO MACAT 
...........MARK LEVINSON i SCOn ROSENFELT vTARQUIN GOTCH 

JOHN HUGHES:-... CHRIS COLUMBUS. ■.

/ (/ 11 I ■ <M»'«1*M>>CI*>u*.iO««W(úvo**lioi. lOOMitAOIM. wr%ktU*Md>\

cuanto se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas.

C
D

AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS 
PASES: 6,30 - 8,30 -10,45
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Hellín y su comarca

Es la primera vez que se han realizado

Finalizan las actividades de la
Escuela Taller hellinera

Se ha conmemorado el V aniversario de su creación

Con la realización de la última ponencia 
y una posterior mesa redonda, hoy ter
minan las jornadas sobre Empleo Juve
nil y Conservación Medioambiental que

A. ROMERO

Esta mañana llegaban a su 
fín las actividades que la Escue
la Taller ha estado celebrando 
durante toda la semana con 
motivo de celebrarse los cinco 
años desde su fundación y que 
se iniciaban el pasado martes 
con la presentación de la car
peta turística sobre Hellín y su 
comarca y posterior inaugura
ción de Ía exposición de tra
bajos en la sede del Museo de 
Imaginería en el convento de 
los Padres Franciscanos, expo
sición que se prolongará hasta 
pasado mañana, domingo.

Las jomadas realizadas han 
estado abiertas no solo a los 
alumnos de la Escuela, sino a 
las personas que han demos
trado interés por seguirías, com
poniendo un amplio programa 
de ponéncias desarrolladas por 
los profesionales de la materia 
a que se hacía referencia.

El director de la Escuela 
Taller, Alfonso Robles, nos

De las más Importantes

Restauración de la iglesia de San Roque.

fec 
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la Escuela Taller ha venido celebrando 
con motivo de su quinto aniversario. La 
exposición de trabajos continuará hasta 
pasado mañana.

il.a

fe

manifestaba como la institución 
tiene dos partes bien definidas 
y aunque lógicamente la más 
conocida es la de las obras que 
se han realizado,no es menos 
importante el aspecto de for
mación que realizan los alum
nos en las distintas áreas de 
trabajo. Alfonso Robles desta
caba como proyectos más 
importantes que se están lle
vando a cabo actualmente, la 
restauración de la iglesia de San 
Roque, encontrándose en fase 
de estudio otras remodelaciones 
dentro del .casco urbano: “La 
idea es compaginar la segunda 
etapa de la Escuela entre las 
obras a realizar en el patrimo
nio y las del medio ambiente, 
al cincuenta por ciento.

Ahora aspiramos a que la 
Escuela continúe por lo menos 
durante otros tres años más, 
para lo cual se presenta el 
correspondiente proyecto que 
incluye un plan de formación 
y las obras que se pueden llevar 
a cabo. Estas instituciones son 

un arma importante para com
batir las cotas de paro juvenil 
en la comarca. Actualmente 
tenemos unos doscientos cin
cuenta jóvenes en lista de espe
ra,por lo que prácticamente 
reunimos todos los requisitos 
que se piden”.

Por su parte, Carlos Sánchez, 
responsable el INEM en el área 
de las escuelas taller, tuvo pala
bras de elogio para la hellinera; 
“Actualmente funcionan en la 
provincia ocho escuelas, siendo 
la de Hellín pionera y con nue
vos proyectos que se están 
elaborando.

Indudablemente la Escuela 
Taller de Hellín ocupa el primer 
lugar en la provincia y a la vez 
es una de las ptimeras de Espa
ña, habiendo realizado desde 
1986 una excelente trayectoria 
que puede servir de ejemplo y 
base para otras. Tanto por las 
obras acometidas,como por 

número de las que han ejecu
tado es un modelo a seguir. 
Actualmente como medida más 
baja se pretende mantener el 
nivel del alumnado actual para 
el cuatnnenio 92-95, sin per
juicio de que pueda ampliarse, 
para lo que tiene méritos sobra
dos”.

Fin de las jornadas

Las Jornadas que hoy fina
lizan han reunido a un total

dur: 
año

1- 
trad 
este 
las 
titui 
Ius 
los 
con: 
ser 
seh 
gun 
ochi 
del 
deci 
mut 
asp( 
del

de nueve ponencias además de 
otras actividades, como ha sido 
un itinerario ecológico y la 
mesa redonda con la que se 
pone fin a las actividades está 
mañana.

La formación y empleo de 
jóvenes, estudio ecológico de la 
zona, agricultura y medio 
ambiente y la comunicaciói 
pública y el medio ambiente 
han sido algunos de los temai 
tratados a lo largo de los dla¡ 
precedentes.

Ji
HOY VIERNES A LAS 12 DE LA NOCHE 

EN LA 4 FASE PARA LA ELECCION DE MISS CIUDAD DE ALBACETE 
CERTAMEN DE BELLEZA DE MISS CASTILLA-LA MANCHA

DISCO
LAS NOCHES VIP’S 

DE ALBACETE
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CON LA COLABORACION DE: VIAJES VALLE - TRAFICO DE MODA 
- ZAPATERIA CASTEL - LENCERIA SATEN - RADIO ARCO IRIS 
- JOYERIA MATEO - PELUQUERIA PAOLO OLIVER - FLORISTERIA 
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Hellín y su comarca

el motivo fundamental de

Ayuntamiento de Hellín.

SLos sueldos de la nueva Corporación
podrían subir espectacularmente

£a la sesión extraordinaria de hoy, se configurarán 
las distintas áreas de funcionamiento por las que se 
regirá la nueva Corporación, marcándose con ello ofi
cialmente el comienzo de la actividad municipal. El
organigrama de trabajo es 
la sesión.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya adelantó el perió
dico hace unos días, la Corpo
ración celebra esta mañana su 
primera sesión tras la constitu
ción del nuevo Ayuntamiento. 
Dos únicos puntos, pero suma
mente importantes, componen 
el orden el día del pleno que 
tiene un carácter extraordinario 
yen el que deberá quedar con
figurado el organigrama de tra
bajo que regirá el Ayuntamiento 
durante los próximos cuatro 
años.

Hasta ahora poco se ha fil
trado sobre la composición de 
este organigrama, siendo una de 
las notas significativas la len
titud con que se han producido 
los contactos entre el alcalde y 
los grupos de la oposición para 
configurar este esquema. Parece 
ser que, en el caso de IU,no 
se había llegado a mantener nin
guna entrevista a cuarenta y 
ocho horas vista del comienzo 
de la sesión. Tampoco se puede 
decir que con el PP existiese 
mucha concreción en estos 
aspectos, toda vez que fuentes 
del partido nos indicaban en la 
mañana de ayer que, tras la pri
mera toma de contacto a prin
cipios de semana, en la que se 
comenzó a esbozar la partici
pación de este grupo en la vida 
municipal, sin llegarse a dejar 
el tema zanjado, hasta la maña
na de ayer jueves, no se había 
realizado ninguna otra toma de 
contacto, lo que puede significar 
Ve los populares tendrán muy 
pocas horas antes de que se 
j^lebre la sesión para estudiar 
® oferta definitiva que pueda 
fealizarles Fructuoso Díaz, por 
jnns que tampoco se sabe si 
‘’nbrá que meditar mucho el 
Jema, según hasta donde llegue 
J “generosidad” del alcalde. 
. Ot ello el Partido Popular nos 
‘ndicaba que prácticamente no 
podían facilitar mucha informa
ción sobre su hipotética parti
cipación en el Ayuntamiento. 

1 peores condiciones debe 
cacontrarse Izquierda Unida, si 
”0 ha llegado ni a realizar esos 
Ptoneros contactos iniciales.

poración estaba regida por el 
centrista Enrique Muñoz). Otra 
de estas concejalías a las que 
los populares porían tener acce
so sería la de servicios urbanos, 

. que ya anteriormente era obs- 
tentada por el Partido Popular.

La oferta quizás podría exten
derse a una tercera concejalía 
delegada, si tenemos en cuepta 
que hasta cuatro del anterior 
organigrama tenían como titu
lares a miembros de los grupos 
de la oposición, aunque no hay 
que descartar que tal número 
no llegue , a prodigarse ahora y 
el “recorte” pueda producirse 
en base a los resultados elec
torales, que limitan a dos miem
bros menos en el consistorio la 
representación de la oposición, 
o bien en caso contrario y res
petando la base del esquema 
anterior, que tres fuesen para 
el PP y la cuarta para IU. Lo 
que si es casi seguro es que 
el gobierno municipal no “suel
te” más titularidades a la opo
sición que la anterior Corpo
ración, en base a contar ahora 
con más representantes.

Por lo que respecta a las 
comisiones de trabajo, las espe
culaciones resultan aún más difí
ciles. Si partimos de la base de 
que todas ellas queden bajo la 
tutela socialista, hablar de quien 
puede ser su titular resulta más 
problemático a priori, aunque 
también aquí han “sonado” 
algunos nombres (Francisco 
Vicente Sarabia a la especial de 
cuentas y Antonio Bañón a la 
de Salud y Bienestar Social, 
haciendose también mención de 
Francisco Lasheras como por
tavoz).

laridad de una concejalía dele
gada supondría otras veinte mil 
pesetas más, lo que hace un 
montante de sesenta mil pesetas 
para algunos de los ediles recién 
llegados, cantidad nada despre
ciable y que se coloca por enci
ma del montante económico de 
algunas pensiones.

Más elevado lógicamente 
habrá que poner lo que per
cibirían los liberados y el sueldo 
del propio alcalde. La subida, 
en caso de llevarse a cabo en

los términos expuestos, supone 
un aumento ciertamente impor
tante en relación a lo que hasta 
ahora han venido cobrando los 
ediles por su trabajo municipal.

Sin entrar en consideraciones 
de que lo percibido anterior
mente era una cantidad exce
sivamente baja, sí que es de des
tacar la reforma monetaria que 
aguarda a quienes a partir de 
hoy comenzarán a ocupar con 
asiduidad los sillones munici
pales.

Aumento de sueldos

fo que se comenta

Ronque, como indicamos, 
se puede decir al respecto 

•^^ el futuro organigrama 
municipal, no podemos por 

cnos que hacemos eco de los 
mores que durante las últimas 
cas están registrándose en los 

jjj. s políticos, donde que se 
j 'c:a como probable (y a tenor 
n c^tganigrama de la anterior 
^f,tporación) que el PP no ten- 
de ^^^®5C) a las presidencias 

^s comisiones municipales, 
^n’^fitie estaría integrado en 
con y ^^ ^^ reservarían algunas 
dos ^^*^^ ‘^^^®8^‘^^’5’ señalan
do . c:on mayor posibilidades la 
cin P’J^^*c:as muni-

P® ®s (que en la anterior Cor-

En las informaciones que se 
han filtrado en las últimas horas, 
también se habla de la posibi
lidad de que el Partido Socia
lista cuente con un liberado (se 
apunta más a “liberada") en la 
nueva Corporación.

Pero si importante es el tema 
del esquema de funcionamiento 
municipal, no podemos dejar de 
referimos a otro aspecto que 
también resulta sumamente 
importante, especialmente para 
los nuevos miembros corpora
tivos que serán quienes “sufri
rán” la modificación y donde 
se prepara una buena sorpresa, 
toda vez que según algunas 
manifestaciones, los servidores 
del pueblo verán incrementados 
sustanciosamente los sueldos 
que percibirán en los próximos 
cuatro años, si de esta manera 
se aprueba. En primeras infor
maciones se habla de que los 
emolumentos que percibirán los 
concejales podrían pasar de las 
once mil pesetas actuales a vein
te o veinticinco mil en el futuro. 
A esto habría que sumar los 
“extras” por obstentar más car
gos: los portavoces percibirían 
quince mil pesetas más y la titu-

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA
RESERVA DE PLAZAS PARA EL CURSO 1991/92 EN LOS 
CENTROS DE LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA.

Se pone en conocimiento de las personas interesadas, que el plazo de 
Preinscripción para las Escuelas Universitarias y Facultades de la Universidad 

de Castilla-La Mancha será del día 1 al 31 de Julio para los alumnos que 
hayan superado los estudios que faculten para el acceso a dichos Centros 

en la convocatoria de Junio. Para los alumnos que superen dichos estudios 
en la convocatoria de Septiembre se abrirá otro plazo que se anunciará 

previamente.

IMPORTANTE
La reserva de plazas o preinscripción se realizará a través de los impresos 

que se proporcionan al efecto en las Secretarías de los Centros o 
Vicerrectorados de la Universidad. Dichos impresos se procederán a través’ 
de LECTORA OPTICA, de ahí la importancia que tiene el realizar una atenta 

lectura de las instrucciones que figuran en el impreso antes de cumplimentar 
el mismo.

LUGARES DE PRESENTACION
Alumnos que soliciten en primer lugar Centros Universitarios ubicados en la 

provincia de su residencia: 
- Secretarías del Centro.

Alumnos que soliciten en primer lugar Centros Universitarios no ubicados en 
su provincia de residencia: 

- E.U. del Profesorado de EGB de CR. Rda. Cva, s/n.
- Vicerrectorado de AB. Plz. de la Catedral, s/n 02071 AB.

- Vicerrectorado de CU. Rda. de Julián Romero, s/n 16071 CU.
- Vicerrectorado de TO Cardenal Lorenzana, 1. 45071 TO.

RESERVA DE PLAZA PARA EL CURSO 1991/92 A LAS 
PLAZAS OFERTADAS EN EL DISTRITO COMPARTIDO.

Las Universidades españolas reservarán un 5% de las plazas de cada uno 
de sus Centros (siempre que este 5% no supere las 10 plazas) a los alumnos 
que deseen acceder a ellas procedentes de otros Distritos Universitarios. Les 
alumnos pertenecientes al Distrito Universitario de Castilla-La Mancha deberán 

pues realizar reserva de plaza en su Universidad, si desean cursar estudios 
existentes en la misma, teniendo, además, la posibilidad de solicitar un máximo 

de 3 estudios diferentes de otra Universidad o 3 carreras iguales en 3 
Universidades distintas, dentro del cupo de plazas del DISTRITO COMPARTIDO.

Dichas plazas, reducidas a un 5%, serán asignadas por cada Universidad 
a los estudiantes con mejores expedientes académicos.

Los impresos de preinscripción para el DISTRITO COMPARTIDO podrán 
recogerse en los lugares que a continuación se indican:

- E.U. del Profesorado de EGB DE CR. Rda. Cva, s/n.
- Vicerrectorado de AB. Plz. de la Catedral, s/n 02071 AB.

. Vicerrectorado de CU. Rda. de Julián Romero, s/n. 16071 CU.
- Vicerrectorado de TO. Cardenal Lorenzana, 1. 45071 TO.

Una vez cumplimentadas las preinscripciones del DISTRITO COMPARTIDO 
deberán ser remitidas por los interesados, mediante correo certificado, a las 
Universidades que se solicitan antes del día 27 del presente mes de Julio.
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Villarrobledo

Se nombrarán a los nuevos tenientes alcaldes

Hoy a las nueve de la noche se celebra la 
primera sesión plenaria de la legislatura

Jesi 
fíd

También se constituirá la nueva Comisión de Gobierno

me 
álu 
da 

Jr-

Para hoy a las 9 de la noche está prevista la primera 
sesión plenaria de trabajo de la legislatura. El primer 
pleno como tal ya tuvo lugar tras la toma de posesión 
cuando Segovia fue proclamado alcalde se limitó a 
los discursos de investidura de los 2 grupos políticos 
con representación en el Ayuntamiento.

er
e

ADRAZ

Para la sesión de hoy está 
previsto que se debatan los 
siguientes temas: 1.- Aprobación 
si procede acta sesión anterior; 
2.- Perioricidad de las sesiones 
del pleno' .3.- Creación y com
posición de las comisiones 
informativas; 4.- Dación de 
cuenta constitución grupos polí
ticos; 5.- Dación de cuenta de 
resolución de la alcaldía sobre 
nombramientos de Tenientes de 
Alcalde; 6.- Dación de cuenta 
de resolución de la alcaldía 
sobre delegaciones; 7.- Consti
tución y competencias de la 
Comisión de Gobierno; 8.Nom- 
bramiento de los representantes 
de la corporación en órganos 
colegiados.

En cuanto a la periocidad de 
las sesiones del Pleno, las ordi
narias, pueden ser desde men
suales hasta trimestrales, tope 
que marca la ley. Las extraor
dinarias se pueden convocar 
más habitualmente.

Como ya informó LA TRI
BUNA serán 7 las comisiones 
informativas que se van a crear: 
Obras Púbicas/Urbanismo/Ser- 
vicios, presidida por Bernardo 
Fernández Delicado; Bienestar 
Social/Asociaciones, con Maru
ja del Amo al frente; Servicios 
Educativos/Cultura, José Anto
nio Romera; Sanidad/Consumo, 
María Castellanos; Gobierno 
Interior, Isidro González Mín
guez y Servicios Económi- 
cos/Hacienda e Industria/Co- 
mercio que serán ofrecidas sus 
presidencias a la oposición.

En cuanto al nombramiento 
de Tenientes de Alcalde se per
filan; Bernardo Fernández l5eli- 
cado, Maruja del Amo, Isidro 
González, María Castellanos, 

José A. Romera, Bernardo 
Cabañero y Antonio Rojas.

Los responsables de las dis
tintas delegaciones serán:

Policía, directamente el alcal
de.

Juventud y emisora de radio, 
Francisco Fdez. Cebrián.

Agricultura/Medio Ambiente 
y parques, José Luis Frías.

Mercados: Bernardo Fernán
dez Delicado.

Tráfico/Bomberos/Protección 
civil, Isidro González.

Plaza de toros: José Antonio 
Romera.

Mujer; María Castellanos.
Arreglo de caminos; Bernar

do Fernández Delicado.
Matadero; María Castella

nos».
Báscula municipal; Castor 

Gabaldón.
Conservatorio/Banda 

ca: Maruja del Amo.
Concejales de barrio:
Barrio San Antón;

Valero, José L. Sevillano.

Músi-

Juan

Barrio Asturias, Castor 
Gabaldón.

Barrio N“ Sra. Caridad, Isi
dro González.

Barrio Socuéllamos, Bernar
do Fernández Delicado.

Se constituirá la Comisión de 
Gobierno formada por las mis
mas personas, más el alcalde, 
que serán nombradas Tenientes 
de Alcalde. La Comisión de 
Gobierno tendrá muchas com
petencias, entre las que se pue
de citar:

-Ejercicio de acciones admi
nistrativas y judiciales y la 
defensa en los procedimientos 
incoados contra el Ayuntamien
to, salvo los que corresponden 
a la alcaldía.

-La concesión, arrendamien
to o cesión de uso de bienes

ior 
muí 
creí 
íem

Ayuntamiento de Villarrobledo

pasé 
para 
xlh 
lelu
unas 
gina 
om 
Laf 
rena

por menos de 5 años y siempre 
que su cuantía no exceda del 
diez por ciento de los recursos 
ordinarios del presupuesto.

- La contratación y concesión 
de obras, servicios y suministros 
cuya cuantía no exceda del cin
co por cien de los recursos ordi
narios del presupuesto, ni del 
cincuenta por cien del límite 
general aplicable a la contra
tación directa, así como de 
todos aquellos que, excediendo 
de la citada cuantía, tengan una 
duración no superior a un año 
o no exijan créditos superiores 
a los consignados en el presu
puesto anual.

- El nombramiento de fun
cionarios de carrera en virtud 
de oposición, concurso o con
curso-oposición, a propuesta 
del tribunal.

- Contratar y despedir per

sonal laboral de la corporación 
y asignar al mismo a Io.s dis
tintos puestos de carácter labo
ral previstos en las correspon
dientes relaciones aprobadas 
por la corporación, de acuerdo 
con la legislación vigente.

- Ordenar la instrucción de 
expedientes disciplinarios y 
apercibir y suspender preven
tivamente a toda clase de 
personal.

- La sanción por infracción 
de Ordenanzas Municipales, sin 
perjuicio de Jas competencias 
de la alcaldía.

- Concesión de becas esco
lares, ayudas económicas o sub
venciones culturales.

- La concesión de licencias 
de apertura de establecimientos 
fabriles, industriales o comer
ciales y de cualquier otra índole, 
y de licencias de obra mayor.

salvo que las. Ordenanzas o 1

mar 
tale

J(
R' 
guei 
les, 
junt 
des 
w, 
del 
os 
last 
poc 
dan, 

leyes sectoriales la atribuyó ma; 
expresamente al Pleno. 

Las atribuciones que 
alcalde u otro órgano municip 
le delegue y las que le atribuys 
las leyes.

No obstante, el Pleno, « 
su superior critério, resolverá

E

Albi 
ded: 
ipie: 
edaique estime conveniente.

Por último se nombraán k 
representantes de la j^^’^P^ j^j.^
ción en organos 
como SAPRES, donde estara? 
alcalde, Paco Segovia y per-ií 
necerá probablemente 
Montero, y los distintos coles 
de la localidad para que hay 
representación municipal en 

se a
Ant 
pek

Vall
1(11^ 

don
consejos escolares.

De esta forma quedara ca 
figurado el mapa político 
Ayuntamiento.

TmGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

VIDAS
1

.2022
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El buen hacer de un peluquero de la tierra

Jesús Garvi: La peluquería en Televisión Española

tiimporada.

jesús Garvi Pinero^ deda- 
j¡¿o uno de los mejores 
^jaqueros de España, que 
(tienta en su haber con el 
átulo de campeón de Espa-
ja y del mundo en el 86, 

"—"^^resentará hoy viernes en 
el programa magazine 

___ofrecido por el Centro 
jlegional de TVE en Cas
tilla-La Mancha a las 13
tioras, primera cadena una 
(nuestra de las últimas
(paciones cara a esta

J. LORENZO-C. GARCIA

Una vez más Jesús Garvi 
pasó por los estudios de TVE 

; para regalamos sabor, frescura, 
tielieza y el buen hacer de un 

1 peluquero de la tierra. A penas
* unas manos y el caudal ima

ginativo de un estilista tomaron 
, forma en un plató de televisión.

La fantasía y la magia de Jesús 
| renace por temporadas dando 

el corte justo y la tijera ade
cuada a esa belleza fundamen- 
lalen nuestra época.

Jesús Garvi presentó una 
pequeña muestra de su pelu
quería donde se aunaron cor
tó, color y permanentados. 
imito a la gracia y dinamicidad 
Je sus modelos habituales, Sil- 
«a, Rocío, Ascensión, María 
del Mar y Javier. Además de 
los modelos se desplazaron

* testa Toledo el resto del equi
po de trabajo formado por ayu- 

s o la liantes, fotógrafo, asesor de 
ibuyai

que ! 
nicipí 
ibuya

imagen y esteticién estilista Isa- 
fiel Peña que realizó un trabajo 
ifigno de mención.

o, co

Es Jesús Garvi un peluquero 
do nuestro tiempo. Nacido en 
^^baceíe en 1962. De familia 
dedicada al mundo de la pelu- 

veráMoería empezó sus pasos a 
^dad temprana (apenas diez 

giado! 
itará^ 
pernil 
Maree 
olegj 
e ha!

ún 1( ^os) en la peluquería de su 
)rpotl en el pueblecito de El 

f^rdín (AB). A sus quince años 
J abre camino de la mano de 
bienio de Haro -prestigioso 
Poluquero valenciano- que le 
ovaría por lugares como 
alencia, Madrid, Barcelona, 

1 en 11^^'s> certamen tras certamen 
1 Onde se fue labrando su mere-

Jesús Garvi en el plató de TVE.

cida profesionalidad.
Retomado el cauce de su 

buena peluquería reinicia la 
profesión en su ciudad natal 
ofreciendo prestigiosos traba
jos a las gentes que exigen una 
labor de ámbito profesional 
destinado a sus cabellos. En 
nuestros días el estilo de Jesús 
Garvi ha tomado forma y se 
ha hecho un hueco importante 
en la sociedad que le ha visto 
nacer.

Asegura Jesús Garvi que su 
profesión y el poder permane
cer en la cima de la peluquería 
es una tarea difícil, digna de 
una labor humana y una entre
ga importante que hace que 
su salón de belleza unisex y 
las posibilidades de todos sus 
servicios sean la piedra angular 
del arte de Garvi, el arte que 
exigen sus clientes.

PHOTOGRASS

“Empezó sus pasos a-' 
edad temprana 
(apenas diez años)”

“Se siente orgulloso 
de estar en la cima de 
su profesión”

“Apenas unas manos 
y el caudal 
imaginativo de un 
estilista”

Campeón de España i986
Campeón del mundo 1986
Medalla de oro en CANNES
Oscar a la imaginación y creatividad artística 
Albacetense distinguido
Colaborador en: Interlook Madrid

Certámenes nacionales e 
internacionales
Mundo belleza Valencia

Medalla y placa conmemorativa Ayuntamiento 
Albacete
Quijote de la peluquería
Oscar a la popularidad 1990
Placa conmemorativa Asociación Peluqueros de 
Señora (Albacete)

O

Si
l

I^Wental se coixjuga con la gracia de su estilo.
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Influiría en el campo español
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GANADEROI La Comisión Europea estudia la 
reducción del período transitoric

De cara a la integración de 1993

LE OFRECE:

ALFALFA
GRANULADA 100 % ALFALFA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono? 22 37 08 ALBACETE
¡CONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 26 - Cotizaciones del día 27-06-91
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg. 465-475
Corderos de 12,1 a 15 kg. 390-400 =

Corderos de 15,1 a 19 kg.......................... 310-320 —
Corderos de 19,1 a 23 kg......................... ..... 280-290 =

Corderos de 23,1 a 25,4 kg..................... ..... 260-270
Corderos de 25,5 a 28 kg (Cor.l)....... ..... 240-250 =

Corderos de 28,1 a 34 kg (Cor.11)..... 205-215 =

Oveja: Extra................................................... ..... 50 =
Lana.......................................................................... 20-2.5

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.....................
Otras cebadas para cervecería...................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl.......
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl..........
Trigos duros..........................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada. Yécora, Cajeme. etc.)........  
Extensibles:
Chamorro...............................................................
Aragón.....................................................................
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)......................
Avena........................................................................  
Centeno...................................................................
Triticales.................................................................
Maíz secadero......................................................

22,50-22,70
22-22,25
21-21,25

s/c

s/c 
s/c 
s/c

32,10

LEGUMINOSAS
Yeros........................
Heno de veza......
Lentejas...................
Heno de Alfalfa..

13

15,50-16

PORCINO
Selecto............................................................
Normal...........................................................
Graso........ ......................................................
Lechón de 15 kg (pesetas/unidad).-.

205
200
195
6.000

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 235-245
Conejo desvieje......................................70

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

□

Dispone de la más amplia gama en fertilizantes

NITROGENADOS:
* Solución Nitrogenada 32% (Líquido).

* UREA 46% Granulada.

* Nitromagensio 29,5%. Muy recomendado para abo
nado de maíz por su alta concentración en MAGNESIO.

* Y si necesita adelantar su cultivo le recomendamos 
la rapidez y asimilación del NITRATO DE CALCIO 
DE NORUEGA 34,5% unidades de fertilizante.

Ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54 
02080 ALBACETE

Los servicios correspondientes de la 
Comisión Europea han comenzado a estu
diar la posibilidad de que el sector agra
rio español esté plenamente integrado en 
la Comunidad el 1 de enero de 1993.

César LUMBRERAS

Aunque todavía no existen 
propuestas formales de la 
Comisión, en este sentido sí 
se está elaborando un infor
me para detectar los proble
mas y dificultades que exis
tirían a la hora de adoptar 
una decisión de este tipo. En 
la Comisión Europea se ha 
partido de la base de que el 
1 de enero de 1993, cuando 
entre en vigor el Mercado 
Unico, habrá una serie de ele
mentos como el Mecanismo 
Complementario de los Inter
cambios (MCI), los Montan
tes Compensatorios de Adhe
sión (MCA) o la percepción 
de ciertos aranceles, entre 
otros, cuya aplicación va a ser 
rpuy difícil de controlar y eje
cutar. Por este motivo podría 
realizarse una propuesta for
mal para que todo el sector 
agrario españoT esté plena
mente integrado en la PAC 
el 1 de enero de 1933.

Una medida de este tipo 
tendría consecuencias positi
vas para el sector de las fruta.s 
y hortalizas' ya que no habría 
que esperar hasta el 1 de ene
ro de 1996 para estar plena
mente intergrados y vería

£/.

“a 
del 
siti

Para ello sería necesario adelantar i 
final de los períodos transitorios fíjadí 
para distintos productos que tienen o 
importante peso específico en esta Coral 
nidad Autónoma.

cómo tres años antes de lo 
previsto desaparecerían el 
MCI y las restantes barreras 
que dificultan las ventas de 
mercancías españolas en los 
otros países miembros. Posi
blemente se producirán cier
tas reticencias por parte de 
la delegación francesa para la 
aprobación de esta decisión 
y a buen seguro pedirían una 
serie de compensaciones en 
esta o en otras producciones.

También habría efectos 
positivos para sectores como 
el vino o el aceite de oliva. 
Sin embargo, desde el punto 
de vista español también se 
podrían registrar concecuen- 
cias negativas para las pro
ducciones que están someti
das a la aplicación del MCI 
a efectos de su entrada en 
España, como son el trigo 
blando panificable o el vacu
no, tanto en lo que respecta 
a animales vivos como carnes.

Hasta ahora la entrada en 
España de estas mercancías 
tiene una serie de limitacio
nes en cuanto a cantidades 
que se establecieron en el 
Tratado de Adhesión. Con 
posterioridad, algunas de 
ellas se han modificado. Tarq.- 
bién hay que tener en cuenta

las consecuencias que un 
decisión de este tipo tendió
para aquellos productos qu __
deben realizar su aproxim

A 
tros

ción de precios a la baja coi^ 
la mantequilla, la leche e., 
polvo y, sobre todo, la ren^ ^^^^ 
lacha y el azúcar. En prá jj^j 
cipio, y en el caso de esM¿gt 
dos últimos, según se aprol ^s 
en la última negociación a ra 
precios agrarios existiría Í ala 
plazo para llegar a la equ agre 

Eparación total hasta el 1' 
enero de 1996. Cualqu^viaji 
reducción de ese período 'a ^^J 
tiempo significaría que II P®^.* 
descensos de precios seríj ™J'
más acusados con el con^ 
guiente perjuicio para U 
productores.

hab 
rien

E 
parí 
tirá 
lene

Mientras tanto, desi 
Madrid se sigue con atend 
la evolución de los acond blo

con: 
C

cimientos y se mantienen cq 
tactos con Bruselas con el fi 
de buscar una solución equ ®& 
librada para los distintos sj 
tores. No hay que deseara 
que las autoridades españoij(f^.| 
planteen algún tipo de peL [^ 
ciones o reivindicaciones a" 
hora de dar su aprobacióij

teñí 
L

una propuesta en este s^por 
de.tido.

Fijado el importe para la 
prima de ovino y caprino

C.L.

El Comité de Gestión de Car
ne de Ovino de la Comunidad 
Europea ha fijado el importe del 
primer anticipo de la prima que . 
se concede al ovino y al caprino 
para esta campaña, producciones 
de gran importancia para esta 
Comunidad Autónoma. De 
acuerdo con las decisiones adop
tadas en Bruselas para las oveja.s 
productoras de corderos pesado 
y para los de ordeño, cuyos cor
deros se ceban para pesados, el 
importe de este primer pago será 
de 951,059 pesetas por cabeza. 
En lo que respecta a las ovejas 
productoras de corderos ligueros 
y a las cabras, este primer anti
cipo ha quedado fijado en 
665,711 pesetas por animal.

Estas cantidades suponen el 
30% de la prima estimada para 
la campaña y se han calculado 
en base a la evolución de los 
precios de mercado en los dis
tintos países miembros durante, 
los cinco primeros meses de 1991. 
A lo largo de este año, y tal 
y como dispone la normativa 
comunitaria se realizará otra 
estimación pata el pago del 
segundo anticipo, que será de 
otro 30% de la cuantía total. La 
cantidad final de la prima se fija
rá a principios del año próximo, 
una vez que se hayan conocido

los precios de toda la campaña 
en cada uno de los países miem
bros. La campaña de comercia
lización del ovino y caprino se 
corresponde con el año natural.

En la misma reunión del 
Comité de Gestión se aprobó 
también la autorización para el 
pago total de la ayuda específica 
a la producción de ovino y capri
no en zonas desfavorecidos, esta
blecida por primera vez en la 
negociación precios agrarios 
1990-91. El importe de la citada 
ayuda queda fijada en 611,024 
pesetas para las ovejas produc
toras de corderos pesados y las 
de ordeño, cuyos cordero.s se 
ceben para pesados, y en 427,716 
pesetas para el ovino productor 
de los llamado,s corderos ligeros 
y las cabras.

Por otro lado, en la última 
negociación de precios agrarios 
el Consejo de Ministros aceptó 
la • propuesta de la Comisión 
Europea de reducir el precio 
base en un dos por ciento para 
la campaña 1992. Esta medida 
que afecta al montante de la pri
ma por pérdida de renta de una 
manera negativa, tiene sin 
embargo su contrapartida ya que 
sube la cuantía de la ayuda que 
se concede por otro concepto a 
los productores en zonas des
favorecidas.

Los ministros de 
Agricultura 
regularán la venta 
de productos 
fitosanitarios

Los ministros de Agriedj

y el 
las
esci 
Ant 
cadi 
sus 
han 
en 
’'íar 
han

E 
aun 
en 
púb 
vida

de la CE aprobaron el ^oej 
miércoles en Luxemburgojs¡ 
directiva que regula la co> «
lización de productos t cu^^
rios. Esta norma, ‘'escrita 
llamado Libro Blanco p

seni
Libro o‘^"^"./,jJ lera 
5n del Mercado ^^consecución — .

regulará la comercializ

el ámbito de la "
un producto pueda 
deberá garantizarse en 
lugar la ausencia de ef 
vos sobre Í^.^^M ^^tpení^ h ' 
mal y el medio amblen ^ os 
ral. Las sustancias acUv^J ^^i^ 
estar inscritas en un , ^ — 
nitaria una vez supe^S^ue 
piuebas necesarias. Pjsalu 
tos fitosanitarios solo p jjsiu 
tener las sustancias a ^^^ 
lista y además deberán ^.^ ¡^^ 
logados por cada ^ . . tg-j don 
bro por un procedim ^^ 
reconocimiento niuiu • j

Segúnladele^cio^a 
con esta directiva, .
sigue eliminar unod a,
problemas que tra ¡g^eS {«
han sufrido las «txfTol . 
productos agrícolas

en tt con,

so ti

uno

Ped

*11« 
a 13 ^^ nal

nidad.
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Nueva advertencia de Don Juan Carlos
| o ¿/ Rey Juan Carlos afírmó ayer 

-^^nara Ho Carhnní^ras mif» la
en la localidad

sanaera de Carboneras que la Administración
• «a veces, va por detrás de la sociedad en lugar 

P^^ d^l^^te”, en referencia a la desfavorable 
situación de los pescadores. En su discurso, pro

nunciado en la explanada del puerto, el Rey 
aludió, al igual que hizo en Jaén con emigrantes 
y temporeros, al derecho de los pescadores a 
‘‘un trabajo permanente y estable’^ ya que, según 
dijo, lo merecen por su esfuerzo a lo largo de

generaciones. En este contexto Su M^estad afír
mó que los pescadores “no han sido favorecidos 
siempre por la Administración, que, a veces, 
va por detrás de la sociedad en lugar de ir 
por delante”.

Durante su visita a la localidad marinera de Carboneras y en referencia a la desfavorable situación de los pescadores

far ( 
yadf 
ín a 
?0/DÍ

El Rey alude al retraso de la Administración 
en resolver los problemas de los ciudadanos

' “5 
endn 
)S qiii

ALMERIA. (Efe).- “Voso- 
j^g tros representáis en estos entra- 

ñables puertos de la costa alme- 
’^^^^riense la pervivencia del legen- 

dario espíritu de los pescadores 
' de bajura. Gentes bravas. Muje- 

res y hombres infatigables que 
ión d a media noche o al alba salían 

El Monarca aludió al derecho de los pescadores a ^*un trabajo permanente y estable que merecen por su esfuerzo

ría d ala mar para ganar el sustento”, 
equi agregó el monarca.

lid En la última jornada de su 
ilquií'iaje oficial por Andalucía, los - 
)do (|i^®y®s inauguraron el puerto 
jg ¡^pesquero de Carboneras, una 

vieja aspiración de los casi 6.000 
coná i'^^i^^ntes de este pueblo alme- 

3riense.
1 El puerto, con capacidad 
Ipara 70 embarcaciones, permi- 

óes(^tirá a los pescadores atracar y 
encí^ tener su base en su propio pue- 
iconlíblo y no en puertos cercanos, 
medí como ocurría hasta ahora.
i el fl Don Juan Carlos y doña Sofía 
1 equpgaron a Carboneras pasadas 
os sw'’® once de la mañana, proce- ' 
scarÜ'*®"^®5 de Mojácar y fueron 
lañoU’®’**^*^®^ P^^ ios sirenas de una 
e petj'f^’'^^^^^ barcos engalanados 

ly los aplausos de varios cen- 
. " tenares de personas.

1 Los monarcas, acompañados 
o ^’lpor el presidente de la Junta 

fe Andalucía, Manuel Chaves, 
—■ y el ministro de Relaciones con 

i^ Cortes, Virgilio Zapatero, 
jg escucharon las palabras de 

j^tonio Carrillo, un viejo pes- 
ieador que habló en nombre de 

^°^P^üeros y recordó que 
Dan sido “emigrantes de puerto 
en puerto” y que cuando vol
vían a su pueblo no encontra- 
enn más que promesas.

El presidente Chaves dijo que 
_, aunque los millones invertidos

*“ la construcción de obras
icultu I^^’^s son importantes, la 
nasal . ‘^^ 'r)s ciudadanos sólo 
irgo“si avanza, si progresa, 
tnierí^u®^ ^^rla vez más justa”. 
osanii Es entonces, dijo Chaves, 
a eni'^^i^do empiezan a adquirir 

instalaciones, carre- 
, Unffl ®ras y puertos. Todo lo que 
ciónj^ haga en política debe tener 
en tPconclusiones de bienestar”.
ara P

O Contacto directo

iones

prip

na aíso ^^^^ ^^ discursos, el Rey qui- 
’n ^^^^^ ^'^ contacto directo con 
debéis pescadores y se acercó al 
a “-^ ta ■ '^^^ puerto, donde subió 
idas jn,^^ '^^^^^^^^^ ^ bordo del pes- 
pro^ “Gure Argia” en el que 
ráni^V^^^ y estrechó las manos de 
as de ns tripulantes.

Reyes continuaron viaje 
’ provincia de Almería, 

^^ próxima etapa fue la 
^’^ ^^ ^ari José, pertene- 

efl municipio de Níjar, 
mavojim M ^^Presidente del Gobier- 

en P^^riunciar una conferencia 
^^líal^ “Eurofórum” de El Esco- 

tlist^ E^^grmtado por los perio- 
^s por su opinión respecto

Don Juan Carlos y Doña Sofía saludan a los pescadores del pueblo andaluz de Carboneras.

1

i

Los monarcas, acompañados por Manuel Chaves, y el ministro Virgilio 
Zapatero, escucharon las palabras de un viejo pescador que habló 
en nombre de sus compañeros y recordó que han sido “emigrantes 
de puerto en puerto” y que cuando volvían sólo encontraban promesas

Reacci0n.de 
Aznar

a los últimos discursos del Rey, 
que “los miembros del Gobier
no no deben expresar opiniones 
o comentarios sobre los discur
sos de Su Majestad”.

Respecto a la polémica sobre 
la imprescindibilidad de Felipe 
González como presidente de 
Gobierno manifestó que es una 
discusión que “no tiene ninguna 
relación con la realidad” y se 
negó a sumar su opinión a un 
debate que consideró “surrea
lista”.

Preguntado sobre la posibi
lidad de un congreso extraor
dinario del PSOE dijo “que ha 
habido en fechas recientes una 
reunión de la Ejecutiva que ha 
trabajado muy bien, que ha 
tomado las decisiones correctas 
y no veo la más mínima nece
sidad de tornar medidas excep
cionales”. '

Respecto al contenido del 
discurso del Rey, anteayer en 
Granada, en el que Don Juan 
Carlos advirtió de los peligros 

de la desidia y la corrupción, 
el ministro de Cultura, Jordi 
Solé Tura, indicó que “supongo 
que se refería al estado de 
inquietud general que pueda 
existir y que concierne a todos”. 
El mensaje debe interpretarse, 
continuó Solé Tura, “en el sen
tido de que debemos poner 
entre todos un poco de sensatez 
y no qstar creando un clima 
que creo que no se corresponde 
con la realidad”.

Sobre las presuntas irregula
ridades en la financiación de 
los partidos. Solé Tura mani
festó que no cree que existan 
ilegalid'\des, si acaso éstas “se 
están produciendo porque la ley 
es tan cerrada que no permite 
ningún margen de maniobra 
absolutamente normal”.

“Advertencia a todos^^

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
comentó ayer que las adverten

cias contra la corrupción y la 
desidida expresadas por el Rey 
Juan Carlos en el discurso pro
nunciado anteayer en Granada 
le han causado “buena impre
sión”.

En declaraciones a la emisora 
de radio Antena 3, Pujol con
sideró que estas manifestacio
nes están en la línea de la “lla
mada a la autoexigencia” con 
la que el presidente catalán se 
declara coincidente.

Según Pujol, el llamamiento 
del Rey Juan Carlos “está diri
gido a todo el mundo, porque 
cualquier persona puede estar 
implicada en prácticas no 
correctas”.

Pujol criticó al respecto “el 
actual culto al pelotazo, de cam
biar cromos y ganar dinero sin 
crear riqueza, lo cual es una 
mentalidad nada positiva” que 
genera, en su opinión, “pérdida 
de ilusión, solidaridad y calidad 
humana y moral”.

El presidente del PP, 
José María Aznar, mani
festó ayer que los discur
sos del Rey se meditan 
con la atención que mere
cen cualquiera de sus 
palabras y de sus gestos.

Aznar, que mantuvo 
ayer por la mañana una 
entrevista con el ministro 
de Asuntos Exteriores de 
Israel, David levy, señaló 
que él nunca comenta las 
declaraciones ni los dis
cursos del Rey y mani
festó su mayor respeto y 
atención a las palabras 
del Monarca. Sobre las 
últimas declaraciones de 
Felipe González y desta
cados miembros del 
Gobierno y del PSOE, 
dijo que “para España el 
relevo del PSOE y del 
señor González es objr- 
tivamente bueno y una 
necesidad”. Preguntado 
sobre si se considera 
imprescindible para el PP, 
contestó que se considera 
“un observador atento de 
las genialidades ajenas”.

Ó
 b
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El día 1 de julio 
circularán cerca 
de 8 millones de 
vehículos por las 
carreteras

MADRID. (Efe).- La Direc
ción General de Tráfico pondrá 
en marcha el próximo lunes la 
“Operación Salida Julio 91” 
para regular la circulación de 
unos ocho millones de vehículos 
que ese día se desplazarán por 
carretera desde los núcleos 
urbanos hacia los lugares de 
veraneo, principalmente al 
Mediterráneo.

La coincidencia de que los 
días anteriores al primer día de 
julio sean fin de semana será 
previsiblemente aprovechada 
por muchas familias para inicar 
su viaje de vacaciones durante 
el sábado o el domingo, lo que 
hará que estos días la circu
lación sea más intensa de lo 
h'abitual.

No obstante, la mayoría de 
los conductores que disfrutarán 
de sus vacaciones el mes de 
julio -unos ocho millones, según 
los cálculos de la DGT- viajarán 
el próximo lunes, fecha en la 
que se producirán numerosas 
retenciones en las salidas de las 
grandes ciudades sobre todo 
durante la madrugada, mañana 
y últimas horas de la tarde.

Esta avalancha de conducto
res utilizará los 30 nuevos kiló
metros de autovía y 40 de carre
tera que se han abierto al trá
fico hoy, aunque también ten
drán que pasar por 120 puntos 
calificados de conflictivos que 
están situados principalmente 
en las vías que conducen a la 
costa del Mediterráneo, en 
especial hacia Levante y la Cos
ta del Sol.

A. Gutiérrez: 
“Felipe González 
debería haber 
convocado a los 
sindicatos”

MADRID. (Efe).- El secre
tario general de CCOO, Anto
nio Gutiérrez, dijo ayer que el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, debería haber asumi
do personalmente la tarea de 
iniciar la negociación del pacto 
de competitividad con los sin
dicatos “en lugar de acusamos 
de irresponsables”.

Gutiérrez, que intervino ante 
el consejo confederal de 
CCOO, destacó que, pese a las 
cartas e invitaciones por parte 
de los sindicatos para reunirse 
con el presidente del Gobierno 
éste ha preferido insultarles 
para ocultar las diferencias den
tro de su propio gabinete “que 
necesitó dos Consejos de Minis
tros para aprobar el documento 
del pacto”.

Antonio Gutiérrez se refirió 
a los documentos alternativos 
elaborados por el Partido Popu
lar, con cuyo presidente se 
entrevistará hoy, y la patronal 
CEOE, y dijo que la propuesta 
del PP es “aún más brutal que 
la del Gobierno”, ya que incide 
en ”la cantinela de la derecha” 
de privatizarlo todo y aumentar 
el desequilibrio entre las rentas 
del trabajo y del capital.

El Congreso de los Diputados aprobó el nuevo modelo del Ejército

Las Fuerzas Armadas se 
profesionalizarán en su 50%

EI CDS propuso un referéndum para elegir ejército mixto o profesional

Las Fuerzas Armadas 
españolas tenderán a lo 
largo de esta década a 
alcanzar una tasa de pro
fesionalización del cin
cuenta por ciento, porcen
taje que actualmente afec
ta al veinticinco por ciento 
del total de los efectivos 
militares.

MADRID. (Efe).- Esta 
nueva propuesta socialista fue 
dada a conocer ayer en el ple
no del Congreso que ha deba
tido y aprobado por mayoría 
absoluta el dictámen de la 
Comisión de Defensa sobre 
el nuevo modelo de Fuerzas 
Armadas y servicio militar 
que mantiene el ejército mix
to, reduce el tiempo de pres
tación de la mili a nueve 
meses y prevé una reducción 
de efectivos militares.

Este dictamen, elaborado 
en su esencia por el grupo 
socialista y que posteriormen
te ha contaoo con el consenso 
del grupo popular, fue apro
bado por 206 votos a favor, 
25 en contra y 9 abstenciones. 
El debate se caracterizó por 
la defensa de las dos fuerzas 
mayoritarias -PP y PSOEdel 
ejército mixto -integrado por 
profesionales y recluta obli
gatoria- frente a la instaura
ción de un ejército profesio
nal apoyado por el resto de 
los grupos parlamentarios 
(lU-IC, CDS, Vasco, Catalán 
y Mixto).

La novedad de esta sesión 
plenaria fue la presentación 
de una enmienda transaccio-

Almunia descarta la necesidad de convocar un congreso extraordinario del PSOE

Eduardo Martín Toval asegura 
sentirse “guerrista y felipista”

MADRID. (Efe).- EI presi
dente del Grupo Parlamentario 
Socialista, Eduardo Martín 
Toval, afirmó ayer que el secre
tario general del PSOE, Felipe 
González, es “el gran líder del 
socialismo del presente y del 
inmediato futuro”.

En declaraciones a Radio 
Nacional de España, Martín 
Toval explicó su afirmación de 
que González no es imprescin
dible en el proyecto socialista 
y aseguró que se trata de una 
“cosa absolutamente normal, 
sensata, asumible y asumida por 
el secretario general”.

”Si alguien piensa -dijo 
Toval- que hay algún tipo de 
acción pensada o planteada 
frente al liderazgo de Felipe 
González, eso no procede del 
Partido Socialista, que es ple
namente unánime en el apoyo 
al compañero Felipe”.

Insistió en que González “es 
el gran líder del presente y del 
inmediato futuro de este par
tido y de este país en la medida 
en que los ciudadanos le sigan 
prestando su apoyo”.

El Congreso aprueba el nuevo modelo de Fuerzas Armadas.

nal del PSOE que se ha ‘ 
incluido en el texto del dic
támen y que persigue la tasa 
de profesionalización de las 
Fuerzas Armadas en torno al 
50 por ciento de efectivos.

El portavoz socialista ante 
la Comisión de Defensa, 
Pedro Moya, fue quien anun
ció esta iniciativa que calificó 
de "objetivo ambicioso” que 
debería alcanzarse “en esta 
década”.

Actualmente, de la totali
dad de miembros de las fuer
zas Armadas, el 71 por ciento 
pertenecen a la recluta obli
gatoria y el 25 por ciento son 
profesionales.

Esta idea de profesionali

Martín Toval.

Preguntado por sus preferen
cias entre “guerrismo” o ”fe- 
lipismo” contestó que “el ismo 
que más me gusta es el de socia
lismo y, puestos a utilizar los 
ismos, referidos a personas, yo 
me siento guerrista y felipista 
y creo que en el ámbito socia
lista, en este momento, lo que 
hay es colaboración”.

zación irá aparejada a la pro
puesta de reducción dé efec
tivos militares que pasará de 
270.000 a una cifra en torno 
a los 170.000 y 190.000 hom
bres, según una enmienda 
transaccional del PP que fue 
aceptada por los socialistas.

El portavoz del CDS, José 
Ramón Caso, manifestó que 
el modelo mixto de ejército 
“no se tiene de pie” y propuso 
un sistema profesional com
plementado con una forma
ción de 12 semanas para el 
resto de los ciudadanos así 
como la celebración de un 
referenoum nacional para ele
gir un ejército mixto o pro
fesional.

Sin embargo, precisó que 
“otra cosa es que algún ele
mento menor de debate o con
tradicción menor a veces se 
agrande y se convierta o se 
quiera hacer aparecer como una 
contradicción que en el fondo 
no existe”.

Por su parte, el ex ministro 
de Administraciones Públicas, 
Joaquín Almunia, dijo ayer que 
no son necesarios cambios en 
la dirección del Partido Socia
lista Obrero Español porque el 
partido “está muy bien dirigido 
por Felipe González”.

Almunia agregó que el 
PSOE, en su último Congreso 
Federal, hace unos meses “optó 
por la necesidad de renovación, 
que es lo que va a hacer porque 
así lo pide la inmensa mayoría 
de los militantes”.

El diputado socialista descar
tó la necesidad de celebrar un 
congreso extraordinario “ya que 
las resoluciones del Federal fue
ron aprobadas muy mayorita
riamente. Lo que hay que hacer 
es cumplirías”, dijo.

Un tribunal 
reduce en 6 años 
la pena a un 
violador por ser 
persona inculta

VALENCIA. (Efe).- La sala 
cuarta de la Audiencia Provin
cial de Valencia ha condenado 
a Alfonso Martínez Expósito 
por violar a una joven oligo
frénica a una pena de tres años’ 
de prisión, frente a los nueve, 
que solicitaba el fiscal, al enten
der los magistrados que el vio
lador es una persona “inculta”.

El tribunal considera que el 
acusado tiene “un nivel inte
lectual dentro de la normalidad,; 
con buen control emocional”, 
pero “dada su incultura, no apa
rece acreditado que pudiese j 
valorar debidamente, en su gra
vedad total, que la ofendida era 
una oligofrénica”.

Según la sentencia, Alfonso. 
Martínez Expósito, de 49 años, 
y empleado en una fábrica de 
ladrillos, llevó a su domicilio^ 
a una joven oligofrénica de 27 
años con la que realizó un coitos 
vaginal.

Los médicos que atendieron 
a la joven dos días más tarde' 
reconocieron que la misma es 
una oligrofénica, con una edad 
mental de diez años.

La sentencia indica que la 
joven “tiene conocimiento del 
significado del acto sexual, pero’ 
no de su trascendencia social, 
ni ética”, y que el acusado des-' 
conocía exactamente la edad 
mental de la víctima, aunque 
admite que el mismo pudo, 
superar ese “error vencible ,■ 
motivo por el que no ha sido, 
absuelto y la circunstancia ha, 
sido considerada una atenuante! 
y no eximente.

Desestiman los 
recursos de la
Casa de Alba 
contra dos fincas 
expropiadas

MERIDA. (Efe).- El pt»;, 
dente de la Junta de Extrema 
dura, Juan Carlos Rodrigue^ 
Ibarra, se mostró satisfecho p0 i 
las sentencias hechas P^^^ J 
ayer por el Tribunal Supon | 
de Justicia de Extremadura 
(TSJE) que desestiman W 
recursos de la Casa de 
contra la expropiación e 
fincas de su propiedad.

El TSJE dio a conocer 
sentencias en las que rechazo 
los recursos de la Ca» e 
contra el “interes social M _ 
se basó la Junta para expro^J 
las fincas de su prop>^®®^^ 
bra Alta” y “Cabra Baja . ^ 
la localidad pacense de^ g, 
nos. Ibarra manifestó q , , 
TSJE ha dado la razo" a • 
Junta, ya que especifica tj^^ 
y rotundamente que J 
social de la expropiac^ | 
estas fincas está jusufí"^ 
que por tanto -anadio K „ 
proceder a su exprop*^ , ^,'j|El interés social que detoj 
la Junta ha sido . góS 
según explicó Ibarra, q .^^jg 
dió que la decisión . (.ión) 
viene a corregir una , j^ojl 
de arrendamiento ana .^,
añadió que con las J^cjjtrti 
ciones “se intenta q ^ ¡3 
madura se incorpo 
modernidad europea
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EN BMW NO SOLO OFRECEMOS 
PLACER DE CONDUCIR.

OFRECEMOS EL CAMINO PARA ALCANZARLO.

Finance 
- BMW - 
Leasing

Para BMW, parte del placer de condu
cir está en construir los mejores automóviles 
que toda nuestra tecnología pueda crear y, 
por otro lado, en ofrecer un servicio tan 
completo que logre que su disfrute nunca se interrumpa.

Pero hay algo más. Cuando diseñamos un BMW 
diseñamos también la mejor forma de alcanzarlo.

Es un paso más en servicio y por eso lo llamamos 
Servicio BMW Finance & Leasing.

Su objetivo es poner en sus manos las posibilidades de 
financiación más convenientes a la hora de entrar en su 
BMW. Por un lado, ofreciéndole un interés claramente 
competitivo. Después, una gestión de calidad, rápida y 
cómoda. Y con modalidades diferentes para que usted 
elija con libertad.

En el Servicio BMW Finance & Leasing 
encontrará desde Financiación hasta Lea- 
^g, incluyendo una opción que cubre el 
mantenimiento, desde el seguro a las revisio

nes periódicas. Todo en una cuota fija mensual. Así, lo 
único que usted pondrá de su parte será la gasolina.

Todo para que usted disfrute del placer de conducir su 
BMW en la forma que más le pueda interesar y beneficiar
se de importantes ventajas, de acuerdo a la legislación 
fiscal. Disfrute que, como vé, comienza antes de ponerse 
al volante y que, después, le acompañará adonde vaya.

Si desea más información sobre su caso concreto, la 
encontrará en el 900-10 20 30, Servicio Telefónico 
BMW, o bien, en cualquiera de los puntos de 
nuestra Red de Concesionarios Oficiales.

Servicio BMW Finance & Leasing: Cobertura nacional, a través de la Red de Concesionarios Oficiales BMW. Comodidad en la tramitación. 
Rapidez en la gestión: 48 horas hasta la entrega. Modalidades: Financiación, Leasing Financiero y Leasing con mantenimiento.

Ó
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Declara que no tiene pruebas de que los policías pertenecieran al GAL

La ex novia del inspector 
M. Domínguez se retracta

El juicio dará un giro radical si María A. se ratifíca el próximo martes

María Angeles Balsategui, 
ex-novia del inspector de 

, policía Michel Domínguez, 
juzgado junto con el sub
comisario José Amedo por 
delitos de los GAL, ha 
declarado a Antena 3 tele
visión que no tiene “nin
guna prueba de que José 
Amedo y Michel Domín
guez pertenecieran a los 
Grupos Antiterroristas de 
Liberación”.

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Nacional ha citado 
a María Angeles Balsategui 
para que declare como testigo 
el próximo martes y en el caso 
de que ratifique ante el tri
bunal estas declaraciones el 
juicio podría dar un giro radi
cal ya que su testimonio es 
clave en este proceso.

María Angeles Balsategui 
adelanta en sus declaraciones 
que su testimonio en el juicio 
será divergente al de la testigo 
Inmaculada Gómez, ex-novia 
de Amedo, y explica que para 
ella ”todo es fruto de una ven
ganza personal de Inmacula
da”.

Además asegura que 
Michel Domíngue^nunca le 
habló de los GAL y que no 
va a ratificar las declaraciones 
que Inmaculada hizo en su 
día ya que, según dice, ella 
no tiene “ninguna prueba de 
que Amedo y Domínguez 
pertenecieran a los GAL”.

María Angeles señala que 
“a través de Inma conocí a 
Michel y a Pepe y a través 
de ella me vi envuelta en 
esto”.

Sobre la bomba que, según 
las acusaciones, los procesa
dos llevaron a casa de Inma
culada y que provocó la muer
te de Juan Carlos García 
Goena, manifiesta: “yo vi un 
objeto y me dijeron que era 
una bomba. No puedo decir 
más. Nunca he visto cosa 
parecida” y negó que Domín
guez le enseñara un croquis

Ordóñez teme que el caso de 
Yugoslavia se extienda por 

otros países de Europa
MADRID. (Fax-Press).- El 

ministro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
ha confesado su temor, a la 
Cadena SER, ante la inminen
cia de una guerra en Yugoslavia 
y la posibilidad de que este con
flicto reabra los problemas 
nacionalistas en otros países 
europeos.

El ministro español ha decla
rado que “el enfrentamiento 
bélico es algo que no considero 
descartable y uno de los temo
res que tenemos, el otro es la 
contaminación de este efecto a 
todos los alrededores de la 
zona., además de Croacia y 
Eslovenia, hay otros lugares 
muy peligrosos donde se pue-

Maria de los Angeles Balsategui, ex novia de Michel Domínguez.

sobre el artefacto.
Al respecto destaca: “yo me 

vi envuelta porque Inma dio 
mi nombre en la Audiencia 
Nacional y dijo que yo vi en 
su casa el artefacto. Yo no 
se nada de los GAL ni tengo^ 
conocimiento de nada, más 
que a través de ella”

Por otra parte reconoce 
que se entrevistó con los dos 
procesados en la cárcel de 
Guadalajara, donde están 
recluidos, y que allí “Michel 
y Pepe me dijeron más o 
menos lo que tenía que decir 
ante el juez cuando fuese a 
declarar”.

Francisco Paesa

Recuerda que los procesa
dos le dijeron que se entre
vistara con una persona, que 
luego resultó ser Francisco 
Paesa, procesado en rebeldía 
en una de las causas de los 
GAL, lo que hizo en un hotel 
de Madrid y que allí Paesa 
le dijo que negara todo lo 
que había contado Inmacu
lada, que “más o menos que 
a Amedo había que haberlo 
matado”.

Añade que posteriormente 
negó ante el juez “todo lo 
que' había declarado Inma” 
aunque luego cambio su tes

den producir confrontaciones 
muy grandes”.

Por otra parte, Francisco Fer
nández Ordóñez ha adelantado 
que en la cumbre de jefes de 
estado y de gobierno de hoy 
“es muy difícil hacer más de 
lo que ya hemos hecho, tam
poco ha servido de mucho tra
tar de imponer o llamar a la 
razón ya que el sentimiento 
irracional y pasional es muy 
fuerte en esta zona”. El minis
tro de Asuntos Exteriores, sin 
embargo, no ha descartado la 
esperanza de una nueva nego
ciación “que sobre una base 
nueva, dé paso a una Federa
ción Yugoslava, de cualquier 
forma, es muy difícil ahora”. 

timonio y explica que parte 
de lo que declaró su amiga 
lo ratificó “porque consideré 
que mi defensa era mi ver
dad”.

Asegura tajantemente: “no 
temo las conversaciones tele
fónicas que nos grabó Gar
zón”. Por otra parte, relata 
que en 1986 estando Amedo 
en Lugo el padre de éste 
comunicó al subcomisario que 
había recibido una llamada 
del entonces ministro del 
Interior,. José Barrionuevo, y 
que “Pepe se marchó a 
Madrid”.

María Angeles considera 
que ha sido utilizada “no 
digamos presionada”, por la 
prensa y añade que el perio
dista Melchor Miralles “ha 
puesto palabras en mi boca 
que yo nunca he dicho y no 
me une ningún tipo de amis
tad con él, cosa que el pre
sume de ello”. Sobre Inma
culada comenta que “ella 
decidió ir al juez a contarle 
esta historia, ella sabrá. Des
de luego no es muy normal 
su actitud, si presume de que 
estuvo con Pepe cuatro años 
y les acusa de que son de 
los GAL, los GAL tienen 24 
muertos, y si estaba con él, 
es que estaba de acuerdo en 
la vida que llevaba Pepe”.

Aviones norteamericanos F-16.

Según aseguró el ministro García Vargas

La retirada de los F-16 irá 
más rápida de lo previsto

MADRID, (Efe),- El minis
tro de Defensa dijo ayer en rela
ción con la desactivación el 
próximo lunes del primer escua
drón de F-16 de Torrejón de 
Ardoz, que “el proceso de reti
rada de fuerzas norteamerica
nas estacionadas actualmente 
en España se acelerará e irá 
más lejos de lo que estaba pre
visto”.

El ministro Julián García 
Vargas señaló que en su recien
te viaje a los Estados Unidos 
“hemos podido comprobar que 
la voluntad de las Fuerzas Nor
teamericanas en Europa es pro
ceder a una reducción muy 
fuerte de sus efectivos, no sola
mente en España sino también 
en otros países”.

El escuadrón 613 del Ala 401 
de Fuerza Aerea Norteameri
cana con base en Torrejón de 
Ardoz, será ”desactivado” el 
próximo lunes, 1 de julio, infor
maron a Efe fuentes del Minis
terio de Defensa,

Esta “desactivación” significa 
baja administrativa del inven
tario del citado Ala de los 24 
aviones que componen ese 
escuadrón, pero no implica que 
estos aparatos inicien la inme
diata retirada.

La salida de estos primeros 
F-16 se iniciará a lo largo del 
mes de julio con una frecuencia 
de ocho aparatos por mes, 
según las citadas fuentes, quie
nes precisaron que así lo han 
comunicado las autoridades 
estaodunidenses a los integran
tes españoles del comité con
junto hispano-norteamericano.

La retirada de los 24 aparatos 
quedará completada el 1 de 
octubre, fecha en la que se rea
lizará la “desactivación” del 
escuadrón 612, integrado por 
otros 24 aviones que serán reti
rados de Torrejón al mismo rit
mo que los anteriores,

A continuación, el 1 de enero 
se producirá la baja de inven
tario del escuadrón 614, que 
completa los 72 F-16 que com
ponen el ala 401,

Retirada total

La retirada total de los avio- 
ne.s se finalizará el 1 de abril, 
y para el primero de mayo está 
previsto que abandone la base 
el Cuartel General de ese Ala, 
explicaron a Efe las fuentes del 
Ministerio de Defensa,

Se cumplen así los términos 
previstos en el Convenio his- 

paño-norteamericano de Coq 
peración para la Defensa, el 
vigor desde el 7 de mayo di| 
1989, y que preveía un plaa 
de tres años para hacer efecto 
la retirada militar norteameri 
cana de la base de Torreja 
de Ardoz, en la que sólo s 
autoriza la permanencia de 2 
militares y 50 civiles.

Las fuentes consultadas po 
Efe precisaron, no obstante 
que todas las fechas prevista 
para proceder a la retirada escd 
lonada son tentativas, a excep 
ción de la del primero de julic 
Las posibles variaciones qui 
puedan producirse en estos pb 
zos no serán, en todo caso, sig 
nificativas, añadieron.

Responsables del Ministern 
de defensa y del Ejército d( 
Aire estudian en estos momeí 
tos la reutilización dé la i® 
lalaciones de la citada base que 
previsiblemente, acogerá al^^ 
ñas unidades del citado Ejercí^ 
desplegadas en otras bases^

Entre las opciones que » 
barajan se encuentra la de u i 
car en Torrejón al 45 g’^P® . 
Fuerza Aérea española, enc^ 
gada del transporte de per 
nalidades y que actualmente 
ne su base en la zona mn 
del aeropuerto de Barajan

Esta decisión, según fuen» 
civiles del citado 
consultadas sería muy bien , 
gida, ya que permitiría 
lización civil de las insta ac 
y los terrenos que ahora o P 
los militares con la consigui ó 
descongestión del aeropn :

Además de la «ü"^ * 

Torrejón, el convenio 
de cooperación para la . 
establecía el abandondo 
militares estadounidenses 
ciertas instalaciones e 1J 
y comunicaciones en te^ 
español -Estartit, 0«a^ 
Sonseca y Cartagena-, 
plazos sucesivos "an gal 
serán entregadas a rEn la base de Mo" ^ 

villa) se permiten a 10 
Unidos -siempre segu j| 
venio- las instalaciones 3 
rias para las ®P 
adminsitración, , pjmienj' 
comunicaciones, abaste» 
y servicios de apoyo -¡«teñí 
tacamento de 5 
con carácter per^^^^ni 
cinco con carácter j^^

Estos aparatos se e ^^¡_^ jj 
actualmente en
Zaragoza,

.2022
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i SECADORA SINGERORDENADOR IMC-100
COLOR jíKSW^,

CAZADORA PIEL NAPA 
HOMBRE

RELOJ ORO 18 K. 
LONGINES" SEÑORA

49.900 pts. 19.995 pts. 25.800 pts. 165.000 pts.

PANTALON VAQUERO 
MARCA "LIBERTO”

2.495 pts.

BICICLETA MONTAÑA 18 v.
SHIMANO TOURNEY

19.995 pts.

ALFOMBRA ORIENTAL
200 x 300 KASHAM

INDIA_2ó5.00()-ptS7’

95.000 pts.

de Galerías con ofertas
Coi^e... Que vodan.

El primero que llega, se las lleva.

;SOLO MAIVAIVA SABADO!
SEÑORAS HOMBRES JUVENIL COMPLEMENTOS

Blusas 
_fijQJ5-pts— 1.995 pts.

Bañador 
_i225-pt5T- 995 pts.

Falda recta lisa 
_JÁZ5.pte7- 995 pts.

Pantalón liso 
_£275-pter 995 pts.

Traje 'Lino Vierra" 

_.29.97^^t?- 14.995 pts.

Americana "Lino Vierra"

4ÍPW5l3ts- 9.995 pts.

Pantalón vaquero LOIS

Ji^TS-pt^ 2.995 pts.

1 Pantalón fuseau 
estampado 

_4.225pter- 1.495 pts.

Bañador chica

—OT^-pt^r 1.295 pts.

Camiseta m/c. 
cuello panadero

J¿99é-pt$- 995 pts.

Bañador chico 
_¿.2$¿-pfe— 995 pts.

Falda plisada estampada Bañadores "UOMO" Camiseta "LIBERTO"

_á£Z5pUT- 1.995 pts. 1.995 pts. 3J25HSt5— 1.995 pts.

Camisa polo BURBERRYS 

_Ji.200-pts:— 1.995 pts.

Camisa batista bordada 
de 1 a 3 años 

_i295-ptsr-795 pts.

Pantalón bermudas tejano 
de 1 a 3 años 

__229¿-pte— 795 pts.

Vestido rayas marinero 
de 4 a 9 años 

_i25¿-pís^ 1.995 pts.

Bermudas baño 
estampado de 4 a 13 años 

_2155-pt5— 695 pts.

Zapato Señora piel 

-19$5-pts^ 2.495 pts.

Bolso piel 

_^8.99^-ptr- 3.995 pts.

Mocasín piel caballero 

_¿J50-pte— 2.995 pts.

Gargantilla Pendientes
Pu'sera. Chapados Oro 

__8.500-pts- 2.495 pts.

.Pendientes oro 18 •<

2»:eeü-pT^'ii.ooo pts.

Cantídades m»>y> muy limitadas
C„ .*1„ .rticuo por persono. No .e ««ln.i*en reservas 
Quedan excluidos el personal y familia.

SI 1X0 QUEDA SATISFECHO 
EE DEVOEVEXOS SU DIIVERO 
AEIIVSTAIVTE-_________________________

GALERIAS ^1

e S V 1
 V 6 o U
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Cotizaciones de In Bolsn de Mndrid índice General anterior ' (278‘59) (actual) 278‘53)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.860’00 3.885'00

B. Exterior

B. Central 4.200’00 4.230’00

B. Hispano 3.200’00 3.285’00

B. Popular 11.940'00 U.980'00

B. Santander 5.260'00 5.250'00

B. Valencia 1.540'00 1.545'00

Barclays Bank 795'00 794’00

B. Zaragozano 2.830'00 2.840'00

B. Cto. Balear 3.630'00 3.770'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.310'00 3.325'00

B. Alicante 4.995'00 4.995’00

B. Vitoria 3.000'00 2.960'00

B. Andalucía 10.540'00 10.570'00

B. Castilla 31.590'00 31.590'00

B. Herrero 4.100'00 4.100'00

B. Pastor 6.950'00 6.950'00

B. Vasconia 4.200'00 4.200'00

B. Atlántico 2.875'00 2.900'00

B. Galicia 5.700'00 5.720'00

B. Fomento 1.895'00 1.900'00

Bankinter 8.220'00 8.300'00

B. Progreso 2.890'00 2.880'00

Aguas Barcelona 3.410'00 3.405'00

Catalana de gas 5.580'00 5.600'00

Eléct. Viesgo 2.605'00 2.600'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.230’00 1.225’00

F.E.C.S.A. 754'00 756'00

Hidrocantábrico 2.020'00 2.050’00

Hid. Cataluña 463'00 460'00

Hid. Española 563’00 570’00

Iberduero 695’00 690’00

Saltos del Nansa 7.190'00 7.180'00

Sevillana Eléc. 668'00 666'00

Unión Eléc. Fenosa 567'00 570'00

Emp. Nae. Eléctric. 2.350’00 2.355'00

Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.810'00

Gas y Eléctric. 2.910'00 2.900'00

Unión Ind. Agrogan. 2.295'00 2.290'00

El Aguila 1.540'00 -1.550'00

Azucarera 5.000'00 5.100'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.840'00 2.805X10

Campofrío 10.170'00 11'500'00

Ebro Agrícolas 2.900'00 2.850'00

Tabacalera 4.900'00 4.925'00

Koipe 4.400'00 4.380'00

Finanzauto 1.570'00 1.565'00

Asland 3.280’00 3.260'00

NOMBRE VALOR APERTURA ym^

Agromán 2.660'00 2.655'00

Portland Valder. 17.100’00 16.600’00

Valenc. Cementos 10.400’00 10.360’00

Uralita, S.A. 2.075'00 2.025'00

Cristalera Esp. 8.600'00 8.550'00

Dragados y Const. 2.750'00 2.770'00

Obras y Const. Ind. 8.960'00 8.910'00

Vallehermoso 3.065’00 3.025’00

Bami

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.820'00 5.840'00

Sotogrande 670'00 668'00

Inmob. Urbis 1.725'00 1.650'00

Focsa 12.500'00 12.700'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.035'00 3.045'00

Financiera y minera 5.000'00 5.100'00

Cubiertas 17.710'00 17.780'00

Huarte 2.575’00 2.570'00

Urbanizaciones y Trans. 682'00 694'00

Filo, S.A. 1.485'00 1.485'00

Corp. Fin. Alba 5.660'00 5.640'00

Cía. Gral. Invers. 1.280'00 1.290'00

Cofir 1.860'00 1.900'00

Corp. Fin. Hispamer 3.900'00 3.940'00

Papelera Española 345’00 342’00

Sarrió, S.A. 907'00 902'00

Eppic 332’00 329’00

Argón 5.000'00 4.900'00

Ercros 1.000'00 999’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.550'00 1.540'03

Carburos metálicos 5.050'00 5.050'00

Repsol 2.710'00 2.710'00

Cepsa 2.255'00 2.290'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ...:..................... 112’639 112’977
1 ecu........................................ 128’690 129’076
1 marco alemán................... 62’699 62’887
1 franco francés .................... 18’470 18’562
1 Ifcra esterlina..................... 183’714 184’266
100 liras italianas................. 8’420 8’446
100 francos belgas................ 304’368 305’282
1 florín holandés.................. 55’651 55’819
1 corona danesa.................... 16’212 16’260
1 libra irlandesa.................... 167’685 168’189
100 escudos portugueses.... 71’896 72’112
100 dracmas griegas............ 57’223 57’395
1 dólar canadiense............... 98’581 98’877
1 franco suizo........................ 72’623 72’841
100 yens japoneses............... 81’298 81’542
1 corona sueca...................... 17’334 17’386
1 corona noruega.................. 16’062 16’110
1 marco finlandés................ 26’466 26’546
100 chelines austríacos........ 891’129 893’807
1 dólar australiano............... 86’394 86’654

NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona 325'00 320'00

Sniace 335’00 335’00
-— 
F/

Emp. Nac. Celulosa 2.220'00 2.140'00

Fosforera 2.405’00 2.400’00
1/.

Algodonera S. Antonio 905'00 890'00 ye
¡3 1

Tafisa Serie B 1.940'00 1.940'00 oln

Corp. Mapfre 5.900'00 5.950'00

Unión y el Fénix 6.450’00 6.450’00

ros. 
líe'
le 1

Azkoyen 3.395'00 3.310'00 ¡iSi

Dimetal 3.950'00 3.990'00
^Kt

Nicolás Correa 3.100'00 3.050'00
jub 
U

A. Hornos Vizcaya 235'00 225’00
ainis 
bnlf

Acerinox 8.000'00 7.900'00; dov 
Me!

Asturiana Zinc 4.825'00 4.700'00. UgOi

Esp. del Zinc 1.425'00 1.425'00
tmt 
da
na

Mat. y Construcción 629'00 631'00 ros.
La

M. Montana Quijano 248'00 258'00 be
pie

Met. Duro Felguera 1.585’00 1.550’00 kpa

Amper 950’00 960’0^ ngi( 
Inn'

Tubacex 610'00 606’00 3^0

Zardoya Otis 12.010'00 12.000'0{ ada

Citroen Hisp. 5.800'00 5.800‘(X
«III 

ocal

Tudor 1.300'00 1.320'OC
afre 
He

í ena
Nissan M. Ibérica 535’00 530’0^ on

Telefónica 984’00 993'0<
ópti 
W'

Autop. M. Nostrurn 1.300'00 1.325J0 ena 
rad

Autopistas C. Esp. 1.110'00 1.095‘« «m

Prosegur 3.445’00 3.380’0(
• ¡

U 

oe

Vidrala

Commerzbarík

Volkswagen

4*
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Pocas raríaciones en ¡a Bolss
MADRID. (Fax-Press).- La Bolsa de Madrid 

a presentar en la jornada de ayer una clara inderini ^ 
ya que el índice general apenas mostró 
cierre, ante una ausencia clara tanto de órdenes 1
pradoras como vendedoras. jB

Los inversores continúan sin encontrar H
invertir en renta variable pues las miras, que se en ^ i 
tran puestas en la evolución de los ”^®^^^^°Ltant4J 
nacionales no invitan a tomar posiciones. No o J 
una apertura al alta del. mercado neoyo^u^^ rea^^’ 
posible que los valores que operan en el CA ^ 
clonaran discretamente y recuperaran P®5*?°^^gspoi|b 
que dentro de unos niveles muy moderados, 
diendo al ambiente de la sesión. tratad

En este clima de cautela el volumen j^^ 
en el mercado de valores madrileño no PAi^°.-Jos valares log»t«
abultado ya que una vez más — nue
colocarse en el millón de títulos, Hidrola q ^^ 
supera e Iberduero que se queda a las puer
960.000 acciones.

§ £

-o LOMBARDIA
Baríes^ wcAci
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lj)S tanques del Ejército federal dispararon contra las barricadas construidas en la localidad de Onnoz

M menos 100 muertos tras enfrentarse el
Ejército yugoslavo con Fuerzas eslovenas

^ 11 presidente esloveno, M. Kucan, hizo un llamamiento a los ciudadanos para luchar por su independencia

¡y menos 100 personas 
10 Vneron ayer Jueves en 
^íslovema como consecuen- 
~ ia de los enfrentamientos 
Wiíre el Ejército Federal 

eslavo y las Fuerzas eslo- 
- was, según informó ano-
10

10

Sl
Si

ie el ministro de Defensa 
le esta República, Jañez 
]3usa, en declaraciones 
Muadas a la televisión de 
[¡abliana.
UUBLIANA. (Efe).- El

P I3
^

Mistro de Defensa y Coman- 
^ Lnte de la Defensa Territorial

slovena indicó que nuevas uni- 
tóes acorazadas del Ejército

jg jugoslavo se dirigen hacia el 
“ífritorio esloveno mientras en

5ta República sigue habiendo
i na veintena de focos conflic-

TOS.

La primera víctima fue un 
00 jdal del Ejército yugoslavo.

pe murió cuando los tanques 
Ssparaban contra las barricadas 

gg ligidas en la localidad de 
— )nnoz. Los carros de combate 
gg ugoslavos, tras utilizar sus 
— añones para derribar las barri- 
gg adas construidas en el puente 
"3 ranterizo, penetraron en la 
00 realidad de Ormoz, donde se 

afrentaron con los miembros

Los carros de combate del Ejército yugoslavo marcharon anteanoche hacia los puestos fronterizos de Eslovenia.

001 la Defensa Territorial Eslo- 
ína. Otras dos personas murie- 
on tras ser derribado un heli- 
áptero de la Armada yugoslava 

— w misiles de la Defensa eslo- 
gg Ma. El aparato cayó en el cen- 
— rade la capital Ljubliana, falle- 
gg Kndo sus dos ocupantes.

Un segundo helicóptero del 
W^^fcito yugoslavo fue derriba-

® en la localidad de Ig, a una 
M fcena de kilómetros del centro

;^ la capital eslovena y cerca 
_-^^l centro de adiestramiento de

la Defensa Territorial.
El ministró de Información 

esloveno, Jeiko Kacin, afirmó 
que en las últimas 24 horas 
ocho buques de guerra del Ejér
cito yugolavo abandonaron la 
ciudad portuaria croata de Split, 
para dirigirse hacia el norte de 
la península de Istria.

Las unidades del Ejército 
yugoslavo, que la madrugada de 
ayer marcharon hacia las fron
teras de Eslovenia, lograron 
ocupar dos de los puestos fron
terizos de Eslovenia con Austria 
e Italia, uno de ellos, Jezersko, 
utilizando artillería ligera.

Jeiko Kacin afirmó que los 
demás puestos fronterizos 
siguen bajo el control de las

Fuerzas de Defensa territorial 
eslovena, aunque están rodea
das por unidades del Ejército.

Eslovenia creó ayer por la 
mañana un “Gabinete de crisis” 
de siete miembros que Contro
lará la situación hasta que cese 
la “ocupación” de Eslovenia por 
las Fuerzas Armadas federales.

A Sezana, localidad , fronte
riza con Italia, llegaron ayer seis 
helicópteros yugoslavos con 
unos 200 soldados, según infor
man las emisoras locales, y en 
el cuartel de esta ciudad están 
preparados para combatir los 
seis carros de combate que hay 
en el lugar.

La mayoría de los pasos fron
terizos eslovenos con el extran

jero siguen con sus empleados 
eslovenos, aunque están blo
queados por el Ejército que los 
rodea impidiendo el paso.

A primeras horas de la tarde 
de ayer una columna de para
caidistas ocupó la frontera eslo
vena con Austria, junto al túnel 
de Karavanke.

Mientras tanto, el presidente 
de Eslovenia, Milan Kucan, dijo 
ayer que su República utilizará 
todos los medios a su alcance 
para defenderse de cualquier 
ataque del Ejército yugoslavo.

Hizo un llamamiento al pue
blo para luchar por su inde
pendencia y añadió que las fuer
zas eslovenas utilizarán sus 
armas, si es necesario.

■00'.

Ivió 
ióflJ 
1 al 
jiu-

Yi 

len- 
itep 
nt

3ü UNICA ESPERANZA 
X TU AYUDA,

¡APADRINALE!
ftou”**-^* ^®^^®^ Mundo confía en ti. 

le apadrinas, darás una nueva 
a su vida y a la de su Comunidad.

’^ás información s/ñl 
alguno por mi parte. * 

..................!

Ayuda Aen., Hccion
Travesera de Gracia, 8
Tel. (93) 20211 42
080021 Barcelona

Mesic no asistió a la reunión.

Ultimátum de 
la Presidencia 
colectiva a 
Croacia y 
Eslovenia

La Presidencia colecti
va del Estado yugoslavo 
se reunió ayer en Belgra
do sin tres de sus miem
bros, según un escueto 
comunicado de la agencia 
estatal TANJUG.

Jañez Drnovsek, repre
sentante de la República 
de Eslovenia ya había 
anunciado que no asistiría 
al encuentro.

Posteriormente se 
comunicó que tampoco 
estarían presentes ni Stje- 
pan Mesic, representante 
de Croacia, ni Vasil 
Tupurkovski, delegado de 
la república de Macedo
nia.

El Gobierno “federal ha 
propuesto que las repú
blicas secesionistas de 
Eslovenia y Croacia 
declaren una moratoria 
de tres meses a su pro
clamación de soberanía 
para que, a cambio, el 
Gobierno central anule su 
decisión de enviar tropas 
a Eslovenia.

□------------------- ROVER 825 SD TURBO DIESEL INTERCOOLER------------------- 0

LA EXCLUSIVIDAD DE UN GRAN DIESEL 
POR EL PRECIO DE UN GASOLINA.

Hasta el 31 de julio de 1991, por el precio de 
la versión gasolina puede llevarse todo un 
ROVER 825 SD Turbo Diesel Intercooler. 
Un gran coche que ahora le costará 
¡580.000 ptas. MENOS! Para que pueda 
disfrutar de todas las ventajas de un diesel sin 
tener que pagar más por ello.
Y, además, le daremos por su coche usado más 
de lo que vale. Cambie al ROVER 825 SD
Turbo Diesel intercooler.
AHORA POR SOLO 

3.495.000 ptas* Rover Serie 800
El Estilo de la Tecnología
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La acción, que no causó víctimas, dificulta la reanudación del diálogo entre Lituania y el Kremlin

El asalto a la central telefónica de Vilna
supone un duro revés para Gorbachov

Craxi intenta 
relanzar la 
estrategia de los 
socialistas en 
Italia

E¡ presidente soviético, en vísperas de la cumbre del G-7, gira hacia posiciones reformistas

El asalto perpetrado el miércoles por efectivos especiales 
del Ministerio del Interior de la URSS (OMON) contra 
la sede de la telefónica de la capital lituania contituye 
un golpe frontal a la reanudación del difícil diálogo 
entre el Kremlin y la República, cuyas delegaciones 
deberían reunirse próximamente.

MOSCU. (Efe).- La violen
ta acción, que no causó víc
timas pero mantuvo en extre
ma tensión a la República, es 
también un “regalo envenado” 
para el presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, quien, en 
vísperas de la cumbre de los 
siete países más industrializa
dos del mundo (G-7) ha dado 
un giro hacia las posiciones 
reformistas que abandonó 
hace seis meses y pretende 
crear un clima de concordia 
interna.

El vicepresidente del Par
lamento lituano, Cheslovas 
Stankiavichus, calificó la ope
ración, que provoco un corte 
total de las comunicaciones 
durante varias horas, de “pro
vocación y nueva muestra de 
la actitud agresiva de la Unión 
Soviética”.

Stankiavichus dijo que “el 
peligro de golpe de estado no 
ha pasado”, en unas declara
ciones difundidas ayer por el 
servicio de prensa de la cáma
ra, cuando la ciudad ha recu
perado la calma y el Parla
mento ha reanudado las sesio
nes ordinarias.

El portavoz del Kremlin, 
Vitali Ignatenko, anunció el 
pasado martes que el vicepri
mer ministro de la URSS, 
Vitali Doguzhiev, jefe de la 
delegación soviética para 
negociar con Lituania, está 
preparando la tercera reunión 
entre las dos partes, “que se 
celebrará muy pronto”.

En los últimos dos meses, 
Moscú inició unas frágiles 
negociaciones con las tres 
repúblicas bálticas con el fin 

de reanudar el diálogo y deter
minar sus futuras relaciones 
con la unión.

Los objetivos de las dos par
tes son, no obstante, totalmen
te opuestos, ya que las repú
blicas no están dispuestas a 
aceptar nada que no sea la 
independencia total, y el cen
tro se propone como máximo 
descentralizar poderes y 
dotarías de una mayor auto
nomía económica.

La cumbre de Londres como 
telón de fondo

Para Gorbachov es de suma 
importacia poder presentar la 
reanudación del diálogo con 
el Báltico como una de las 
garantías de que el Kremlin 
opta por la negociación y no 
por la fuerza para solucionar 
los conflictos 
ante la cumbre 
donde el líder 
deberá superar 

nacionalistas, 
de Londres, 

de la URSS 
una de sus

grandes pruebas en la arena 
internacional.

El ataque de las tropas de 
OMON contra la televisión 
lituana, el pasado mes de ene
ro, en el que hubo 14 muertos 
(13 civiles y un militar), desen
cadenó una enérgica protesta 
internacional contra el diri
gente soviético, quien aseguró 
en todo momento que no 
había dado la orden de per
petrar la sangrienta acción.

Por ello, Gorbachov no se 
puede permitir una repetición 
de los acontecimientos y debe 
evitar la imagen de que el 
Kremlin no controla las fuer
zas especiales del OMON,

El asalto fue perpetrado por tropas del Ministerio del Interior soviético.

unos efectivos’que en los últi
mos meses han comenzado a 
librar su propia batalla contra 
la secesión de las repúblicas 
bálticas con reiterados ataques 
a los puestos fronterizos crea
dos porJos nacionalistas e inti
midaciones constantes.

El líder del Kremlin pre
tende distanciarse lo más posi
ble de las acciones de estas 
fuerzas especiales, creadas en 
1988 como cuerpo especial 
para mantener el orden en las 
zonas más conflictivas, y que 
se han trasformado en un con
tundente instrumento contra 
el independentismo.

Precisamente, Gorbachov 
lanzó la semana pasada una 
severa advertencia contra los 
dirigentes del grupo parla
mentario “Soyuz”, capitanea
do por el “coronel negro” Vik
tor Alksnis, al que acusó de 
“desestabilizar la colaboración 
entre el ' Parlamento, el 
Gobierno y el presidente”.

^^Terrorismo 
político^^

Por su parte, el pre
sidente lituano, Vitautas 
Landsberguis, dijo 
anteanoche en París que 
“los terroristas de las 
tropas del Ministerio del 
Interior soviético deben 
abandonar Lituania” 
antes de la reunión en 
Moscú sobre dimensión 
humana de la Conferen
cia de Seguridad y Coo
peración en Europa 
(CSCE).

El presidente lituano 
agregó que “la ocupa
ción de los edificios de 
la televisión y de la 
radio lituanas constituye 
un acto de terrorismo 
político, y éstos deben 
ser evacuados de inme
diato por la URSS”.

BARI. (Efe).- El secretario 
general del Partido Socialista 
Italiano, Bettino Craxi, abrió 
ayer en Bari, ciudad del sureste 
italiano, el 46 Congreso extraor-1 
dinario del PSI, en un ambiente! 
político dominado por el men
saje al Parlamento del presiden
te Francesco Cossiga.

Cossiga pidió anteanoche enj 
el mensaje un “pacto nacional”! 
para realizar las obligadas refor
mas que necesita la democracia 
italiana y evitar el peligro de 
una involución “oligárquica”.

El mensaje de Cossiga deja 
abierta la decisión sobre lasí 
reformas a un debate en el Par
lamento, aunque sugiere tresi 
caminos; la revisión de la Cons-j 
tituciór« es adoptada por lasj 
Cámaras, se elige una Asamblea 
constituyente o se somete a 
referéndum.

El mensaje de Cossiga llegas 
al congreso del PSI con dosj 
intrigas: una, provocada por el 
primer ministro Giulio! 
Andreotti al no contrafirmar el I 
documento presidencial; la 
segunda, la originada por laj 
desaparición del texto definitivos 
de una alusión de Cossiga a 
un Gobierno de “gran coali
ción” si la opción reformista, 
pasara por una Asamblea cons-ü 
tituyente.

La negativa de Andreotti a 
firmar el documento de Cossiga^ 
ha reafirmado el grave enfren
tamiento que desde hace tiem-v 
po protagonizan ambos políti
cos y ha vuelto a desatar los^ 
rumores sobre elecciones anti
cipadas.

En este ambiente político; 
recalentado, Craxi, de 57 años, 
artífice en 15 años de la pro-’ 
gresiva subida de su partido del 
9,6 al 14,8 de votos, se presenta 
al congreso de Bari con la nece: 
sidad de relanzar la estrategias 
del PSI, dividido entre el 
amor-odio con la DC y los consrs 
tantes cantos de sirena del PDb 
para que pase a la oposición.

Un nuevo brote de violencia 
causa 3 muertos en Argelia

EE.UU. acusa a Irak de 
practicar el “engaño nuclear”

ARGEL. (Efe).- Los violen
tos incidentes de que fue esce
nario la capital argelina los 
pasados lunes y martes se repro
dujeron el miércoles en diversos 
lugares del país, con un saldo 
oficial de tres muertos y 45 
heridos.

En Blida, feudo integrista a 
40 kilómetros de Argel, jóvenes 
extremistas levantaron barrica
das, quemaron neumáticos y 
basuras y se enfrentaron a las 
fuerzas de seguridad, con el 
'esultado de dos muertos y ocho 
leridos.

Ls muertes ocurrieron, al 
iarecer, al intentar los ocupan- 
es de un coche saltarse un con
rol policial.

El toque de queda está en 
igor en esa provincia, mientras 

que en la de Buira se regis- 
aron graves incidentes en la 
udad de Lajdaria, 100 kilóme- 
)s al este de Argel, donde los 

manifestantes levantaron barri
cadas y quemaron el monte bajo 
aledaño a la ciudad, antes de 
ser reprimidos, en duros enfren
tamientos, por las 
Seguridad.

Lajdaria es, de 
ciudad “cerrada”. 

Fuerzas de

hecho, una 
donde tos

alborotadores intentaron asaltar 
el centro de telecomunicaciones 
local, y en la que las luchas 
causaron un muerto y 37 heri
dos, entre ellos siete policías.

Con ello, el saldo de víctimas 
desde que comenzó la semana 
es de once muertos y 94 
heridos.

Los incidentes se produjeron 
al negarse diversos alcaldes y 
concejales del Frente Islámico 
de Salvación (FIS) a que se 
repusieran en las alcaldías que 
controlan los símbolos del Esta
do y la divisa nacional “por el 
pueblo y para el pueblo”.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Estados Unidos acusó 
ayer públicamente a Irak de 
“practicar el engaño nuclear” al 
obstruir las inspecciones inter
nacionales acordes con la reso
lución 687 del Consejo de Segu
ridad de la ONU, que deberá 
“adoptar las medidas apropia
das” si persisten las violaciones.

Francia, Bélgica, Austria, 
Rumanía, respaldaron la 
denuncia y la advertencia nor
teamericana de que Irak debe 
cumplir estricta y plenamente 
las disposiciones acordadas por 
el Consejo, y el representante 
alterno de Ecuador, Abelardo 
Posso, expresó la esperanza de 
que el incidente denunciado sea 
un caso aislado y que no se 
repita.

El embajador iraquí, Abdul 
Al Anbari, rechazó las acusa
ciones que calificó de “infun
dadas”, y dijo que el retraso 

en autorizar la inspecciones se 
debió a la festividad religiosa 
musulmana, y afirmó que Irak 
ha cumplido y sigue dispuesto 
a cumplir las obligaciones que 
se le impusieron.

Al Anbari dio lectura a la 
declaración formulada en Bag
dad por el ministro iraquí de 
Asuntos Exteriores, Ahmed 
Hussein, y recordó que las 
comunicaciones internas de 
Irak fueron destruidas por los 
bombardeos y eso plantea difi
cultades de coordinación.

Tras afirmar que esta denun
cia es parte de una campaña 
de calumnias contra su país, 
sugirió que entre las posibles 
explicaciones podría estar el 
deseo de preparar a la opinión 
pública para un nuevo ataque, 
o mantener las sanciones y tam
bién la ocupación del norte de 
Irak.

Un incendio 
causa al menos
19 muertos en
Francia________ j

AUCH. (Efe).-A7menoy 
diecinueve personas murieronl 
ayer por asfixia en un incendiy 
que se declaró en el tejado dej 
un edificio de Barbotan ley 
Thermes, en el Departamentij 
del Gers, en el sur de Franci^ 
[indica un balance provisional del 

los bomberos
El

luciuo. J-J
edificio fue evacuad 

60 bomberoamientras unos ou UVA*** ~ -,_ 
luchaban contra el fuego, quy 
empezó sobre las 0930 gmt 
el tejado de la piscina donda 
están las aguas termales da 

Barbotan.El incendio fue provocadi^j 
accidentalmente cuando unoí 
obreros de una empresa deij 
Toulouse (sur de Francia) tit^: ¡ 
ron sin querer alquitrán caliente • 
9oe se infiltró en el tejado L 

fuego en el techí’
provocó 
“falso”.
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El pasado- sábado, día 22, duran
te una jornada de convivencia a 
la que asistieron más de dos
cientas personas y contando con 
la presencia de D. Javier Monje, 
Director de ventas generales de 
“CAMPSA”, quedaron inaugura
das las nuevas instalaciones de 
“GASOLEOS SANCHEZ Y MUR
CIA”. A lo largo de todo el día 
se ofreció un refrigerio a cuantos 
clientes y amigos pasaron a salu
dar a D. José Sánchez y D. 
Manuel Murcia, propietarios de la 
industria.EL COMPLEJO COMPRENDE UNA SUPERFICIE DE 4.500 M^.

jado 
leroS

n

^LOTA DE CISTERNAS CON CONTADOR, IMPRESORA DE TIKES Y PRE 
°^TERMINAD0R DE LITROS, HOMOLOGADO POR INDUSTRIA.

NAVE CON UNA SUPERFICIE DE 500 M^ EN DONDE SE ENCUENTRAN UBICADAS 
LAS OFICINAS Y COCHERA.

Ctra. Jaén Km. 4,100 y Ctra. Ayora Km. 0,500 
TIfnos. 23 94 45 - 21 71 71 - ALBACETE
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Anoche se pudo 
decidir el futuro 
del jugador 
madridista 
Ismael Urzáiz

La alcaldesa, Carmina Belmonte, asistió al primer acto realizado sobre el inicio de las obras en el Carlos Belmonte.

Ayer tuvo lugar el primer acto de la remodelación del Estadio al que asistió la alcaldesa, C. Belmonte

Comienza la cuenta atrás respecto 
a las obras del Carlos Belmonte

La mejora del césped del estadio correrá en su totalidad a cargo del Albacete Balompié

En la mañana de ayer tuvo lugar en el Carlos Belmonte 
el acto de replanteo de las obras que se van a realizar 
de cara a la próxima temporada, y al que asistieron 
entre otros la alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte 
y el concejal de Urbanismo, Francisco Martínez Simón.

F.A.

La cuenta atrás en cuanto 
a la remodelación y amplia
ción del Carlos Belmonte se 
puede decir que han comen
zado. En la mañana de ayer 
tuvo lugar el primer acto res
pecto a las obras que se van 
a prolongar durante todo el 
verano, con el firme propósito
de que estén terminadas 
el primer domingo de 
tiembre, fecha en la 
comienza la temporada.

para 
sep- 
que

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, junto con 
el concejal de Urbanismo,

Francisco Martínez Simón, y 
el gerente del Instituto Muni
cipal de Deportes, Ricardo 
Leiva, acudieron al acto de 
replanteo, que consiste en 
marcar sobre el terreno las 
obras que se van a realizar 
en el Estadio.

Lo que primero se va a 
comenzar a realizar es la 
ampliación de la tribuna de 
marcador, que podrá acoger 
a unas 3.000 personas. Junto 
a esto también se pretende 
realizar una ampliación en la 
zona de gol que acoja a otras 
3.000 personas en la que se 
piensa instalar bien una grada

supletoria, bien una grada fija.
'La construcción de estas 

dos nuevas gradas en el Esta
dio posibilitará que el número 
de capacidad del Carlos Bel
monte ronde entre las 18.000 
y 20.000 personas.

Pero el Estadio, durante 
estos meses estivales, no 
soportará sólo la construcción 
de estas nuevas gradas, sino 
que además se van a llevar 
a realizar remodelacines en los 
vestuarios, las cabinas de 
radio, y la instalación del nue
vo alumbrado eléctrico, que 
fue aprobado en la tarde del 
miércoles y por el cual la Jun
ta se compromete con 48 
millones a su instalación.

Por lo que respecta al cés
ped del Estadio fuentes del 
club indicaron ayer que los su 
mejora correrá a cargo del 
Albacete Balompié, quien ya

se ha puesto en contacoto con 
una empresa de Barcelona, 
“Palau”, para que inicie el ali
samiento del terreno de juego 
y, dependiendo del tiempo y 
la climatologíam su resembra
do que podría realizarse ahora 
o ya iniciada la temporada. 
El coste total de esta modi
ficación del césped será de 
alrededor de 5 millones de 
pesetas.

Por otro lado, también cabe 
destacar que hasta la redac
ción de LA TRIBUNA han 
llegado quejas de algunos 
socios del Albacete Balompié 
con motivo del largo tiempo 
que deben aguardar, no sólo 
a la hora de renovar sus abo
nos para la próxima tempo
rada, sino incluso para coger 
el número que les señala (ma
ñana o tarde) cuando presen
tarse para renovarlos.

Al cierre de esta eición en 
la noche de ayer (11,00) aún 
se desconocía si el jugador del 
Real Madrid Ismael Urzáizj 
jugará la próxima campaña o 
no en el Albacete Balompié'

José Carcelén tenía anochei 
que hablar con el representante 
del jugador, Miguel Santos y 
todo indicaba que bien el Alba^ 
cete Balompié o la Real Socie
dad se pueden haber hecho cotí 
los servicios de este jóven fut
bolista, ya que Miguel Santos 
se encontraba horas antes de 
hablar con José Carcelén cotí 
John Toshack por lo que Ismael 
Urzáiz puede recalar en uno de 
estos dos equipos.

El Albacete Balompié ya 
demostró su interés por este 
jugador que de manera brillante 
ha destacado en el Mundial 
Sub-20 que se está celebrandQ 
aún en Portugal y donde Esp^ 
ña quedó eliminada en cuarta 
de final ante la selección sovié^
tica. ,. j

Además de Ismael Urzaiz ei 
conjunto merengue ha demo^ 
trado interés en otros jugadores 
tal y como es el caso de Ju^ 
Carlos Chesa y quizá en 
próximos días se sepa algo m 
de los hombres que compon^ 
drán la plantilla de cara a 
nueva temporada, donde 
debutará en Primera División

Como viene manifestand J 
Carcelén durante estos días j
tamos en
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La selección regional de fútbol 
al asalto mañana del Bernabéu

LT

La selección castellano-man
chega de fútbol prepara ya su 
partido mañana sábado en el 
Bernabéu, donde jugarán la 
final del Campeonato de Espa
ña por Autonomías ante la 
selección andaluza y donde los 
manchegos repiten por segundo 
año consecutivo, ya que la pasa
da temporada también llegaron 
hasta la final de este campeo
nato, pero salieron derrotados 
ante el conjunto de Casti
lla-León.

Los jugadores manchegos lle
gan a esta final plenos de moral 
tras su última victoria ante la 
selección de Madrid por 2-0 
donde demostraron una gran 
calidad futbolística. Cabe des
tacar que varios jugadores en 
este conjunto de Castilla-La 
Mancha proceden del Albacete 
juvenil como son los casos de: 
Arcas, Criubaldo, Santi, Pauli
no, Poyatos y Juanma.

Estos jugadores afrontarán 
un serio compromiso la tarde 
del sábado en un partido que 
sirve de preámbulo a la final

de la Copa del Rey que dis
putará los conjuntos del Atlé
tico de Madrid y el Mallorca.

Como hace pocos días seña
laba Ginés Meléndez, prepara
dor físico del Albacete, el hecho 
de que la selección castella
no-manchega esté en una final 
de este tipo significa que “el 
fútbol de base está subiendo 
mucho en Castilla-La Mancha 
y eso es bueno también para 
el Albacete, puesto que puede 
surtirse en el futuro con esos 
jugadores que ahora militan en 
categorías inferiores”. Jugarán varios albaceteños.

contacto con vario í ec 
nos interesan pM Espa 

‘^ terrái
iugdores que ...
la próxima temporada, P^’^® 
nen aún contraro en ''^^^ •
sus equipos por lo que las n ^ s qi

daciones hay que llevarías con f

Palas 
^ebri 
’ez e 
tete
^S Sl 
parte 
sillín;

mucho cuidado”. . „
Será posiblemente la pr . 

semana cuando la nica del Albacete Balompié 
comience a dar a algu 
los hombres que ahora • 
pendientes y que Py®.® L^ 
a engrosar la lista '
pertenecientes al club m j cin 
go. Hay que recordar que putar 
club merengue esta pend U 
del traspaso de jugado 
importantes como .
Rodax, o como manifestó g' ^ 
celén “de alguno con^S 
características” que se 
al esquema del 4-54 que 
Floro quiere imponer la P z c 
ma temporada. P®'
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Tendrá lugar mañana sábado en Ias pistas de atletismo del Carlos Belmonte

I Campeonato Regional de Atletismo 
y Slalom para minusválidos físicos

Luis G. Alvarez 
se impuso en el 
VI Trofeo San 
Juan Bautista de 
ciclismo

Albacete es una de las primeras provincias a nivel nacional en el deporte para minusválidos OILIME

Por primera vez en nuestra 
región se celebran pruebas 
atléticas para minusváli
dos físicos. Hasta ayer 
eran 25 los inscritos, y 
aunque la mayoría son de 
Albacete, también se des
plazarán deportistas de 
Guadalajara, Toledo y 
Ciudad Real.

Juan CARRIZO
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Este campeonato se realiza 
gracias a la labor del Iserso, 
Diputación, Delegación Pro
vincial de Deportes de Minus
válidos Físicos y el C.R.M.F. 

Las pruebas darán comien
zo a las 9,30 horas y fina
lizarán a las 14 horas. En este 
campeonato se disputarán 
pruebas, tanto para minusvá
lidos en silla de ruedas como 
a pie.

Las pruebas en silla son: 
100, 200, 400, 800 y 1500 
metros lisos, lanzamiento de 
peso y disco en categoría mas
culina y 100, 200 metros lisos 
y lanzamiento de peso en la 
femenina.

A pie, las pruebas son; 100, 
200 metros lisos, lanzamiento 
de peso y disco y salto de 
longitud, tanto en categoría 
masculina como en femenina. 
También, para sillas, se corre
rán las pruebas de relevos 
4x100 y Slalom.

La prueba de Slalom con
siste en cololar obstáculos, 
rampas y vallas, que se deben 
de sortear en el menor tiempo 
posible. En este tipo de com
petición Albacete cuenta con 
todo un subcampeón del mun
do, Emilio Sáez, titulo con
seguido el año pasado en 
Inglaterra.

; El albaceteño J. M. Cantos representará 
í a España en los Juegos del Mediterráneo
ndo|

LT

® ‘ Cinco gimnastas componen 
9 c ^9uipo que representará a 

5®^ «paña en los Juegos del Medi- 
comienzan a

Grecia, y entre 
' n encuentra el gimnasta 
c«’|j«^tense del Club Gimnasio 

"^^^^ Miguel Cantos 
^s^^ ^a primera 

gimnasta de Alba- 
dei'^*^ y ^® Castilla-La Mancha 

^^*®^^*Q^^^® P^^^ formar 
^^* equipo español de 

en unos Juegos del

3 ?^*'^oprimera edición se dis- 
Grecia.

1 •®^’^®^ ^’J^^’^^ gimnastas 
incdft son Alfonso 
''^.^^’^*8uez de Sadia de Madrid 
aleslL ,8^el Angel Rubio, José 
jleny Albert Bravo de Cata- 

óxi: vp .®^ro lado indicar que una 
.^disputado en la Sala Poli- 
sportiva Municipal el I Torneo

Si

Inserso y Diputación apoyan totalmente al deporte de minusválidos en Albacete.

Emilio Sáez cuenta con 21 
años, lleva cinco dedicado al 
deporte y está seleccionado 
para participar en la Parao
limpiada de Barcelona 92. En 
este sentido Albacete cuenta 
con otros 6 deportistas que 
estarán en Barcelona, como 
Javier Herreros, que con 17 
años es medalla de bronce en 
los campeonatos del mundo 
junior de natación y de oro 
en atletismo.

Albacete, en la élite

Albacete es una de las pri
meras provincias a nivel nacio
nal y sus atletas participán en 
numerosas competiciones

Abierto de San Juan de tenis 
de mesa, José Luis Martínez se 
proclamó campeón del mismo. 
El sistema de competición fue. 
de individuales por cuadro eli
minatorio, agrupándose los 
paticipantes en tres grupos, 
quedando la clasificación final 
como sigue:

Individual masculino grupo 
A: l.José L. Martínez. 2. Anto
nio Hernández y 3. Sebastián 
García. Individual masculino 
grupo B: 1. Miguel A. López. 
2. José Leiva y 3. Luis M. 
Gómez. Individual femenino: 1. 
Eva Sánchez. 2. Julia Parra y 
3. Lidia Martínez.

A destacar en la final del gru
po A, la victoria de José L. 
Martínez sobre el a priori favo
rito para adjudicarse este tor
neo, Antonio Hernández, en un 
partido disputado y bonito que 
mantuvo en todo el momento 
la atención y el interés de los 
espectadores. 

internacionales. El delegado 
de la Federación en Albacete, 
Marcelino Escobar, está satis
fecho por la buena labor que 
tanto Inserso, C.R.M.F. y 
Diputación están realizando e 
insta a todos los minusválidos 
que deseen practicar deporte 
se pongan en contacto llaman
do al Centro de Recuperación 
de Minusválidos Físicos (Telf. 
21-65-61).

En este centro se puede 
practicar natación, atletismo, 
baloncesto y tenis de mesa y 
se intenta incorporar el tiro 
con arco. Próximamente 
comenzarán unas obras en 
este centro valoradas en 500 
millones de pesetas, dotándolo 

José Miguel Cantos, uno de los cinco seleccionados para el equipo nacional.

de las instalaciones necesarias 
para la práctica de todos estos 
deportes.

En Seúl la afluencia de 
público a la Paraolimpiada fue 
masiva, esperemos que en 
España la respuesta del públi
co sea igual o superior. Debe
mos concienciamos de que 
este deporte, con tan buenos 
atletas en nuestra provincia, 
necesita el apoyo de todos y 
debemos empezar presencian
do mañana el Campeonato 
Regional dando ánimos a 
estos jóvenes que a pesar de 
sus deficiencias físicas se vuel
can con el deporte, mucho 
más que cualquier persona 
normal.

Importante prueba de carác
ter nacional la celebrada en 
Pozo Cañada, VI Trofeo San 
Juan Bautista, para corredores 
juveniles y aficionados de 
segunda, disputada sobre un 
recorrido de 125 kilómetros, el 
comprendido por el trazado 
Pozo Cañada - Tobarra - Hellín 
- Tobarra - Pozo Cañada - Alba
cete - Pozo Cañada.

Pese al fuerte calor hubo 
lucha constante a lo largo de 
la carrera, sucediendose los 
intentos de escapada, por 
Tobarra, figurando en vanguar
dia cuatro hombres, que por 
Hellín ya serían diez corredores, 
donde ganó la meta volante el 
dorsal número tres. De nuevo 
por Pozo Cañada, ligeramente 
destacados Marín y Alvarez, 
siendo para aquel el premio de 
meta volante.

Muy disgregada la carrera al 
paso por la capital, con meta 
volante en la Avenida de Espa
ña, que ganó Alvarez, seguido 
de su compañero de fuga, 
ambos con tres minutos de ven
taja sobre sus más cercanos 
seguidores. Y ya hasta Pozo 
Cañada, final de carrera, nada 
destacable al mantenerse las 
mismas posiciones en cabeza.

Mucho público y fácil victoria 
de Luis Gerardo Alvarez, del 
equipo Cartonaje La Plana, en 
un tiempo de 3 horas y 5 minu
tos, lo mismo que el segundo 
clasificado, Franciso José Marín 
del equipo Joyeros-Murcia.

En la clasificación juvenil, P 
Francico J. Marín, 2® Francisco 
Urbano, 3- Ivan Sosa. Por equi
pos ganó el Cerámica Colla
do-Almansa.

Buena organización

Muy buena organización a 
cargo del C.C. Los Llanos. La 
entrega de premios estuvo a 
cargo de la Reina de las Fiestas, 
Berta Sánchez y de sus damas 
de honor, Consuelo López, 
Ascensión Soria, Isabel Hernán
dez y Elisa Córcoles.

En resumen, una jornada 
ciclista muy interesante y vivida 
gratamente por todo el vecin
dario de Pozo Cañada. AI final 
de la sexta edición del Trofeo 
san Juan Bautista, su promotor, 
el buen aficionado local Rafael 
Mira, ’ nos decía, respondiendo 
a nuestras preguntas; “Sí estoy 
satisfecho de como se ha dado 
la cosa, el único pero es que 
han venido menos corredores 
de los que en realidad se espe
raban teniendo en cuenta la 
importancia de la carrera a 
nivel nacional y su capítulo de 
premios, muy por encima de 
otras de superior categoría”.

“Pero, repito, estoy contento 
por lo bien que ha terminado 
todo, por la mucha expectación 
y por el ambiente en que se 
ha desenvuelto la jornada, en 
la que ha habido premios para 
todos los corredores participan
tes. Procuraremos que en la 
próxima edición, la participa
ción sea mucho más numerosa, 
incluso rayando a más alto nivel 
en cuanto a las categorías de 
corredores”.
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El español manuene una pugna constante con el finlandés Juha Kankkunen

Carlos Sáinz lidera el Rally de Nueva 
Zelanda después de la segunda etapa

Larry Johnson, 
primera elección 
en el draff de 
baloncesto 
universitario

Hoy se disputa la tercera etapa, con salida y llegada en Rotonia y doce tramos cronometrados

Los españoles Carlos Sáinz y Luis Moya (Toyota Célica 
GT4) alcanzaron ayer el liderato en el Rally de Nueva 
Zelanda tras la disputa de los diez tramos cronome
trados de la segunda jomada, en los que la constante 
lucha con el segundo clasificado, el finlandés Juba Kank-

ktmen (Lancia Delta HF Integrale 16v), ba sido la 
nota predominante. Sáinz partía con tan sólo dos segun
dos de desventaja con respecto a Kankkunen, Didier 
Auriol y Markku Alen, autores del mejor tiempo en 
la primera etapa.

NUEVA ZELANDA 
(Efe).- Sin embargo, con el 
comienzo de la verdadera 
competición, el español, que 
ayer sufrió como único per
cance la rotura de su venta
nilla a causa de la numerosa 
gravilla acumulada en las 
carreteras neozelandesas, 
tomó las riendas de la prueba 
tal y como lo ha hecho en 
las primeras pruebas del Mun
dial disputadas hasta este 
momento.

Al final de la segunda etapa 
la ventaja de Sainz con res
pecto al finlandés Juha Kank
kunen es de diecinueve segun
dos, renta no demasiado 
amplia si se tiene en cuenta 
que la aspiración del piloto 
de Lancia es recortar al máxi
mo la desventaja de puntos 
que tiene con respecto al 
madrileño en la clasificación 
general del Campeonato del 
Mundo.

Auriol, con problemas

El francés Didier Auriol, 
tercer clasificado en la edición 
de 1991 del Mundial de la 
especialidad, ha tenido que 
soportar en esta segunda eta
pa, continuos fallos en los fre
nos traseros y la rotura del 
parabrisas aunque a pesar de 
ello se ha situado tercero en 
la general, pero a casi minuto 
y medio del líder.

Por su parte, el finlandés 
Markku Alen, ayer líder junto 
a Kankkunen y Auriol, se 
encuentra cuarto en la clasi
ficación con una desventaja 
superior a los dos minutos, 
debido a la degradación cons
tante que sufrieron los neu
máticos de su Subaru Legacy.

Los dos Mazda 323 4WD 
en competición han tenido un 
comienzo de carrera bastante 
desigual. El sueco Ingvar

E
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Sáinz lidera el Rally de Nueva Zelanda después de la segunda etapa.

Carlsson, con rotura del depó
sito de la gasolina, tuvo que 
ser ayudado por el público 
asistente para continuar la 
carrera y perderse más allá de 
los veinte primeros puestos.

El segundo Mazda, el del 
estadounidense Rod Millen, 
que llegó a disputar el final 
de un tramo con el motor 
envuelto en llamas, es sexto 
en la clasificación general, 
inmediatamente después del 
australiano Ross Dunkerton 
(Mitsubishi Galant VR4).

Hoy se disputa la tercera 
etapa del Rally de Nueva 
Zelanda, séptima prueba pun
tuable para el Campeonato 
del Mundo de pilotos, con 
salida y llegada en la localidad 
de Rotorua y doce tramos cro
nometrados, en donde el espa
ñol, Carlos Sáinz, intentará 
aumentar o al menos mante
ner su ventaja con sus máximo 
rival, el finlandés Juha Kank
kunen, con el que se está 
midiendo en cada nueva prue
ba del Mundial.

La clasificación general tras 
la segunda jomada del Rally 
de Nueva Zelanda queda:

.1. Carlos Sáinz-Luis R. 
Moya.

. (ESP/Toyota Célica GT4) 
lh.54:44

.2. Juha Kankkunen-Juha 
Piironen.

. (FIN/Lancia Delta HF 
Integrale 16v) a 19.

.3. Didier Auriol-Bemard 
Occelli.

. (FRA/Lancia Delta HF 
Integrale 16v) a 1:27.

.4. Markku Alen-Ilkka Kivi- 
maki

. (FIN/Subaru Legacy) a 
2:01.

.5. Ross Dunkerton-Gocen- 
tas

. (AUS/Mitsubishi Galant 
VR4) a 4:45.

.6. Rod Millen-Sircombe

. (USA/Mazda 323 4WD) 
a 5:06.

.7. Tommi Makinen-Seppo 
Harjanne.

. (FIN/Mitsubishi Galant 
VR4) a 9:08.

Mejora de 
los 500 C.C.

La Federación Inter
nacional de Motociclis
mo busca soluciones a 
las paupérrimas parrillas 
de salida de los Grandes 
Premios de 500 c.c., 
pero por lo visto y acon
tecido en el circuito 
holandés de Assen, don
de emitió un comunica
do con su última deci
sión, no parece ir por 
el buen camino.

Los pasados días 22 
y 23 celebró en Ginebra 
una reunión extraordi
naria el Consejo de 
Dirección del citado 
organismo, en la que 
consideró y aprobó las 
modoficaciones oportu
nas para devolver a la 
categoría la competitivi
dad y participación de 
antaño.

A principios de año, 
tanto la Asociación 
Internacional de Equi
pos de Carrera.s (IRTA) 
como el Comité Técnico 
de la FIM consideraron 
que la mejor solución 
para la cilindrada era 
hacer motos de dos 
cilindros, cuyo coste es 
sensiblemente inferior, y 
además se pueden fabri
car en grandes cantida
des. Pero esta solución 
era insuficiente para la 
FIM, que sorprende a 
propios y extraños en 
Holanda con una serie 
de decisiones que, a 
buen seguro, darán bas
tante que hablar, y nada 
de ello bueno.

___________ Marcelino BENITO

La selección con el número 
uno del alero Larry Johnson, ; 
de la Universidad de Nevada s 
Ias Vegas, por los Homets de] 
Charlotte en el sorteo univer
sitario de la NBA, fue el anti
cipo de que no habría ninguna 
sorpresa entre los diez primeros 
elegidos en la edición de este 
año.

Tal y como se había comen
tado durante la semana previa 
al sorteo, que se celebró en el 
Madison Square Garden de 
Nueva York ante más de 8.000 
aficionados, las selecciones 
resultaron de acuerdo a las 
necesidades que tenían los equi
pos y a la limitación de talentos 
presentes en el sorteo.

Johnson, 1,98 de altura, ter
minó su carrera como univer
sitario con unos promedios de 
22,7 puntos y 10,9 rebotes, y^ 
se le considera un jugador de 
unas características parecidas a 
las del alero Charles Barkley, 
de los Sixers de Filadelfia.

La frustración se reflejó en 
el rostro del alero Billy Owens,' 
2,06 de altura, cuando vió que 
los Nets elegían a Kenny 
Anderson, que se había presen-B 
tado voluntariamente al sorteo,| 
como número dos. Owens tuvo? 
que ir a Sacramento, con los| 
Kings, como número tres. j

El pivot Dikembe Mutombo,! 
2.18 de altura, fue seleccionado| 
con el número cuatro por losl 
Nuggets de Denver. El jugadora 
de la Universidad de George-, 
town terminó su carrera como 
colegial con unos promedios de* 
15,2 puntos y 12,1 rebotes. ■

Sus mejores cualidades están 
en la gran defensa que practica 
y el juego inteligente que 
desarrolla sobre el campo.

Los Heat de Miami, como 
habían anunciado, selecciona
ron a Steve Smith, 2,00 de altu' 
ra, un base anotador que con^ 
la Universidad Estatal dej 
Michigan consiguió un prome; 
dio de 25,1 puntos.

A Smith se le considera un, 
jugador versátil, que puc ,, 
estar en la posición de nurn^ 
dos y tres, respectivamente,, 
además de ser un elemento^ 
sumamente creativo.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 
DIRECCION PROVINCIAL DE ALBACETE 

CONSERVATORIO DE MUSICA 
DE ALMANSA

MATRICULA OFICIAL CURSO 91/92
El Conservatorio de Música de Almansa abre el plazo 

de matrícula OFICIAL para el próximo curso 91/92, el 
día 24 de Junio hasta el día 8 de Julio, ambos inclusive, 
en horario de mañana, de 10 a 14 horas, en la secretaría 
del centro, sito en C/ Virgen de Belén n^ 5, 1- planta.

Almansa, a 19 de Junio de 1991
EL DIRECTOR

Carnes a la Brasa
• Platos Regionales
• PESCADOS FRESCOS DEL OIA

COMIDAS DE EMPRESA

REUNIONES SOCIALES 

COMEDORES PRIVADOS

RESTAURANTE

TOTALMENTE REFORMADO

c/Concepción, 7 - Teléfono 2149 24 02002 ALB ACETE

SELECCIONAMOS 
PERSONAS PARA JARDINERIA

-Dos aprendices 16-18 años.
-Cuatro peones mayores de 18 años.
-Dos oficiales con experiencia.
Interesados presentarse hoy en Viverflora, Ctra. de
Jaén, Km. 2 Tef. 50 01 70 - ALBACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras 
iluminas todos los ca
para que divino
Tú que me das el don 
de perdonar y ® jos 
que me hacen y que en 
los instantes de mi vida 
conmigo, yo quiero, en 
corto diálogo, agradecene p 
todo y confirmar, una 
más, que nunca duier P^^
rarme de Ti por rriay 9^ 
sea la ilusión materi^^ j 
estar contigo y todos 
seres queridos en '^ ^ ¡ge- 
perpetua. Gracias ¡^g
ricordia para conmig .^^grá 
míos. (La P^f^o^® gg días 
rezar esta oración j¡jo;
seguidos sin decir e p , 
dentro de tres dais f^ ^,^¡^¡1
zada la gracia por m pío
que sea. Publicar e 
se reciba la gracia). aican- 
Agradece las gracia
zadas. 3 S

.2022
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El partido, que comienza a las 20,45 h. tiene un claro color local

España se juega, frente a 
Italia, un puesto en la fínal

lío haber accedido a las semifínales hubiera significado un fracaso rotundo

‘Martín está teniendo un rendimiento extraordinario

Díaz Miguel: “Italia cree 
tener el gato en la talega”

España salvó su compro
miso de luchar por una 
medalla en el Eurobas- 
ket-RomaPl, pero lo ha 
hecho sin exibir un buen 
juego, en ninguno de los 
tres partidos que ha dis
putado para lograr su cla
sificación, asegurándose al 
menos el cuarto puesto.

ROMA (Efe).- Esta clasi
ficación significa un respiro 
para jugadores, técnicos y 
Federación, tras los malos 
resultados alcanzados tanto 
en competiciones oficiales 
como en torneos amistosos, 
desde los Juegos Olímpicos 
de Seúl de 1986, a los que 
ya se acudió por una caram
bola.

No haber alcanzado las 
semifinales hubiera supuesto 
un fracaso rotundo, que estu
vo a punto de producirse. La 
derrota frente a Yugoslavia, 
actual campeona del mundo 
y de europa, resultaba lógica, 
pero no el juego de ataque 
que se realizó en el primer 
tiempo, en el que se marcaron 
tan solo 22 puntos y se des
perdiciaron 10 lanzamientos 
libres.

La defensa frente a Yugos
lavia fue impecable, se cap
turaron mas rebotes a pesar 
de la altura inferior de los 
jugadores españoles, pero 
apenas si hubo momentos de 
buen juego en el segundo 
periodo.

En el segundo partido fren
te a Bulgaria, que ha quedado 
última del grupo A, se realizó 
un buen partido de ataque 
pero se falló estrepitosamente 
en defensa, permitiendo a 
Mladenov y Tzenov, encestar 
cuando y como querían de 
Ires puntos, con el viejo truco 
del bloqueo del pívot, contra 
el que se estrellaba el defen
sor español, para tirar tran
quilamente.

Después de haber logrado 
ponerse por delante en el 
marcador mediado el segundo 
bempo, tuvo que ser Antonio

España se enfrenta hoy a la anfitriona, Italia.

1

Martín, uno de los mejores 
jugadores del equipo español 
y, quizá, el que está poniendo 
mas coraje en la pista, el que 
con dos lanzmientos libres a 
falta de 5 segundos lograra 
una victoria decisiva para 
España, cuando se debería 
haber ganado este partido 
fácilmente.

En el último partido frente 
a Polonia se jugó pésimamen
te en el primer periodo, para 
enmendar la plana en el 
segundo con Antúnez, Villa- 
campa y Cargol, que hicieron 
funcionar el contraque, y 
Andreu, en su mejor partido 
con la selección y Antonio 
Martín dominando bajo los 
tableros, que recibieron la 
confianza plena del seleccio
nador Antonio Díaz Miguel, 
que realizó un único cambio 
a falta de de dos minutos y 
medio, dando entrada a Epi 
por Cargol.

Hoy los seleccionados han ' 
tenido la mañana libre para 

trasladarse al centro de Roma 
para realizar compras, unos 
ya que otros han preferido 
permanecer en el hotel, y por 
la noche se entrenarán en el 
Palaeur, para preparar su 
confrontación de mañana 
frente a Italia, que hace 22 
dias se impuso en el torneo 
del Centenario de Atenas por 
102-85, lo que no hace pre
sagiar nada bueno, sobre todo 
si se tiene en cuei.ta que jue
gan en casa y los árbitros, en 
caso de duda, no favorecen 
precisamente al visitante.

España se enfrentará a Ita
lia en el último partido de 
la jornada, a las 20,45, en una 
semifinal con color local, con 
la única esperanza de que el 
juego que no ha exhibido has
ta ahora la selección nacional, 
salga a relucir en este encuen
tro ya que existen precedentes 
de lograr victorias sobre los 
equipos favoritos en los 
momentos . más insospecha
dos.

ROMA (Efe).- El seleccio
nador nacional de baloncesto 
Antonio Díaz Miguel manifestó 
con respecto al partido de semi
finales del Eurobasket-Roma91 
que España disputa hoy a la 
anfitriona Italia, que éstos creen 
“que tienen el gato en la talega, 
pero no se puede estar seguro 
hasta que realmente está den
tro”.

Una de las precocupaciones 
de Antonio Díaz Miguel para 
el partido es “que no se equi
voquen los árbitros”, ya que con 
respecto a la dureza del equipo 
italiano el seleccionador nacio
nal piensa que “juegan tan duro 
como les deja el equipo con
trario”.

El factor campo significa en 
esta ocasión para el responsable 
del equipo español “un proble
ma para los dos equipos”. “No
sotros tendremos encima 15.000 
espectadores chillándonos, 
mientras que ellos tendrán 
presión y la responsabilidad 
no defraudar a su público 
a veces, la ventaja se vuelve 
su contra”, señaló.

la 
de
y» 

en

”Me gustaría jugar contra Ita
lia o Yugoslavia diez veces al 
año, como hacíamos antes ante 
la Unión Soviética. Así nos 
conoceríamos mejor y progre
saríamos. Antes, si había un 
equipo capaz de ganar a la 
Unión Soviética era el nuestro, 
cuando venían a prepararse a

Mendoza: “Hugo se quedará 
si acepta la oferta”

MADRID (Efe).- Ramón 
Mendoza, presidente del Real 
Madrid, dijo ayer que el delan
tero mexicano Hugo Sánchez se 
quedará en el club si acepta 
la oferta que se le ha hecho 
de un año de contrato y un 
partido de homenaje.

”E1 compromiso con Hugo 
Sánchez será de un año y punto. 
No habrá contraoferta porque 
si no lo acepta es que esta socie
dad no le interesa”, apuntó el 
presidente del Real Madrid a 
la: salida de una reunión en la 
sede de la Liga de Fútbol.

En cuanto al nuevo fichaje 
del club madridista, el yugos
lavo Prosinecki, Mendoza no 
quiso hacer comentarios sobre 

España”, agregó el selecciona
dor nacional.

Con respecto a los jugadores 
que componen la selección 
nacional, elogió el rendimiento 
de Antonio Martín, que ocupa 
el primer puesto en la clasi
ficación de reboteadores, donde 
se da la circunstancia que el 
pívot yugoslavo Vlade Divac, 
que juega en los Lakers de Los 
Angeles, es el primero en pases.

“Antonio Martín, que nunca 
había estado con la selección 
en un campeonato, está tenien
do un rendimiento extraordina
rio, con una regularidad que 
creo no ha tenido en el Real 
Madrid”, dijo.

Antonio Díaz Miguel mani
festó que en contrapartida a las 
bajas de Andrés Jimenez y 
Biriukov, “dos hombres impres
cindibles en la selección”, ha 
tenido la suerte de poder com
probar el buen hacer de Cargol 
“que sin los lesionados quizá 
no lo hubiera podido compro
bar y que ha sido de gran ayuda 
para el equipo en los momentos 
difíciles” y la mejora de hom
bres como Antúnez y Jofresa, 
“sin descartar a Mike Hansen”.

Sobre el jugador que actúa 
en Estados Unidos precisó: 
“Aunque haya jugado poco, 
tengo plena confianza en él, 
pero si los demás lo están 
haciendo bien, aquí no hay pre
ferencias para nadie”.

si podrá debutar con el primer 
equipo la próxima temporada. 
Sólo se refirió a él para decir 
que la persona que presentaron 
el lunes pasado en el Santiago 
Bernabeu era el doble del 
jugador.

Mendoza aludió a Prosinecki 
cuando dijo: “Lo que sea diver
tir a la afición es bueno, pero 
no quiero hablar de él, ni del 
alemán Bernd Schuster, Rafael 
Martín Vázquez o el argentino 
Oscar Ruggeii”.

El mandatario 
madrileño también

del club 
se refirió a

la posibilidad de realizar un 
nuevo fichaje extranjero, pero 
“siempre y cuando venga bien”, 
dijo.

ORACION AL ESPIRITU SANTO 
^ú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
Wr todo y confirmar, uña vez más, que nunca quiero separarme 
06 Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 

I oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
olas será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en 

1 se reciba la gracia).
L^^gfadece las gracias alcanzadas.M.I.G.V

Cristo, la llave 
de la Puerta 
de la Vida

VIDA UNIVERSAL
CICLO DE CONFERENCIAS 

(Entrada Libre) 
‘ LA FUERZA DEL 

PENSAMIENTO POSITIVO”
Día: 29 de Junio, sábado.
Hora: 19,30 tarde.
Lugar: Local de Vida Universal

C/ San Luis nro. 27-Bajo.
(Frente colegio Duque de Alba).

ALMANSA, Jui ’o, 1991 INVITACION

PISCINAS 
AQUALBAju. 

LIMPIEZA DE PISCINAS
¡EN SOLO 4 HORAS!

-Cambios de arenas. Productos químicos. Limpia fondos 
automáticos. 

EL MEJOR SERVICIO Y EL MEJOR PRECIO
C/ La Roda, 43 (Circunvalación). Tef. 21 91 24-ALBACETE

CLM- 02002

SUPER - OFERTAS ¡ULTIMA HORA!
AGENCIA DE VIAJES

ALBACETE DIONISIO GUARDIOLA, 34 Tt. 22 71 62
DISPONEMOS DE OFERTA CADENA SOL POR 

^^TEGORIAS DE HOTELES EN EL MEDITERRANEO

CONSULTENOS
ATENCION A PROXIMAS OFERTAS!

BENIDORM CIRCUITOS
HOTEL P.C./pers. h.d. Dto. Niños ASTURIAS Y CANTABRIA DESDE 33.000 Ptas/Pax
1^ ** desde 2.450 1® Gr. 2^ 50% GALICIA DESDE 29.500 Ptas/Pax
J^ *** desde 2.800 1® Gr. 22 50% PORTUGAL Y RUTA DE LOS
PJ **** desde 4.400 1» 50% 2^ 50% CONQUISTADORES DESDE 35.800 Ptas/Pax

MALLORCA DESDE 24.500 Ptas/Pax

M.C.D.20:
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Dieciocho países dirimirán la lucha por las medallas en 23 deportes

Hoy comienzan en Grecia 
los Juegos del Mediterráneo

Italia es el país con mayores triunfos en las diez ediciones disputadas

El excampeón mundial espera vencer por K O

Mike Tyson, favorito para 
la pelea ante Ruddock

Italia, Francia, Yugoslavia 
y España, las cuatro 
potencias mediterráneas 
en el ámbito deportivo, 
ejercerán a partir de hoy 
su hegemonía frente a los 
países sureños del “Mare 
Nostrum” en la XI edición 
de tos Juegos Mediterrá
neos.

ATENAS (Efe).- Grecia, 
que a primeros de año resultó 
traumatizada por la elección 
de \tlanta (EE.UU.) como 
sede de los Juegos Olímpicos 
del centenario, los de 1996, 
ha superado la tentación pri
mera de renunciar por des
pecho a organizar estos Jue
gos regionales, y se dispone 
a ofrecer al mundo una prue
ba de su capacidad 
zativa.

Dieciocho países 
cuenca mediterránea 

organi-

de la 
dirimi-

rán la lucha por las medallas 
en 23 deportes durante cator
ce días. En conjunto serán 
3.500 deportistas en acción, 
pero sólo una pequeña parte 
de ellos, casi todos proceden
tes del norte, alcanzarán la 
gloria de subir al podio.

Italia, potencia universal 
del deporte, acude tradicio
nalmente a estos Juegos con 
afán de incrementar su abul
tada cosecha de medallas y 
nunca deja pasar la oportu
nidad de abrumar a sus rivales 
cuando la ocasión se presenta.

En diez ediciones de los 
Mediterráneos, Italia ha con
seguido 1.068 medallas, el 
doble que España (527), y en 
la última competición, dispu
tada en Latakia (Siria) hace 
cuatro años, obtuvo su mejor 
resultado en cuanto a número 
de trofeos: 151 frente a 
de España.

77

Primeros Juegos

Los Juegos de la cuenca 
mediterránea arrancaron en 
1951 en Alejandría con domi
nio egipcio, continuaron en 
Barcelona-55 con superiori

Hoy comienza la XI edición de los Juegos Mediterráneos.

dad francesa, lo mismo que 
en BeirUt-59 y, a partir de 
ahí, los italianos se erigieron 
en dueños y señores del 
medallero.

En atletismo, por ejemplo, 
España, Francia y Yugoslavia 
acuden a Atenas sin sus mejo
res bazas. Italia traerá a Sal
vatore Antibo, Gennaro Di 
Napoli, Stefano Tilli: a todas 
sus fuerzas.

Pero el impulso acaparador 
de medallas italiano no ha 
logrado hacer de estos Juegos 
una competición interesante 
por sí misma. Los deportistas, 
principalmente de los países 
norteños, la consideran una 
etapa de preparación hacia 
más altas metas, como pue
den ser campeonatos euro
peos o mundiales.

España pudo enviar un 
equipo de fútbol, pero no lo 
hizo. Vicente Miera, seleccio
nador nacional, considera que 
el calendario próximo está 
demasiado saturado como 

para interrumpir las vacacio
nes de los jugadores. Italia 
había prometido un poderoso 
conjunto, pero no dijo que 
estaba formado por soldados.

Las instalaciones deporti
vas están, en su mayor parte, 
dispuestas desde hace varios 
años, cuando las autoridades 
griegas quisieron anticiparse 
a la que presumían inevitable 
concesión de los Juegos Olím
picos de 1996.

Los designios del Comité 
Olímpico Internacional, reu
nido en Tokio, fueron por 
otro camino bien distinto, en 
dirección a Atlanta (EE.UU.) 
y los griegos, que habían orga
nizado en 1896 los primeros 
Juegos de la era moderna, 
quedaron contritos e indigna
dos, sus instalaciones desai
radas y su capacidad organi
zativa vacante. A dos días del 
comienzo del progama depor
tivo, las tareas organizativas 
no han merecido precisamen
te elogios.

NEVADA (Efe).- El ex-cam- 
peón mundial de peso pesado, 
ef norteamericano Mike Tyson, 
dio casi 10 kilogramos menos 
que su rival Donovan “Razor” 
Ruddock en la ceremonia de 
pesaje para la pelea desquite 
que ambos boxeadores dispu
taran hoy, en el Hotel Casino 
Mirage. Sin embargo, todas las 
apuestas están 5-1 a favor del 
ex-campeón del mundo, quien 
asegura que esta vez no van 
a quedar dudas sobre el gana
dor de la pelea programada a 
12 asaltos.

Tyson y Ruddock se enfren
taron por primera vez el pasado 
mes de marzo en una pelea que 
ganó Tyson por KO técnico 
cuando en el séptimo asalto el 
arbitro Richard Steele se inter
puso entre ambos boxeadores 
y decidió que Ruddock no 
podía continuar peleando.

La acción de Steele provocó 
todo tipo de críticas, ya que 
aunque Tyson estaba castigando 
duramente al boxeador cana
diense, Ruddock todavía estaba 
de pie y aparentemente en 
capacidad de continuar el com
bate.

‘*Venceré por K.O

”La primera vez gane bien 
la pelea y ahora voy a demos
trarlo de nuevo con un KO con
tundente, para que no quede

Xavier Crespo fichó por tres 
temporadas con el Elosúa

BARCELONA (Efe).- El 
alero Xavier Crespo jugará las 
tres próximas temporadas en el 
equipo leonés del Elosúa, des
pués de que el jugador no lle
gara a un acuerdo con el Bar
celona para renovar su contrato, 
aunque la directiva de este últi
mo equipo pretendía su con
tinuidad, tal y como anunció 
Aíto García Reneses, director 
deportivo del Barcelona.

Según pudo conocerse el 
ex-jugador barcelonista percibi
rá una cantidad cercana a los 
cien millones de pesetas por sus 
tres años en el equipo leonés.

El jugador, nacido en Bar
celona el siete de mayo de 1966, 
procede de la cantera del equi- 

ningún tipo de dudas”, declaró Í 
Tyson a los periodistas después 
del pesaje.

Tyson, con un palmarés de 
40 victorias, 36 de ellas por KO, 1 
y una derrota, dió 97,2 kilo
gramos en la ceremonia de 
pesaje, mientras que Ruddock,] 
con historial de 25-2-1, pesó 107 
kilogramos, casi cinco kilogra
mos más que en marzo pasado.í

Esta vez el hombre respon-' 
sable de lo que suceda en el 
cuadrilatero montado en el 
exterior del Hotel-Casino Mira- 
ge de Las Vegas será el arbitro ' 
Mills Lane, quien con su expe-: 
riencia espera ser el comple-; 
mentó perfecto a una revancha ] 
que también será transmitidaj 
por televisión pero solo porl 
suscripcióri. j

Ya se habla de un nuevo! 
récord de recaudación per los' 
derechos de televisión que i 
podría llegar a una cifra supe- i 
rior a los 60 millones de dólares,! 
por encima de los 55 que seí 
consiguieron con el combate 
entre Evander Hollyfield yj 
George Foreman. f

A pesar que Tyson en estaj 
ocasión se está mostrando coni 
un control absoluto en sus] 
expresiones sobre el rival y siní 
hacer declaraciones “explosiq 
vas”, las apuestas siguen estan
do a su favor y pocos son los 
que creen que Rudd.ock pueda 
dar la sorpresa de vencerlo..

po azulgrana. Fue cedido 
durante dos temporadas 
(1986-87 y 1987-88) al Joventut 
de Badalona y las dos últimas! 
campañas ha actuado en la pri
mera plantilla del FC Barce
lona. Crespo se desplazó este 
mes con el resto de jugadores 
juniors del Barcelona bastí 
Andorra, donde un combinado^ 
azulgrana jugó la primera edi
ción de la liga de verano junto 
con jugadores sub-20 del Gra; 
nollers, CAI Zaragoza y Pop 
84 Split. Maljkovic, entrenado^ 
barcelonista, decidió la partid, 
pación de Crespo en dicho tor^ 
neo para comprobar la evo u.. 
ción del jugador de su lesi j 
de tobillo.

1^

| Desde ahora, nuevo boleto semanal jueves y sábado Jueves ^ Sábados

.2022
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Precauciones para 
evitar el incendio

• No tirar colillas encendidas 
o cerillas sin apagar.
Recuerde que deben apagarse 
pisándolas fuertemente. Si no 
se hace así, pueden prender 
fuego a la hierba o a las hojas 
caídas.

• Apagar bien las hogueras 
con agua o tierra.
Cuando vaya de excursión o 
acampada, la hoguera para la 
comida debe estar lejos de los 
árboles y de las matas, sobre 
suelo desnudo. Siempre que sea 
posible, utilice los fogones que 
hay preparados en el Monte. Lo 
mejor es no encender nunca 
hogueras.

* Si ve un incendio, avise y 
pida ayuda.
Busque al guarda forestal más 
cercano, a un guardia civil o al 
alcalde del pueblo próximo.

• Procure conservar el bos
que limpio.
Todas las basuras, latas va
cías, botellas y papeles deben 
echarse en los bidones que hay 
en el Monte. Así, el Monte se 
mantendrá tan bello como lo 
encontró al llegar.

Algunas recomendaciones 
de seguridad ante el fuego 
forestal

Si Vd. se encuentra en una casa 
en el Monte y el fuego se acerca a 
ella impidiendo la huida:

• deje las mangueras abiertas, si 
existen, y dirija los chorros hacia el 
tejado.
• cierre puertas, ventanas y per
sianas.
• permanezca en la casa, es el 
sitio más seguro.
• si la situación se complica y final
mente decide salir, vístase de 
manera que la mayor parte de su 
piel esté cubierta para protegería 
del calor radiante.

• permanezca en el coche todo el 
tiempo que pueda; si el vehículo se 
incendia y tiene que salir, procure 
que la mayor parte de su piel esté 
cubierta.

Si Vd. camina a pie por el Monte 
y hay un incendio en las proximida
des:

• evite colocarse en lugares con 
gran acumulación de combustibles 
o en puntos situados ladera arriba 
del incendio.
• Trate de permanecer en terreno 
desnudo o quemado.
• desplácese según curvas de ni
vel, apartándose del camino por 
donde avanza el fuego, buscando 
ladera abajo la cola del incendio.
• no corra ladera arriba, a menos

que sepa que existe un sitio seguro 
por allí.
• no intente cruzar las llamas, sal
vo que pueda ver claramente lo 
que hay detrás de ellas.
• si se ve cercado, intente prote
gerse de la radiación; échese al 
suelo detrás de una gran roca, un 
tronco o en una depresión, cubrién
dose con tierra o arena; refúgiese 
en piscinas o arroyos; evite depósi
tos elevados de agua que se calen
tarán por el incendio.

Estas recomendaciones pueden 
ayudarle a salvarse pero no ga
rantizan la supervivencia. La 
única regla segura es evitar el 
empleo del fuego en el Monte en 
cualquiera de sus formas durante 
la época de peligro.

Diez normas básicas para hacer una 
quema controlada

Para hacer una quema y evitar que se propague a otros terrenos, originando 
un incendio, se deben cumplir los siguientes requisitos, de acuerdo con el 
Reglamento de Incendios Forestales:

idof ------
•tici:' 

olu;

='E

IP 

H 
■ 0.91

S¡ Vd. se encuentra en un coche 
y se ve rodeado por el fuego:

• no conduzca ciegamente a tra
vés del humo denso; encienda los 
faros y los intermitentes.
• busque un sitio para detenerse 
donde el suelo esté limpio, tan lejos 
como sea posible del camino por 
donde avanza el incendio.
• cierre todas las ventanas y pun
tos de ventilación: échese en el 
suelo del coche y cúbrase con la al
fombrilla.

“1 Solicitar permiso a los Servicios Fo
restales.

2 Elegir para quemar los días sin vien
to y. a ser posible, poco después de 
que haya llovido.

3 Informar, el día antes de quemar, a 
los propietarios colindantes, al Agen
te Forestal de la zona y a la Guardia 
Civil.

4 Limpiar un cortafuegos de dos metros 
alrededor de la zona, si no hay árbo
les junto a ella, y dé cinco metros, si 
los hay.

5 Evitar quemas de superficies dema
siado extensas.

g Procurar quemar colectivamente con 
los vecinos colindantes.

y Pedir apoyo de medios de extinción a 
los Servicios que los tengan en la pro
vincia, a través del Ayuntamiento.

g Empezar la quema después del ama
necer y concluir dos horas antes del 
ocaso.

Q No quemar terrenos con pendientes 
muy fuertes, porque se favorece la 
erosión. En todo caso, quemar cues
ta abajo.

■|Q Vigilar la quema con personal sufi
ciente según la superficie de la finca, 
llevando azadas y palas u otras herra
mientas que convengan para contro
lar el fuego en todo momento, sin 
abandonar la vigilancia hasta que no 
haya llamas ni brasas.

B
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^- Farmacias EI tiempo Teléfonos

ALBACETE Altas temperaturas ALBACETE

PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche:
LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8
De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ-JIMENEZ, 
Avda, de España, 8
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
BERZOSA, Mayor, 3 y ROLDAN, Hnos. Falcó, 36 (Frente 
a Hospital General)
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avda, 
de España, 21

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base de los Llanos, la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 37,2 grados a las 19,50 horas, mientras que la 
mínima se situó en 17 grados a las 7,10 horas. El viento, de 
150 grados del sur-sureste, tuvo una fuera de 18 kilómetros por 
hora. La humedad fue del 20% y el cielo estuvo despejado.

Predicción por comunidades autónomas

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
/\.tionz3 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Octavio Cuartero, 20 ,

HELLIN
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 
8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

_______________________ TOBARRA_________ _____________
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

ALMANSA
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M^ LUIS MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25

El Instituto Nacional de Meteorología informa que se esperan 
cielos parcialmente nubosos en el norte del país y descenso de 
las temperaturas en Valencia, Murcia, Baleares y Andalucía.

- Cataluña.- Intervalos nubosos en Pirineos con posibilidad 
de algún chubasco o tormenta. Poco nuboso en el resto. Vientos 
moderados del noroeste en el norte de Gerona y Valle del Ebro 
y flojos variables en el resto. Temperaturas en ligero descenso.

- Comunidad Valenciana.- Algunos intervalos nubosos a pri
meras horas. Brumas matinales. Nubes de desarrollo por la tarde. 
Vientos flojos del este con brisas. Temperaturas sin cambios 
o algo más bajas.

- Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos a primeras horas. 
Brumas matinales. Vientos flojos del este, con brisas. Temperaturas 
sin cambios o algo más bajas.

- Castilla y León.- Cielo poco nuboso o despejado. Temperaturas 
en descenso. Vientos flojos, y en ocasiones moderados, del NE.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Brumas matu
tinas. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos y variables y 
calmas.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso. Nubosidad de evolución 
diurna en la sierra. Temperaturas en descenso. Vientos flojos 
y variables.

- Extremadura.- Poco nuboso o despejado. Temperaturas en 
descenso. Vientos flojos y variables.

- Andalucía.- Brumas en valles y litoral. Cielos poco nubosos 
o despejados. Temperaturas estacionarias o en ligero ascenso 
en la Costa del Sol. Vientos flojos y variables.

Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional......22 33 62
Policía Municipal.... 59 6126'
Guardia Civil 221100-2186 61 i
G. Civil de Tráfico ....2107 231
Casa de Socorro........216161
Cruz Roja Ambulan-

cia.....................................
Urgencias...................
Hospital General.... 59 7100.1
Alcohólicos Anóni

mos.................................. 50 03125
Estación de Ferro

carril...............................2102021
Telégrafos................ 22 20 00
O. Reclamación Pre-

Cios..........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).......................

An 
•Co(

> KO
 >—

A

•For

Intel 
pare

Sen
596iur'

22 34 00 !„ 
„ (H’F 
91-535 22 22p!.

LA RODA CC
Policía Municipal..... 44 21931 Sí
Guardia Civil.............4413 051
Bomberos.................. 441414 '^
Casa de Socorro...... 4413 281 a 23
Cruz Roja.................. 44 05 64 III J ®
HELLIN
Comisaría de Policía..301516|i se
Servicio

S.S..................
- Ureencias|5''ie

30 03 63:
Policía Municipal.... 30 00 00|'est
Bomberos..................30 00 8
Casa de Socorro......30 013 R
Cruz Roja..................30080

YAG

ALMANSA
Parada de Taxis...... 34108(1 £Ü¡]
Bomberos..................34 00 80 —
Hospital Ntra. Sra¿

Belén.................. ............ 34198(1
Policía Municipal.... 3104 65
Guardia Civil........... 34 00 96,
Cruz Roja..................341190:
Casa de Socorro......34 19 80¡

Crucigrama Calendario

SANTORAL 188 días

y
se pone a las 19,49 (H. S.).

3
.H1J‘^ ZONA 
140127 :^ií

14 0080

Carteleras

140400 
.1436U 
,143651La luna sale a las 20,54 

y se pone a las 05,48 (H. 
S.).

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,46

HOJA DEL ALMANAQUE

8

9
IMPULSO SENSUAL

10

Santos Pablo I, Papa; 
Benigno, Argimiro, Plutarco, 
Irineo, mártir

ZONA 
■físos 
nitor 

ZONA 
■fiso.

•VEHI 
í^. inc 
!500.0(

Zco( 
Si le 

CÑ 

AL

'GRAN ESTRENO 
■ Ellos lo lograron pero el precio 

fue muy alto.

• VEI 
ínaje, 
¡“t, c 
ftlélon

SENSACIONAL REESTRENO 
La película más divertida del 

año 90
“SOLO EN CASA”

Pases: 6,30 - 8’30 - 10'45 
Home Alone Macaulay Culkin, 
Joe Pesci, Daniel Stern, John 

Heard y Catherine O’Hara 
AUTORIZADA TODOS LOS 

PUBLICOS .

(No recomendada para mayores 
de 18 años)

James Woods, Sean Toung, 
Kapelos y Steven Hill 

(Pases: 6 - 8,15 y 10,30) 
Dtor. Harodl Becker

2

HORIZONTALES: 1: Emanación 
gaseosa producida en la descomposición 
radiactiva del radio, y qu pertenece al 
grupo de los gases inertes. Escultor fran
cés nacido en 1840, autor de obras famo- 
s.. como “El beso”. 2: Famoso poeta 
latino autor de las “Metamorfosis”. 
Antiguo puerto mediterráneo de de 
Fenicia, al sur de Sidón. 3: Cordero 
de uno a dos años. Al revés, cierto 
familiar, 4: Consonantes. Pórtico. Entre
ga. 5: Monarca ruso. Escuchar. 6: Pre
posición. Río de la India. 7: Altar. 
Letras de “clavo”. 8: Pronombre per
sonal de segunda personal. Natural de 
cierta nación de Asia. Nombre de letra. 
9: Planta iilácea cuyo bulbo se usa como 
concimento. Cierto dialecto de la lengua 
griega (Pl). 10: Cualquiera de las islas 
rasas y frecuentemente apegadizas que 
abundan en el mar de las Antillas. Tran

quilo. 11: Aparta. Al revés, insípidas.
VERTICALES: 1: Arbol de las cupul- 

fieras, de madera dura, muy apreciada. 
Acomete. 2: Nombre con que se designa 
a seis ríos de las Islas Británicas. Prensa 
donde se estrujan las uvas o se exprime 
la aceituna. 3: Letras de “diré”. Altar. 
Escucha. 4: Al revés, me consumo por 
el fuego. Exclamación de asco. 5: Famo
so filósofo alemán, nacido en 1844 y 
muerto en 1990, loco. 6: Gigante que 
se alimentaba de carne humana (Fe
menino). Jaleo (Pl). 7: Escuharíanles. 
8: Interjección poco usual con que se 
llama al perro (al revés). Escuchará. 
9: Entregó. Composición poética. Plural 
de letra. 10: Metal blanco amarillento, 
muy difícilmente fusible y casi tan pesa
do como el oro. Figura geométrica. 11: 
Advertir. Ofendido, lastimado (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Paros. Circe. 2: Avance. Laon. 3: Rascaré. Ele. 4: El. Erige. oR. 
5: Leo. Uso. 6: Pisa. Lino. 7: Mes. Tea. 8: Ur. Atate. Ar. 9: Ese. 
Irradia. 10: Laos. Tirano. 11: Asnos. atruS.

VERTICALES: 1: Pares. Muela. 2: Aval. Persas. 3; Ras. Fis. Eon. 
4: Once. So. 5: Sccarlatti. 6: eriE. earT. 7: Egolatría. 8: iL. earT. 
9: Rae. Uno. Dar. 10: Coloso. aínU. 11: Enero. Graos.

Días transcurridos: 179
Días hasta finalizar el año:

CERRADO POR 
VACACIONES

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me 
aclaras todo, me iluminas 
todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo 
quiero en este corto diá
logo agradecerte por todo 
y confirmar que nunca 
quiero separme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar con
tigo y todos mis seres que
ridos, en la gloria perpe
tua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos.

R.L.R.

HOY CERRADO

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
•Vuelve Mikey ... Y está a punto 

de enfrentarsc al reto de su 
vida....¡üiSU HERMANITA!!!!

“MIRA QUIEN HABLA 
TAJMBIEN”

Jonh Travolta, Kirstie Alley, 
Olympia Dukakis

SESIONES: 6,30 - 8’30 y 10'45.
TODOS LOS PUBLICOS

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Centro de Salud......
Centro de Salud.....
Comisaría.................
Guardia Civil..........
Bomberos................

• ALC 
^nadc 
Saldó: 
533?

Tf:

loca 
dicio

Hoy dos sesiones
salid 
Capi

Hubo un tiempo en el que 
de hacer justicia era infnng frem

«ROBIN H<^^U” 
(PRINCIPE DE LOS LADRONA!”

lOno

(Autorizada todos los 
Esta película tendrá un de i

de 10 minutos
KEVIN COSTNER, María Curí

tonto y Morgan Freeman Imn'SESIONES:6.45 y 10
Director: Kevin Reynolds_______ Cen

C/F

SENSACIONAL ^¿,ie a 
Cualquier misión es preter 

aguantar a este colega.

“COLEGAS A LA FUE
(No recomendada para m 

de 13 años) y
MicnaeIJ.Fox..Ia'ne^oo

Stephen Ung ^^^
SESIONES: 6 - 8,15____ ^

Ihar 
Dura 
C/F,

SI C.D.2022
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EMPRESA DE ALBACETE 
NECESITA

COMERCIALES
•Ambos sexos, de 18 a 40 años
•Coche propio. Buena presencia
•Formación a cargo de la empresa
•Sueldo, comisiones, primas de pro
ducción
Interesados llamar al teléfono 52 23 23 
para concertar entrevista.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46

' LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados. 
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión. 
Teiólonos; 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particularb 12'1

HIGINIO OLIVARES

¿**^I CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

- E.G.B.
- B.U.P.
-C.0.U.
- IDIOMAS

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
INGENIEROS - E. POLITECNICA - INFORMATICA
ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD

^iljE NECESITA

J dar niños por las 
4m h^^®s. Llamar de 
¿'"lío a 2’30 al tef. 
yf; ai787

Í
 CORAZONES 
SOLITARIOS

i Buscan chicas sin importar
1 edad. Para formar pandilla 

amistosa. Tenemos de 18 
a 23 años. Si te interesa

564

1516 
:ias
363 
oooi 
080

Ét 5014 62. Preguntar por 
tode3a6tarde.

• PARTICULAR vende 
Opel Corsa. 4 puertas. 
Impecable (5.000 Km.). Tef. 
22 80 17

VENDO
BMW 520 1 

CON A.A. Y EXTRAS

Goyo A^tP

Arquitecto Vandelvira. 8.
Teléf: 50 32 10

VENDO
ALFA ROMEO 

SPRINT VELOCE 1500

Goyo A^^Q

Arquitecto Vandelvira, 8.
Teléf: 50 32 10

• TORREVIEJA Directa
mente alquilo casa aparta
mento económico. Tet: 
96-571 14 06

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

1 SE VENDE piso en Ali- # SE NECESITA empleada • ALQUILO y traspaso 
ante amueblado. Tef. de hogar -inte-na Tef.
51545

00 
o

 
ír

locales de 50, 150 y 211 m^.
Teléfonos: 21 65 75-24 05 27

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

EN TORREVIEJA
APARTAMENTOS

DESDE: 2.900.000

ROMOCIONES

PEREZ GALDOS

1133
800

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
YAGUA CALIENTE CON LjA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

08C Climagas. S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.
080 
!ra< 
980 
465, 
096 
11901 
980:

INMOBILIARIA

VENTAS-ALQUILERES
* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

(üy
(=3 ®

 
^£3

 

^
 «SS

i^ONA CENTRO
i a estrenar, Plaza de la Catedral, 6 o 4 dor-

2 baños, precio interesante.
«AVDA. ESTACION

, 4 dormitorios, baño, aseo.
«PENICA-SAN PEDRO

parcela de 2.2(X) m® 5 dormitorios, 
O 801 _^efas, terrazas. Precio interesante.

jjije interesa comprar o vender cualquier propiedad llámenos, le atenderemos.

400 
5611 
i651
1516:

/ENDO cafetería con 100 
induida propiedad en 

’’W000 ptas. Tef: 50 02 46

piso céntrico, 
Re, pisQina, frontón, jar- 
u. ^^iefería, gimnasio. 
'*’ono:2413 96

1 ^1 DIONISIO GUARDIOLA, 23 EntpIa.

L^LBACETE

o

an-

GREGORIO MARANON ,80

(96) 6700768
TORREVIEJA

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de piso calle Francisco 
Pizarro. Totalmente reforma
do. Tef. 50 42 06

• VENDO PISO 90 m’.
8.500.000. Teléfono 23 15 19

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de pisos plaza de la Mancha 
desde 90 m^. Tef. 50 42 06

• SE TRASPASA café bar 
ideal, razón teléfono 
21 52 69

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de piso calle Dionisio Guar
diola 190 m^. Tef. 50 42 06

• ALQUILO apartamento 
Calpe. 1* línea playa 1® quin
cena Julio. Tef. 22 51 31

B
ccnlro de estudios

GAONA, 5 
S24 10 84

LA ACADEMIA CABA
FELICITA A SUS ALUMNOS POR 

HABER APROBADO LA OPOSICION 
DE CELADORES DEL INSALUD 

(FALTA EL EJERCICIO PRACTICO)

ZONA CENTRO
-Piso de 4 dormitorios, baño, aseo. C/ Rosario.

Precio interesante.
PLAYA-VACACIONES
-Ventas-alquileres apartamentos en las mejores 

playas de Alicante: Arenales del Sol, Santa Pola, 
Guardamar, Torrevieja. Precios interesantes.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, edificio en cons
trucción, calle Obispo 
Tagaste. Facilidades. Tef. 
50 42 06

• SET^LQUILA piso amue
blado, sitio céntrico. Tef. 
21 20 36

• CLASES particulares de 
inglés a domicilio. Tef. 
52 00 90

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

• SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono: 21 74 15

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

• SE VENDE terreno en 
Carretera Mahora. 5.200 M. 
Teléfono: 23 15 52

• SE ALQUILA bar cafe
tería. Tef. 22 66 24. Llamar 
tardes.

• SE TRASPASA local 
comercial dos caPes, céntri
co. Teléfono: 21 74 45

• SE ALQUILA nave con 
800mVreL 21 98 33_______

• SE ALQUILA apartamen
to en C/ Concepción, 9 
vacío. Y oficinas C/Cura, 5. 
Tef.21 51 39

• ALQUILO piso en María
Marín. Tef. 22 77 84

• CALPE 1" línea de playa. 
Reserve sus vacaciones en 
julio pagando un 25% 
menos que en agosto pre
sentando este anuncio. 
Reservas 96/583 21 55 - 
52 91 -19 62

• SE BUSCA chica para 
compartir habitación. Pen
sión completa. Tef. 23 07 31
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REALQUILA
comercial acon- 

535 m2 con 
Jja a dos calles. C/ 

Cortés. Casi 
S* • .P^ca, Telé-

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• LA MANGA Apartamen
tos unifamiliares. Apart-Lon- 
dres. Todos los Servicios' 
hoteleros. Reservas (968) 
14 08 64

• SE NECESITA piso alqui
ler sin muebles. 24 10 80

• BUSCO chalet en alquiler, 
meses julio y agosto o 
ambos inclusive. Tef. 
21 21 91

• SE VENDE vivienda plan
ta baja. Frente a Residencia 
Sanitaria. Razón C/ Paz, 43

• SE TRASPASA garaje 
con lavadero automático. 
Pleno rendimiento. Tef. 
22 44 91

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. C/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

EN ALMANSA 
SE TRASPASA 
PUB ZOO m^
Bien situado zona 
centro, para informa
ción tfno: 34 22 21

• VENDO Piso Paque 
Lineal 12.500.000 ptas. Tef. 
22 23 90-21 44 58

• OPORTUNIDAD se tras
pasa local artículos regalo. 
Especializado en bronce, 
único en Albacete. QI Zapa
teros. 21 03 58

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• TRASPASO Local C/Ro- 
sario. 75. Llamar de 8’30 a 
las 10 mañanas y de 10 a
11 noche. Tef. 50 17 93

Alfaro López Flores; M« Angeles 
Almendros Cantos; Pedro 
Aparicio Monasor; Agustina 
Aparicio Monasor; José Miguel 
Calero del Valle; Encarna 
Cifuentes Palencia; María Elena 
Córcoles Molina; J. Ramón 
Cortes Navarro; Purificación 
Cortes Piqueras; Julia 
Díaz Díaz; Amalia 
Fagúndez Fagúndez; Julia 
Felipe Cano; María Dolores 
Fernández Fernández; Antonio 
Fernández López; Angeles 
García García; Ferderico 
García García; M® Jesús 
García Villanueva; Valeriano 
Garrido Aragonés; Dolores 
Gómez González; Manuel Vicente 
González Fernández; Juan 
González Fernández; Juan 
Jiménez Gómez; M® José 
Jiménez Parra; Carmen 
López García; Juan José 
Lozano Palacios; Benilde 
Marín Andújar; Marina 
Marín Martínez; Teresa
Márquez Palencia; Juan Antonio 
Martínez Honrubia; Manuela 
Martínez Martínez; Ascensión 
Martínez Piñera; Rafael * 
Martínez Sáez; Miguel
Mondéjar Romero; Pedro 
Morote Carretero; María José 
Navarro Valverde; Alicia
Pérez Bautista; Pilar 
Polo García; Angel
Requena Sánchez; María Angeles 
Rodríguez Castellar; Manuel 
Roldán; Francisco
Romero García; Juan Angel 
Romero Sánchez; María Angeles 
Rubio Moreno; Fernando 
Ruescas Sánchez; Fermín 
Sahuquillo Gómez; Antonia 
Número 1 de la oposición 
Segura Segura; María Soledad 
Simarro Andújar; Adelina 
Talavera Sotoca; Adela 
Toledo Ramírez; Monserrat 
Tomás Sánchez; Gustavo 
Verdejo García; Trinidad 
Villena Graells; Juan Andrés 
Vizcaya López; Emilia

12.0930
10.6977
14.4186
15.8140
11.1628

13.9535
13.9535
14.4186
10.6977
11.1628

10.6977
10.2326
13.4884
17.2093
15.8140
10.6977
12.5581
10.6977
16.7442
13.4844
13.4884
12.5581
12.0930
12.5581
15.8140
10.6977
13.9535
10.2326
15.8140
13.9535
12.0930
11.6279
11.6279
15.8140
14.4186
12.5581
10.2326
10.6977
11.6279
12.5581
13.4884
13.0233
13.4884
13.4884

20.0000
14.4186
13.9535
11.1628

10.2326
11.6279
10.2326
16.2791
12.0930

PIQUERAS PANADERO
SOCIEDAD ANONIMA

APRENDE A ESTUDIAR
^YSillos sobre técnicas de estudio.

P°'' psicólogos.S^ode Estudios M B 
49, 1= DCHA. 

'’• 23 2 5 31

SE NECESITAN

En Junta General Universal de 30 de Mayo 
de 1991 se ha acordado la transformación 
de la mercantil “Piqueras Panadero, Socie-
dad Anónima”, en Sociedad de responsa-

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

ESTE VERANO 
CONTABILIDAD

0 ^U'’sillo intensivo.
20 horas. Centro de estudios M B. 

¿2^49 1» OCHA. Tf. 23 25 31

Ayudantes de 
cocina con bue
na presencia telé
fono 23 67 66

PARQUETS 
EMETERIO
TARIMA FLOTANTE

Sencillo-fácil 
Cómodo-perfecto 
Rápido-O.K..
C/ A. Machado, 77
Telf. 23 94 80

bilidad limitada, con la denominación de “Pi
queras Panadero, Sociedad Limitada”, lo que 
se publica a los efectos legales procedentes.

EL ADMINISTRADOR
En Albacete a 30 de Mayo de 1991

• SE ALQUILAN locales 
comerciales en Avda, dé 
Ramón y Cajal, calle Padre 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: TIfno. 
21 93 61

anmartin
asesores

Hmano. 3 ■ 7 * (Ftdiriao Capítol) 
V 21 04 29 AUSACKTE

ESTUDIANTE MEDICINA 
0 ENFERMERA

* Medio día * Venta a médicos
Tef. 23 68 99

PROFESOR/A SE NECESITA
Para control de estudios durante 1 hora en Julio y Agosto 
Materias:
1® BUP - Lengua y Ciencias Naturales
5“ EGB - Lengua y Ciencias Sociales
Telf. 21 52 61

Ó
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^H Programación ~ ~
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

08,05.- CADA MAÑA
NA

09,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

09,05.- SESION MATI
NAL

“Vuelo 971” (1953 - 89‘)
Director: Rafael J. Sal

via
Intérpretes: José Nieto, 

Germán Cobos, Raúl 
Cancio

10,35. - DE PAR EN 
PAR

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,10. - LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION
* CON LA PROGRAMA

CION NACIONAL
13,30. - TELENOVELA
“Yo compro esa mujer”
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,35. - AVANCE 

TELEDIARIO
17,40. - SEGURIDAD 

EN MARCHA
18,10. - EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,20. - FESTIVAL 

HANNA BARBERA
19,20. - INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LOS VIGILAN
TES DE LA PLAYA
, 20,30.- TELEDIARIO
2

21,00.- NOCHE DE 
HUMOR: Incluye las 
series:

- NIDO VACIO
“El arreglo”
- LAS CHICAS DE 

ORO
22,00.- ¡VIVA EL 

ESPECTACULO!
23,30.- EL AUTOES

TOPISTA
“Cita en vídeo”
24,00.- DIARIO 

'NOCHE
00,20.- ALUCINE
“Los chicos del maíz” 

(1984 - 92‘)
Director: Fritz Kiersch
Intérpretes: Peter Hor

ton, Linda Hamilton, 
John Franklin

01,55.- DEPORTE 
NOCHE

- AUTOMOVILISMO: 
Fórmula Indy

Desde Portland (Ore
gón)

- GIMNASIA RITMI
CA

Final copa de Europa
Desde Lieja
- BALONCESTO
Campeonato de Euro

pa
Desde Roma

El programa concurso “Cifras y letras” que presenta Elisenda Roca se emite de lunes a viernes en la sobremesa de la 2.

CONTINUA LA PRO
GRAMACION MATI
NAL DEL SABADO

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA 
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
- NOTICIAS (A las 

10:00)
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO 

SESAMO
13,30.- DIBUJA 2 
14,00.- WEBSTER ' 
14,25.- NOTICIAS 
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
“Retrato de Roland 

Petit”
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Secuestro a la españo

la” (1973 - 90‘)
Director: Mateo Cano
Intérpretes: Esperanza

Roy, Quique Camoiras, 
Aurora Redondo

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS

DE CADA DIA
19,00.- VIDEOMIX 
19,30.- DIBUJA 2 
20,10.- CLASICOS
Opera: “Carmen”, de 

Bizet
20,35.- CHEERS

Emilio Aragón conduce el espacio “Vip guay” en Tele5.

21,00.- NOTICIAS
21,10.- TRIBUNAL 

POPULAR
22,10.- EL ESPEJO
Esta noche: “Delitos 

sexuales”
- LARGOMETRAJE 

(A las 22:20)
“Todo lo que siempre 

quiso saber sobre el sexo 
y nunca se atrevió a pre
guntar” (1972 - 87‘)

Director: Woody Allen
Intérpretes: Woody 

Allen, John Carradine, 
Loy Jacobi.

01,05.- JAZZ ENTRE 
AMIGOS

“Bob Rockwell”
02,00.- ULTIMA 

SESION DE CINE
“El color del viento” 

(1988 - 79‘)
Director: Pierre Gra- 

nier-Deferre
Intérpretes: Elizabeth 

Bourgine, Philippe Leo- 
tard, Anna Massey

03,20.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,30.- PASARELA 
10,55.- PASIONARIA
11,20. - TAN CONTEN

TOS

5

12,00.- SANTA BAR
BARA

14,00.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30. - LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE 
“Rufianes y tramposos” 
17,15.- NOTICIAS
17,18. - LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS
18,48.- LOS INVASO

RES
19,45.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA CLAVE I 
00,00.- LA CLAVE II 
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Y ahora ¿qué, señor 

fiscal?”
04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORAR

SE
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, María” 
11,00.- CINE CORA

ZON:
“Delito en fórmula 1” 
12,45.- VACACIONES 

EN EL MAR

La popular serie “Embrujada”, en Antena 3 a las 14,00 horas.

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO- 
MANCE: “Inés Duarte, 
secrataria”

15,30.- HUMOR DE 
•SOBREMESA

Segundo matrimonio
Apartamento para tres 
16,30.- TARDE 

CORAZON
- “Hotel”
17,25.- SUPER GUAY 
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
20,30.- SUPERGOL: 

CAMPEONES II
20,55.- HOY
21,00.- TELEGUPON
21,15.- SU MEDIA 

bJARANJA
22,00.- GRAN PAN

TALLA TV:
“Sangre y Orquídeas” 
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,15.- EROTISIMO:
“Terror en el conven

to”
02,55.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS" CON PETER 
JENNINGS

08,35.LOS 40 PRINCI
PALES

09,30.- TELECOME-' 
DIA: LA OFICINA DEL
FISCAL : 

10,00.- CINE: ESPIA '
PIEZAS- 

CANAL -r-
11,45.- CINE: HUN-r 

DRA .¡
13,30.- LOS 40 PRlN-¡ 

CIPALES
14,00.- REDACCION ’ 

NOTICIAS
14,10.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,35.- DIBUJOS ANI

MADOS: LA PEQUEÑA 
ROSIE

15,00.- CINE: LA, 
AVENTURA CO MI EN-' 
ZA

16,41.- PIEZAS 
CANAL -r- •

16,54.- CINE: DESTI-> 
NOS OPUESTOS

18,30.- SESION DE: 
TARDE: POLICIAS DEÍ 
HOLLYWOOD

20,00.- AVANCE
REDACCION

20,05.- TELEC0ME-¡ 
DIA: LOS PRIMEROS 
DE LA CLASE

20,30.- LOS 40 PRIN-! 
CIPALES

21,00.- TELECOME-r 
DIA: PRIMOS LEJA-i 
NOS

21,30.- REDACCION.
NOTICIAS r 

22,00.- ESTRENOS.!
CANAL -r-: LA SER-i 
PIENTE Y EL ARCO!
IRIS !

23,28.- SEGUNDA, 
SESION: LA MOSCA 

01,06.- SESION ESPE-t 
CIAL CINE X

02,30.- BOXEO:’ 
TYSON VS RUDDOCK^ 

05,28.- SESION ESPE-j 
CIAL V.O.: JUMPIN-I
JACK FLASH

07,10.- CINE: MI 
NOMBRE ES BILL W.

CANAL 9

07,45.- CARTA DE
AISTE

08,00.- AVANCE DE 
PROGRAMACION 

08,05.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- UNIVERSI
DAD ABIERTA 

09,25.--VICTOR 
09,40.- FULLES

GROUQUES 
10,30.- LLOCS

PARATGES y
CAGNEY V11,45.- 

LACEY 
12,30.- 
13,00.-

DOS 
13,30.-

DE DOS EN

DIBUJOS AN1-

MADOS 
14,00.- VECINOS 
14 30.- NOTICIAS 9 
Soo.. HOSPITAL 

15,55.- ARRISA
ABAJO .

16,25.- PEUCUW 
18,00.- A LA BABAIA 
19 10.- MAGNUM 
20,00.- EL SHOW DE, 

JOAN MONLEON 
21,00.- NOTICIAS 9 
21,30.-EL TIEMPO _ 
21,35.- NOCHE DW 

COMEDI jp¡^., 
23,15.- SARA, SÍ 

PRESARA 9 
00,45.- NOTICIAS 
00,55.- CCATCH ^j 
01,25.- CINE CLO 
03,00.- TENIS j^J 
04,30.- FIN DE

SION

ír
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U mayoría de las violaciones no se denuncian por temor o vegüenza o incluso por la presión familiar

U 
\S

(N-

Z

Los delitos sexuales y las condenas 
judiciales, a debate en ‘^El espejo”

‘^Todo lo que siempre quiso saber sobre sexo y no se atrevió a preguntarlo^^ ilustrará el programa

’ los delitos sexuales, entre
MI- Jos que se encuentran 

1 anualmente cerca de

^Aj,

.A-
'N-"

n-

m
 m

E

60.000 casos de violaciones 
j diversos tipos de agre- 
aiones, y la legislación 
sobre este tipo de actos 
serán hoy el tema de dis- 
corsión del espacio “El 
espejo”

MADRID (Efe).- Delitos 
como la violación, con empleo 
de fuerza e intimidación, de 
una niña de trece años por 
su padre o la violación de una

Í
 deficiente mental, ambos 
casos conocidos este mismo 
mes, son sólo algunos de los

1N-3

lE-í 
lA-í

ejemplos de una 
de sucesos que, 
vez, saltan a las 
sucesos de los 
comunicación.

larga serie 
una y otra 
páginas de 
medios de

Una serie de delitos que tie
nen diferentes condenas según 
la interpretación que del códi-

El filme de Woody Allen ilustrará el espacio de debate.

¿

1 $

OSS go penal realizan los jueces, 
¡R-I desde los 20 años de condena
30

S

0:
3K 
’E-
1N-

MI 
W.

a un corruptor y homicida de 
una menor, a los dos años de 
reclusión impuestos a un hom
bre por violar a su esposa o 
los cinco días de reclusión, 
más multa de cien mil pesetas, 
que se impusieron a un indus
trial por acosar sexualmente 
a una empleada.

Sentencias mucho más polé
micas fueron la absolución, en 
febrero de 1989, de un indi
viduo acusado de cometer 
abusos deshonestos por una

empleada, al considerar el 
juez que la mujer había pro
vocado al hombre usando 
minifaldas.

En Mayo de 1990, la 
Audiencia Provincial de Pon
tevedra consideró inocentes a 
dos acusados de un delito de 
violación, basandose en “la 
conducta licenciosa” de la 
mujer que sufrió la agresión.

Estos sucesos son sólo una 
pequeña muestra de la amplia 
panoplia de delitos, cometidos 
casi en exclusiva por los varo
nes, en los que la mayor parte

de los agredidos son mujeres.
El incremento de este tipo 

de actos obligó a la comisión 
de Justicia del Congreso de 
los diputados, el pasado mes 
de septiembre, a realizar un 
llamamiento a la sociedad 
para que se respete la libertad 
e igualdad de las mujeres y 
se tome conciencia de la gra
vedad de las agresiones sexua
les.

Los políticos franceses, lle
vando más lejos su preocupa
ción sobre este asunto, han 
aprobado este mismo mes la

inclusión del acoso sexual den
tro del código penal, delito 
que será condenado con penas 
de hasta un año de prisión 
y multa de 1.800.000 pesetas.

La persecución de estos 
delitos, sin embargo, choca 
normalmente con las reticen
cias de las víctimas a denun
ciar las agresiones sexuales, 
especialmente si son violacio
nes. Presionadas por la propia 
familia, atemorizadas por el 
entorno social o avengonzadas 
por viejos prejuicios sobre el 
sexo, las mujeres guardan 
silencio, sufriendo así un 
mayor daño psíquico.

Según datos del Ministerio 
del Interior, sólo se denuncian 
el 10 por ciento de las vio
laciones, aunque destacan que 
esta porcentaje está en con
tinuo aumento.

El debate será ilustrado con 
el largometraje “Todo lo que 
siempr quiso saber sobre el 
sexo y no se atrevió a pre
guntado”, dirigida e interpre
tada por Woody Allen.

Producida en 1972, es una 
sátira en siete actos indepen
dientes sobre diversas costum
bres sexuales, en cuatro de los 
cuales interviene el propio 
director como actor.

En el posterior debate 
intervendrán, entre otros, el 
fiscal Angeles García, el 
magistrado del Tribunal 
Supremo de Justicia de Anda
lucía, Juan José Ruiz-Rico y 
la abogada María José Varela.

Citas

Juan Carlos I, Rey de España.

-JUAN CARLOS I, Rey de 
España : “La desidia y la 
corrupción han malogrado tan
tas cosas en España”.

-JOSE BORELL, ministro de 
Obras Publicas y Transportes : 
“El cementerio está lleno de 
imprescindibles”.

-JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP : “El PSOE se 
ha sentado encima de la demo
cracia”.

- AGUSTIN GARCIA GAS
CO, secretario de la Conferen
cia Episcopal : “Solana está 
condicionado mas por otros 
intereses que por el bien 
común”.

-GEORGE BUSH, presidente 
de EE.UU : “La secesión de 
Yugoslavia podría traer trágicas 
consecuencias”.

JOHAN CRUYFF, entrena
dor del Barcelona : “El Real 
Madrid actúa como el Barce
lona de hace años”.

- ANTONIO DIAZ MIGUEL, 
entrenador de la selección de 
baloncesto :“E1 primer objetivo 
ya está cumplido”.

m Cumpleaños

SI-

SI

ES

Y

y:

en^

SI

¡ ^«a Ferrusola.

LA

M-

^’^ 2^’ cumplen años
FERRUSOLA 

de Jordi Pujol, 56.
S® ANTONIO CAMA 
futbolista, 36.

¿“^lEL RUIZ “Dani”, fut 
40.

^’ANNIE DUPEREY, actriz,

'^ON KLITZING, 
’^Q^el de Física, 48. 

,.^‘‘^RIETO MENNEA, atleta,

GRANDEOrático, 82.

El espacio “Alucine” proyecta esta noche la película “Los chicos del maíz”, de Friz Kiersh

J. Paul Belmondo y Marie Laforet son los 
protagonistas de “Rufianes y tramposos

La primera cadena de Tele
visión Española emite a las 9,05 
“Vuelo 971”, de Rafael Salvia 
e interpretada por José Nieto, 
Germán Cobos, Raúl Cancio y 
Maruchi Fresno. El comandan
te del vuelo 971, que enlaza 
Madrid con La Habana, va a 
realizar su último viaje ya que 
ha decidido acabar con su vida 
pues está aquejado de una grave 
enfermedad.

A Ias 00,15, TV1 programará 
la película “Los chicos del 
maiz”, de Friz Kiersh e inter
pretada por Peter Horton, Lin
da Hamilton, John Franklin y 
Courtney Gains. En lowa, ciu
dad agrícola de Estados Unidos, 
el aburrimiento ha provocado 
en un grupo de jóvenes una bru
tal manera de divertirse, ase
sinando a pobres e indefensos 
granjeros de forma sangrienta.

La 2 emite a las 16,30 la pelí
cula “Secuestro a la española” 
de Mateo Cano. Esperanza 
Roy, Quique Camoiras y Auro
ra Redondo destacan entre los 
principales papeles. Tres jóve
nes raterillos acaban en la cár
cel al ser sorprendidos robando.

A las 02,00 se emite “ El 

color del viento” de Pierre Gra- 
nierDeferre e interpretada por 
Elizabeth Bourgine y Anna 
Massey. Louise, miembro del 
Consejo de Selección de una 
importante editorial acaba de 
descubrir una novela de un 
escritor norteamericano que 
vive en un suburbio de Nueva 
York. Loise establece con el 
escritor un contacto epistolar, 
que va pasando de la simple 
curiosidad al afecto amoroso.

Antena 3 tiene programado 
para las 15,30 la película “Ru
fianes y tramposos” de Henri 
Verneui, con Jean Paul Bel- 
mondo y Marie Laforet como 
principales protagonistas. 
Túnez 1943. Cuatro evadidos de 
la legión extranjera francesa 
deciden aunar sus fuerzas y 
atracar un banco con el pro
pósito de obtener un botin de 
10 toneladas de oro.

A las 02,30, Antena S emite 
“ ¿Y ahora qué, señor fiscal”, 
de León Klimoswsky, con 
Valentin Trujillo, Silvia Solar y 
Richard Massip en el reparto. 
Adaptación dramática de un 
folletín del escritor Martín 
Vigil, que relata un drama

Jean Paul Belmondo, en Antena 3.

pasional, con asesinato de por 
medio.

Tele 5 presentará a las 11,02 
la película “delito en fórmula 
1”, producción italiana de Bru
no Corbuci, e interpretada por 
Tomas Milian, Dagmar Lassan- 
der, Isabel Russinova y Maria 
Bucella. En el circuito de Mon
tecarlo se está disputando el c

ampeonato de Fórmula 1. -El
piloto que va en primer lugar 
es víctima de un accidente. Su 
coche se sale de la pista,nat’ie 
piensa que sea accidental, sino 
intencionado. A las 01,15 Tele 
5 emite “Terror en el conven
to”, película erótica de Stefano 
Oblowsky e interpretada poi 
Franca Stoppi y Carlo de Mejo.

M.C.D.2022



La Cuervera

1 Club de Jubilados Carretas ha organizado 
una exposición sobre su barrio con el 
sugerente título: “Carretas: Del pasado 

al futuro”. Espero que nadie se enfade si digo que 
lo lógico es que una muestra de estas características 
tenga bastante más de lo primero, el pasado, que 
de lo segundo, el futuro, que supongo que es lo 
que a todos nos interesa especialmente sin olvidar 
la importancia de la historia.

La política municipal con el barrio de Carretas 
ha sido, por expresarlo suavemente, desafortunada: 
cuando se tiró patas arriba el plan de urbanismo 
de los setenta que suponía la pérdida de la per
sonalidad de esta zona de la ciudad plagándola de

La reserva 
espiritual

DIMAS CUEVAS

anchas avenidas y edificios altos, no se creó una 
alternativa seria al desarrollismo y frialdad que ame
nazaban con romper siglos de tradición. Cualquiera 
de los que hemos vivido entre los puntos de refe
rencia de la plaza de San José o la calle de Santa 
Quiteria, con nombres como calle del Sol o callejón 
del Campico grabados en la memoria genética, sen

timos un puntazo de nostálgica alegría cuando supi
mos que algo de aquello iba a conservarse. Pero 
al final nos hemos encontrado con que nuestro barrio 
se va a convertir, pura y simplemente, en un museo; 
casi una reserva espiritual en medio del tráfago 
de la ciudad del siglo XXI en la que vivimos, pero 
una reserva espiritual donde tanta historia (muchas 
veces apócrifa) no deja sitio para las personas.

Un deseo: que dentro de pocos años una expo
sición como la que ahora se hace pueda referirse 
al presente de las Carretas, sin tener que esperar 
a un incierto futuro. Un temor: que el fantasma 
del triste barrio siga destrozando las noches de nues
tros empecinados gestores municipales.

El pisto

TitaMABTlNB

•.•
.• 

V

a
 

I

(^△RRETóS
preseahíi i

■ Los vecinos del Barrio 
Carretas siguen enfrascados 
en diatribas cuando menos 
paradójicas. Antes se queja
ban amargamente de la desi
dia municial a la hora de 
atender sus reivindicaciones 
y exigían a gritos la urgente 
urbanización de la zona.

* * *
■ Ahora se explayan 

echando pestes contra las 
molestias que ocasiona la 
construcción de un nuevo 
intituto que se edificará en 
la “Huerta de Marzo”. Ya 
lo dice el refrán: “quien 
quiera peces, que se moje 
el culo”.

■ Para disgusto de muchos 
abonados. Hidroeléctrica 
sigue efectuando cortes 
intermitentes de fluido eléc
trico en algunos barrios de 
la ciudad. Puede que estén 
más que justificados, pero 
sería conveniente notificar a 
los cuatro vientos estas 
molestas interrupciones para 
que luego no sorprendan al 
personal en comprometidas 
situaciones y sin una mísera 
vela que prender.

Se tributó un 
emotivo homenaje 
en Madrid al 
albacetense 
Santiago Estrada

■ Los colegas de Radio 
Albacete SER entregarán de 
12,30 a 14.00 horas de hoy, 
coincidiendo con la emisión 
del popular programa “Hoy 
por hoy Albacete”, los pre-

■ Ya lo dice el rey; la 
Administración camina por 
detrás de las demandas ciu
dadanas. Una vueltecita por 
los despachos y se constata 
un parón total durante los 
meses en verano y funciona 
al ralentí los nueve restantes.

mios a la fidelidad de 
oyentes, que continúan 
tonizando esta emisora 
el reciente cambio de

sus 
sin
tras 
fre-

cuencia en la Onda Media.

■ Más de setecientas lla
madas, que permitieron esta
blecer los nuevos controles 
de audición, se han conta
bilizado en la emisora alba
ceteña desde que el pasado 
22 de junio comenzara a 
emitir sus programas en el 
punto 1.116 del dial. Polémica urbanización.

Recopilación didáctica.- La dirección del colegio 
“Nuestra Señora del Perpetuo Socorro” de Albacete, en 
colaboración con toda la comunidad docente, ha organizado 
una exposición de final de curso que recoge una muestra 
de los trabajos realizados por los alumnos del centro a 
lo largo del curso escolar que ahora termina. Esta multicolor 
exposición está siendo visitada por los padres de los chavales 
y público en general y permanecerá abierta hasta el sábado.

El pasado miércoles se ofre 
ció a Santiago Estrada u 
homenaje organizado P^’’ f J 
bes y agrupaciones deportiva^ 
madrileñas como r^conomr 
miento a la labor que vi 
desarrollando 
como coordinador-jete ; 
municipio madrileño y P^ 
tor de competiciones depo 
en la calle, lo que supo” 
gran esfuerzo de program 
para no alterar la creuW»! 
de vehículos y P®”^®?^®’...rante

Santiago Estrada fue jn^^ deja 12

delegado

SI 
S

25.532
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Terminaciones y premios
Num. Ptas.

5.532 50.000

532 5.000
32 500

2 100

muchos años 
Transportes de ^t ¡pal
bién de la Policía MumapJ

Al homenaje de
representante del delegad”,^ 
Gobierno, un t^^^iente . ^^^^ 
en representación ae ^^ 
del Manzano, un diputad 

la Asamblea de ’-Ap df 
sidente de la
Deportes de la .'-“"’^.^picipal 
director del Instituto Coní 
de Deportes y un vocal d 
sejo General de ^®P®, ufas d<

Todos tuvieron pa^ 
elogio para la labor d^^^¡^ |j 
paisano y, al finaba .^(,1^. 
agrupaciones deportiv > ^^.g,
dt las de la .P«>«^ y 
cieron a Santiago 
recuerdos conmemorativo

C


